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NO CONOCÉIS”; otro también: “RECONOCIENDO EL DÍA Y 
SU MENSAJE”, “EL MENSAJERO DEL ATARDECER”; y había 
otro allí también: “FUTURO HOGAR”.
 ¿Ve?, todo eso, todavía estuviéramos hablando. Habría que 
hacer receso para volver, y seguir y seguir y seguir. Y yo deseo 
que eso sea en algún momento, porque las cosas no van a estar 
bien en el mundo, y todo eso va a provocar a que estemos como 
cuando se encierra el estudiante para coger el examen final, el 
repaso, eso ahí a lo último.
 Y recuerden que en tiempo de apretura es cuando la fe 
capta mejor32. Mientras uno está chilling [relajado] ahí: “Vamos 
a sentarnos allí, nos trajo unas cositas nuevas, qué bueno”. No, 
no es tan liviano, ¿verdad? Pero estoy poniéndolo más, para 
que vean la diferencia; pero ya cuando está la apretura, ahí 
sí que: “Espérate, vamos a meterle ahí horas a esto, porque 
quiero salir bien en el Examen final”.
 ¿Y saben ustedes una cosa? En la escuela, en la 
universidad, el profesor le da el examen y sabe el resultado 
cuando se entrega el examen, y ahí él lo corrige, y entonces 
sabe: “Fulano sacó tanto, fulano sacó tanto, fulano sacó tanto”, 
eso es en la universidad.
 Pero ya hoy yo les puedo decir ¡que ustedes lo van a sacar 
perfecto! ¿Por qué? Porque están RECIBIENDO, CREYENDO 
Y OBEDECIENDO.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Amén. Amén, Dios les bendiga.

32 [63-0901E “Desesperaciones”, párr. 119: [WMB] 119 La 
desesperación clama por algo, y cuando ese algo (no importa lo 
insignificante) es recibido, entonces se cree allí mismo; porque la fe es 
receptiva cuando la está estimulando la desesperación. ¿Ven? El amor 
allí se mezcla con eso y lo trae a realidad. La desesperación lo hace.] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 83]
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‘Dios les bendiga’”31. O sea que con un: [JBP] “Dios les bendiga” 
ya eso es un mensaje, ahí está todo; ahí está todo, están todas 
las bendiciones ahí.
 Nunca se canse de decirle: “Dios le bendiga” a un hermano; 
porque… hay que aprovechar cuando estamos así, porque 
después, si Dios se lleva esa persona, porque sea uno de 
los que va a resucitar: “¡Oye!, tuve la oportunidad de decirle: 
‘Dios te bendiga’, y no lo hice”. Así que aproveche, cuando 
pueda, y dígale: “Dios le bendiga, Dios te bendiga, Dios te siga 
bendiciendo”.
 Y esperamos que estos días que nos quedan sean días 
también así, que nos dé bendiciones.
 Y cada vez que se habla de algún tema surge otro y surge 
otro, y es infinito.
 Hoy eran tantas líneas y por tantos lugares, que cuando se 
habla de todas esas ramas, ya queda (vamos a decir) colocado, 
para de ahí salir y seguir hablando; pero al ser una Obra rápida 
y…, que se va hablando a medida que Dios va mostrándonos…
 Porque todo no puede ser hablado todo de cantazo, sin una 
base escritural; porque miren, con decir: “El Séptimo Sello es 
en una manera triple”, ya ahí estaría todo. Pero ¿qué envuelve 
todo eso? Un comienzo, una Obra, un final; y todo eso, que es 
cuando se muestra…
 Por ejemplo, con esa línea de “LA SIMIENTE NO HEREDA 
CON LA PAJA”, eso va con varios mensajes que tienen que ver 
con eso, “ALIMENTO ESPIRITUAL A SU DEBIDO TIEMPO”, “Y 

31 64-0719E “Yendo más allá del campamento”, párr. 6: [WMB] 6 
Ustedes saben, no conozco ninguna cosa grande que cualquiera puede 
pedir por mí, que decir: ‘Dios les bendiga’. ¿Ve? Si Él hace eso, eso es 
todo lo que necesito, solo eso. Creo que esa es la palabra más grande 
en el dialecto: ‘Dios les bendiga’. Y, ahora, y sé que Él lo hace. - [WSS] 
«Dios le bendiga = la Palabra más grande». / Estudio Bíblico #194, 
2022/abr/15 (viernes), págs. 3-4 (f), págs. 173-174 (T)
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EL MISTERIO DE LA GUIANZA DIVINA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de noviembre de 1997
Santiago de Chile, Chile
 Hemos visto que habrá un juicio para todos los que 
han sido los mensajeros de cada etapa, y serán juzgados 
con el grupo de su edad; y ahí, si salen bien, regresarán 
a la Tierra en cuerpos eternos; si no salen bien, pues no 
regresarán. Y si alguno del grupo de alguna edad no sale 
bien, pues el mensajero no se lo puede traer para acá.

[JBP] Vean, y si el mensajero no se lo puede traer para acá, 
tampoco, si está acá, se lo puede llevar a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Bueno, nos vemos hasta el viernes, Dios mediante, y 
domingo; y si Dios nos da en la semana, también hablaremos 
en la semana.
 Miren, desde septiembre he estado viendo que… no sé si se 
han dado cuenta (me dijeron hace poquito, yo creo que fueron 
los muchachos; Eliezer y Eliud, creo que fueron que se dieron 
cuenta de algo; y, sí, Sarita también me lo había dicho), que 
desde el…, yo no sé si mediados de septiembre por ahí para 
acá, ¿13?, de septiembre, todos los días Dios nos ha hablado; 
pero eso no quiere decir que no se hable un día. Pero ¡qué 
cosa!, ¿verdad?
 Terminó el año 2023, casi todos los días…, y esperemos 
que todos los días, si siempre deseamos escuchar la Palabra; 
y aunque, como él dijo en una ocasión, el hermano Branham, 
dice: [WMB] “Lo más grande que un ser humano pueda decir es: 
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 Y muchas felicidades en estas navidades, y un próspero 
año 2024, ¡Año de Jubileo!, porque es el año en que estaré 
entrando en los 50 cumplidos, porque ya se está viviendo.
 Así que esperamos grandes bendiciones este próximo año. 
Nos quedan dos semanas todavía, así que todavía el 2023 tiene 
muchas bendiciones; y las agarraremos todas porque son de 
nosotros, son para el que las recibe, las cree y obedece.
 Que Dios les bendiga grandemente.
 ¡Y sigamos cumpliendo Escrituras! Eso es grande: ¿seguir 
cumpliendo Escrituras? La manifestación de los hijos de 
Dios: “Esperando, la Tierra gimiendo, ¿esperando qué?, la 
manifestación de los hijos de Dios”29.
 —“¡Mi siembra se seca, no da fruto!”.
 —“Bueno, no tengo oro ni plata, pero lo que tengo te doy”30.
 Ya eso es un hijo adoptado.
 ¿Un lisiado postrado?
 —“No tengo oro ni plata, pero lo que tengo te doy: 
¡Levántate!”.
 Ya es ¿ve?, Escrituras sobre Escrituras.
 Usted verá lo que eso significa y lo que eso es, cuando eso 
se esté llevando a cabo. Será algo tan glorioso, que a la misma 
vez dirá: “¡Pero si ahora me estoy recordando cómo es esto! 
¡Gracias, Señor, que me estás recordando esto que ya yo hacía 
contigo!”.
 Somos creadores también, hijos del Creador; por 
consiguiente, si el Padre de nosotros es un Dios Creador, ¡Sus 
hijos tienen que ser también creadores! Y hacia eso vamos a 
llegar, a esa estatura del Varón perfecto.

29 Romanos 8:19-23
30 [Citas, pág. 37, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] 
[Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 52-55 (f), págs. 
164-167 (T2)]

Lunes, 11 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Palabra encarnada en usted cuando le es revelada
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los hermanos que están conectados 
en esta ocasión allá en la Argentina con el reverendo Guillermo 
Rodríguez; el cual, al igual que muchos lugares en diferentes 
países en la América Latina, tienen un espacio algunos días en 
la noche, otros los tienen en la mañana; y hoy están en la noche 
conectados algunos allá. Y también los que estarán conectados 
en estos días durante las mañanas, también para todos ustedes 
envío este saludo.
 Y a todos los ministros que tienen estas actividades así de 
compañerismo, en esta forma de Zoom, en donde varios se 
conectan; y los ministros en cada lugar tienen sus grupos que 
hacen para estudiar la Palabra; y así tener compañerismo en 
algunos momentos en las noches, otros en las mañanas, lo cual 
es de gran bendición para los hermanos.
 Y también cuando se reúnen en algunas ocasiones en… 
los sábados, como nuestro hermano Miguel, que tiene esas 
reuniones importantes; y también en algunos países se reúnen 
a veces cada quince días, otras veces mensual, otros se van 
a reunir en estos días también como las últimas reuniones del 
año.
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 O sea que estas diferentes reuniones que tienen los 
ministros en los diferentes países son de gran bendición, 
porque ahí escuchan y estudian la Palabra correspondiente a 
este tiempo final; y también escuchan todo lo que fue hablado 
por el reverendo William Soto Santiago, en alguno que otro 
extracto o mensaje que coloquen; porque ahí está todo lo que 
estaría ocurriendo en este tiempo final, lo cual es lo que estamos 
viviendo hoy.
 O sea, lo que ellos hablaron; de lo cual, vean, en cada 
edad ellos esperaron las promesas de una resurrección y una 
transformación.
 Pero vean, por ejemplo, miren, hay un mensaje por aquí, en 
este tema:

LAS COSAS QUE SERÍAN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de diciembre de 1992
Villahermosa, Tabasco, México
 Cuando hay un cambio de dispensación, algunas 
personas no comprenden lo que esto significa, pero delante 
de Dios un cambio de dispensación significa que en el 
Cielo también hay un cambio: en el Trono de Dios hay un 
cambio, en todas las huestes celestiales hay un cambio.
 Un cambio ocurre en el Cielo cuando ocurre un cambio 
de dispensación; y luego ese cambio se va reflejando en 
este planeta Tierra, hasta que por completo todo el mundo 
se da cuenta que algo ha sucedido.
 Y en ese cambio comienzan a suceder cosas que no 
sucedieron en otras edades o dispensaciones en la forma en 
que están sucediendo en esa nueva dispensación; porque 
en otros tiempos, esas cosas (si sucedieron) sucedieron en 
escala menor, pero cuando hay un cambio de dispensación 
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a regresar la persona; pero ¿notaron ahí que dijo?: [WSS] “Y 
si no, se quedan”, o se queda la persona allá; ya ahí tiene que 
esperar para la resurrección segunda; o sea, sigue en esa área 
de espera.
 Porque Él pasó, vean, pasó por el infierno, el Paraíso, y 
vino a la Tierra; luego subió, y ahí la sexta dimensión entra en 
acción. Pero el Paraíso, ese lugar que se habla en los mensajes: 
Paraíso, sexta dimensión, como uno; pero ese lugar de espera 
está todavía funcionando, que es donde van las fatuas y los 
144.00028.
 Ahora, ¿notaron ustedes que los 144.000 resucitan 
después de la gran tribulación y las fatuas no; unos pasan la 
prueba y otros no? Todo eso es el Séptimo Sello obrando en 
esas dimensiones.
 Yo creo que ese tema… ese fue el primer libro que sacamos 
acá: “La Obra del Séptimo Sello en todas las dimensiones”. Y 
miren cómo se está cumpliendo y seguirá cumpliéndose eso en 
el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, lo 
cual cubre todas las dimensiones.
 Bueno, “RECIBIENDO, CREYENDO Y OBEDECIENDO”.
 Sigamos recibiendo, sigamos creyendo y obedeciendo, que 
llegaremos a la meta de nuestra transformación.
 Que Dios les bendiga y les guarde.

28  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-
18, 20-21 (f), págs. 60-64, 66-67 (T1):
[WSS] «1. El Seno de Abraham [Lucas 16:20-25]. Donde estaba 
Abraham y fue Lázaro. Todavía está en función, y ahí van las vírgenes 
fatuas, insensatas, cuando mueren; y están los que no eran los escogidos 
del Antiguo Testamento, pero que murieron salvos; y ahí están los judíos 
martirizados por Hitler, Mussolini y Stalin, etc. Están bajo el Altar del 
Antiguo Testamento. A ese lugar es a donde irán las vírgenes insensatas 
que morirán en la gran tribulación, y aparecen con palmas en sus manos 
en Apocalipsis 7:1-11 y 15:1-6, y los 144.000 hebreos».
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refiriendo a virgen fatua, virgen prudente. Eran vírgenes, ¿ve? 
“Una será tomada (¿Quién? La virgen prudente), la otra será 
dejada”. Pero se representa así en…
 Aun en el trabajo, en la viña, ¿ve? “Uno estará en el campo 
- dos estarán en el campo, uno será tomado y otro dejado”26; 
ahí también representa eso, el mundo, donde están esas dos 
vides: ahí están las denominaciones, vean, también; todo eso 
se representa ahí en eso.
 Por eso sigan ustedes recibiendo, creyendo y obedeciendo; 
porque esto es individual. Después no puede decir: “No, es 
que Fulano me dijo, Fulano me dijo”. Ahí solito se va a parar. Y 
escribió él, ¿ve?: [WSS] «William Marrion Branham», escribió27: 
[WSS] «W. M. B. será juzgado».
 Si él será juzgado, cuánto más… Todos pasarán por esa 
prueba. Y eso es… no estamos hablando todavía del Juicio 
del Trono Blanco al final del Milenio, eso es antes; porque para 
la resurrección hay un juicio en la sexta dimensión; pero eso 
que va a estar ocurriendo en la sexta dimensión está primero 
ocurriendo aquí.
 Están pensando: “¡Oh!, cuando eso venga”. Ya eso está en 
medio de la Iglesia. Y cuando se vengan a dar cuenta ya todo 
pasó; y ahí se mostrará quién será transformado y quién no.
 Yo deseo que todos ustedes estén preparados para su 
transformación, y que ninguno se quede, sino que todos entren 
a obtener ese cuerpo eterno y glorificado. Porque ya luego de 
ser transformados, ya ahí ¿qué prueba va a tener? La prueba 
es antes, lo mismo que en la sexta dimensión.
 En el mensaje “EL MISTERIO DE LA GUIANZA DIVINA”, 
creo que fue, predicado en Chile, él habló que si salen bien va 

26 San Mateo 24:40, San Lucas 17:36
27 [Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo): 60-0522E 
“Adopción #4”, párr. 94]
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se ve en escala mayor.
 Ahora, recuerden: Dios siempre, cuando hace una cosa 
grande la hace en forma sencilla, en simplicidad; y si hace 
otra cosa más grande, es más sencilla todavía.
 Por esa causa tenemos que siempre estar vigilando a 
Dios revelándose - velándose y revelándose en simplicidad. 
Ese mensaje “Dios velado y revelado en simplicidad” es 
muy importante; por eso cuando fue predicado ese mensaje 
para luego realizar la apertura de los Sellos, él dijo: “Si 
ustedes no vigilan, se les pasará por alto”; y les predicó ese 
mensaje “Dios velado y revelado en simplicidad”. Porque 
el cumplimiento de las cosas que él estaba precursando 
serían veladas y reveladas en simplicidad, y se cumplirían 
en el fin del tiempo.
 Pero él dijo que un pueblo, un grupo de hijos de Dios, 
verían y recibirían esas bendiciones…

[JBP] ¡Esos somos nosotros! Eso es usted y soy yo.
 O sea que estarían viendo el cumplimiento de lo que fue 
prometido que sería en ese cambio de dispensación, en ese 
comienzo de esa nueva dispensación, en donde estarían las 
promesas correspondientes a esa dispensación; que es esa 
Fe de Rapto que él dijo que el pueblo necesitaba recibir para 
obtener esa promesa de: cuando los muertos resuciten, al 
verlos, ser transformados y ser raptados.
 Vean que la Fe de Rapto no tan solo es para los que están 
vivos, sino que también es para los que partieron, porque ellos 
necesitan conocer ese misterio también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir un momentito allí, en 
donde nos dice eso que él nos leyó de memoria (o sea, que 
citó), donde él dice en la página 17 del libro de Los Sellos:
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 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a 
lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás y 
ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden ver 
la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Miran 
adelante y ven lo grande que viene, y en nueve de diez 
casos, las cosas ya están sucediendo todo a su derredor, 
sin embargo es tan sencillo que no lo saben.

[Dr. José B. Pérez] Y recuerden que cuando él está predicando 
en el libro de Los Sellos, ya cuando está en el mensaje de “EL 
SÉPTIMO SELLO”, él allí en la página 472 nos dice… Y él se 
está refiriendo a ese Mensaje, porque él dice [Los Sellos]:

 164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello)… ([JBP] O sea, el Séptimo Sello es el Mensaje del 
tiempo del fin). Él nos ha revelado los seis Sellos, pero no 
dice nada del séptimo. El Sello del tiempo del fin, cuando 
empiece será algo completamente secreto, según la Biblia. 
Pero antes de conocer eso… Recuerden Apocalipsis 10:1-
7: que al fin del Mensaje del séptimo ángel TODOS los 
misterios de Dios serían conocidos. Estamos en el tiempo 
del fin —la apertura del Séptimo Sello.
 165. El domingo pasado, hace una semana hoy…

[JBP] ¿Ve? El domingo pasado; o sea, ese domingo 17, en 
donde él estaba predicando sobre “DIOS EN SIMPLICIDAD”. 
Él dice:
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[JBP] “Yo doy el paso”, porque alguien tiene que dar el paso.
 Y vean, dice que “cuando hayan acabado su testimonio”22, 
mientras tanto nadie lo podrá tocar, así decía en el libro de 
Citas: [WSS] «Nadie podía tocar a Moisés hasta que acabó 
su Obra»23. Y así será con cada uno de ustedes: Nadie podrá 
tocarlos; podrán hablar lo que sea de ustedes: no se preocupen, 
que el alma nadie la puede tocar.
 Si mataren este cuerpo, no se preocupen, tenemos otro, 
dice Pablo: “Un edificio no hecho de manos”24, resucitará en la 
resurrección; o sea que para nosotros todo es ganancia, no nos 
podemos preocupar.
 Pero no, tampoco nos vamos a descuidar, sino que nos 
cuidamos también con nuestras acciones, con nuestras 
palabras; tener cuidado de lo que hablemos en cuanto a esas 
personas también, porque no estamos para hablar de ellos y 
decir: “Tú eres este, tú eres estos”; eso corresponde a los Dos 
Olivos.
 No se ponga a decir: “Usted es fatua, usted es incrédulo, 
usted es esto”, no; eso no está bien. Más bien enfóquese en 
usted y en su preparación, que es lo importante. Lo demás…, 
porque esto es individual. No es por el compañero que está al 
lado, o compañera, que sea incrédulo y que por él usted vaya a 
recibir la transformación. Es individual.
 Por eso dice: “Uno será tomado y otro dejado”25, ahí se está 

22 Apocalipsis 11:4-7
23 Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
43-44 (T3) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), 
págs. 217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 
29-30 (f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M 
“Develando a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra 
para el pueblo, nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».
24 2 Corintios 5:1
25 San Mateo 24:40-42, San Lucas 17:34-36
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nombres y todo.
 O sea que cuando ellos supieron que era él, porque arrancó 
y se fue de allí…; vean, de 12: 1, ni un… sería un por ciento 
[1%] de 12… sí, ¿verdad? Y vean que luego ya los otros once 
sabían quién era. De seguro de vez en cuando se topaban con 
él, porque en muchas ocasiones decía que estaba buscando la 
forma, porque él sabía, conocía cómo se movían, estuvo con 
ellos todo ese tiempo; esos son los Judas de este tiempo, que 
piensan que… esos son los que tiran la piedra y esconden la 
mano; esos son los peores.
 Y… porque está el dicho que “tanto es culpable el que 
mata como el que manda a matar”. O sea que todos ellos, 
representados en Judas, ya tienen ahí un representante que le 
van a hacer compañía después a él, allá donde él está.
 Pero todo eso, cualquiera dirá: “Pero mira este 
hablándonos…”. Pero ¿qué usted quiere que le diga?, si cada 
uno se va identificando con su grupo.
 Pero ¡ay de aquellos que hagan eso! Si lo que él les mandó 
a decir fue, y les mandó a decir a varias personas era: [WSS] 
“Órenle para que Dios te permita ver la Tercera Etapa, porque 
no la vas a ver”. ¡A que eso no lo dicen! Se quedan calladitos. 
¿Ven?
 Pero todas esas cosas se están abriendo, se están hablando, 
para que después, cuando todo eso se cumpla, ya fue hablado: 
de que los menos que uno se imaginaba eran los que iban a 
crucificar la Palabra por segunda vez y que iban a entregarla.
 Pero todo eso ya está en el Programa Divino, y uno no se 
puede salir de ese Programa.
 Nosotros hemos aceptado estar en la Edad de la Piedra 
Angular, hemos aceptado estar ahí para recibir las bendiciones; 
por consiguiente usted tiene que dar el paso para aceptarlo, si 
no ¡¿cómo se van a cumplir las Escrituras?! Por eso yo le dije: 

La Palabra encarnada en usted cuando... 7

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy ([JBP] 
o sea, pasó una semana, porque eso fue ya, ese domingo 24 
está predicando “EL SÉPTIMO SELLO” en la tarde, la noche), 
cuando estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed 
humildes, recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, 
en verdad no me daba cuenta de lo que estaba hablando, 
pero ahora lo veo bien.

[JBP] Cuando él estaba empezando a predicar Los Sellos; o 
sea, la revelación que Dios le estaba dando de lo que sería ese 
Séptimo Sello, y el Sexto y el Quinto y el Cuarto y el Tercero y el 
Segundo y el Primero; cuando él mostró lo que era el Primero, 
Segundo y Tercero, lo cual corresponde a las edades. Cuando 
abrió y dice lo que es el Quinto Sello y lo que… Cuando abrió 
el Sexto Sello, él dice, el hermano William, que él abrió seis 
Sellos1.
 Y también el hermano Branham, en el mensaje “FIESTA 
DE LAS TROMPETAS”, “CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”, “ALMAS ENCARCELADAS”; todos esos 
mensajes nos hablan de todas estas cosas.
 Y vean, cuando él ya termina, en una parte dice: [WMB] 
“Pero todavía no están abiertos”. Y él dice: [WMB] “Cuando 
sean abiertos completamente”2.
 Ahora, cuando él empieza aquí en este libro de Los Sellos 
con el mensaje “DIOS EN SIMPLICIDAD”, él dice que él no se 
daba cuenta de lo que estaba hablando; pero cuando Dios le 
muestra y le…; y él dice: [WMB] “Si ustedes supieran lo que 
está escrito aquí en mi libreta: ‘¡Párate, no prosigas!’”3. O sea 

1 [Estudio “Veo con ojo espiritual”, 2022/oct/15 (sábado), pág. 32 (f), 
pág. 112 (T3): 1998-04-30 “La Luz del Séptimo Sello”, págs. 12, 32]
2 Los Sellos, pág. 101, párr. 26
3 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
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que si ustedes llegan a ver lo que estaba ahí…
 Ahora, todas esas cosas son las que están siendo abiertas 
a la Iglesia-Novia, que es la que va a ser transformada; porque 
la Fe de Rapto es para aquellos que van a ser transformados. 
Los que no van a ser transformados, pues no van a creer —eso 
es así—, o sea, no van a creer en lo que Dios está cumpliendo; 
porque si para ellos no es la promesa, si para ellos no es la 
promesa de transformación, pues no van a recibir y no van a 
creer. Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, cuando él dice: [WMB] “Si ustedes 
vieran mi libreta…”. Eso está un poquito antes… En este 
mismo mensaje, en la página 467, vean, ahí dice (a mitad) [Los 
Sellos]:

 147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! 
Él tratará de copiar todo lo que hace la Iglesia. Así ha 
obrado en el pasado, pues lo vemos claramente en el 
anticristo. Pero esta es una cosa en particular que él no 
podrá personificar.

[JBP] O sea que cualquiera que se levante y empiece a mentirle 
al pueblo, y empiece a decir cosas que no son, correspondientes 
al cumplimiento de lo que Dios está haciendo; sino que más 
bien vienen a ser usurpadores, como dijo Jesús allí de Teudas 
y Judas: que vinieron unos, Él los llamó “usurpadores”, los 
llamó personas que vinieron a confundir al pueblo, “ladrones” 
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todas las cosas que nos faltan para empacar todito e irnos. Y 
ya eso está por llevarse a cabo, porque vemos cómo está el 
mundo, vemos cómo está Israel; y recuerden que Israel es el 
reloj de Dios.
 Y todo eso pues nos muestra que estamos ya muy cerca; 
pero todavía Dios no puede llevar a cabo la resurrección hasta 
que el pueblo, la Iglesia-Novia, esté completa, preparada, hasta 
que Ella esté con toda esa Fe de Rapto; porque la apretura es 
algo duro, y Ella tiene que estar lista para eso que va a venir.
 Y que no va a haber tiempo quizás para estas pláticas así, 
porque las cosas se van a poner cada vez más apretadas.
 Pero ay de aquellos que promuevan y hagan que eso se 
mueva; porque recuerden que cuando estuvieron en la última 
Cena todos se preguntaban:
 —“¿Seré yo?”.
 —“¿Seré yo?”.
 —“¿Seré yo, Señor?”.
 Eran todos igualitos. Pero Jesús le dijo algo a Juan, Su 
discípulo amado, que tenía siempre al lado; y le dijo quién sería: 
“Sobre aquel que tú veas…”21.
 Todas esas cosas él me las había hablado y me las dijo 
también. O sea que la preparación que vino a hacer ese Arcángel, 
no solamente para darle las Buenas Nuevas del Hijo que iba a 
nacer de la Virgen (la Virgen como Iglesia), sino también lo que 
sería el final: de quiénes serían, cómo sería, y todo.
 Recuerden que ese Ángel tiene acceso al Libro de la Verdad 
y es el que conoce todo, todo: quién sería llamado, quién sería 
juntado; bueno, es el que sabe quién está escrito en el Libro y 
quién no. Y todo eso aquí yo lo guardo. Por eso no me extraña 
lo que está ocurriendo, si ya él me lo había dicho, hasta por 

21  San Juan 13:21-26
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esa senda dispensacional, tiene que ser con un mensajero 
dispensacional; y ahí se funde ese ministerio de Elías con el 
de Moisés, y ahí es que viene a cumplirse la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles. ¿Ve? El Hijo del Hombre viene con 
Sus Ángeles. Todo en uno.
 Cuando Pedro y Jacobo y Juan miraron: “¡Adiós! Pero 
¿dónde está Moisés y dónde está Elías? Yo que quería por 
aquí una enramadita para uno y otro. ¿Dónde están?”. Vieron a 
Jesús solo20. Todo se había derramado y condensado en Jesús, 
estaban andando allí con la Palabra, con el Verbo.
 Bueno, son tantas cosas y tantas bendiciones que…, 
como decimos acá en Puerto Rico, “se nos hincha el pecho”; 
porque somos esos benditos de Dios que estarían recibiendo, 
que estarían creyendo y obedeciendo al Séptimo Sello en Su 
cumplimiento.
 “RECIBIENDO, CREYENDO Y OBEDECIENDO”. Vamos a 
ponerle ese a la plática de ahora; que me agarraron así, eh…; 
pero como estaba lloviendo, vamos a decir que fue por la lluvia 
que nos quedamos; y así aprovechamos este ratito, para que 
también los hermanos en toda la América Latina también tengan 
parte.
 Saben que, a veces, hay personas que me han dicho 
que cuando termina la actividad se quedan esperando en el 
auditorio. Y yo:
 — [JBP] “Pero no hagan eso, porque imagínate que 
sigamos, o que no haya…”.
 —“No, pues repetimos otro audio; pero nos quedamos 
siempre por si acaso, esperando. Recuérdenos a nosotros acá”. 
Así en varios lugares.
 Porque como es tiempo ya de irnos, pues estamos buscando 

20  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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dice Él4.
 Estos personificadores, imitadores, lo ha habido en las 
edades, y en este tiempo no es la excepción.
 Cuando usted ve un ministro o una persona levantarse y 
diciendo cosas de su propia mente, y no es la persona ungida por 
el Espíritu Santo, y no es la persona que la Columna de Fuego 
le está hablando para que esa persona le hable al pueblo, esa 
persona se está colocando como Datán, Abiram, Coré y todos 
los falsos ungidos, falsos profetas, falsos ungidos, lo cual lo que 
hacen es desviar al pueblo; y tratan de adelantarse y tratan de 
hacer cosas que corresponden hacerse por el instrumento que 
Dios tiene para ese tiempo.
 Y en este tiempo sería de la misma forma; y es lo que se 
está viendo. Pero él dice que eso es… dice:

 [147]. Así ha obrado en el pasado, pues lo vemos 
claramente en el anticristo.

[JBP] ¿Ve? Son anti ungidos; personas que confunden al 
pueblo y tratan de llevarse gente; porque eso es lo que quiere 
el enemigo: tratar de desviar al pueblo para que no reciba las 

4 [San Juan 10:8] [Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), 
págs. 30-31 (f), págs. 220-221 (T1)]: 2015-08-21 “El Día del Hijo del 
Hombre y las obras que hará en Su Venida - Introducción”: [WSS] ¿Y 
qué contiene esa revelación? El misterio del Séptimo Sello, el misterio 
de la Venida del Señor a Su Iglesia, el misterio de la Venida del Hijo del 
Hombre a Su Iglesia; lo cual causó silencio en el Cielo, en Apocalipsis, 
capítulo 8, verso 1, cuando ese Sello fue abierto en el Cielo.
 ¿Por qué? Porque no conviene que las personas sepan el misterio 
hasta que llegue el tiempo para ser abierto ese misterio, para que no 
hagan personificaciones, no imiten; porque para los días de la Venida 
del Hijo del Hombre dos mil años atrás, hubo imitadores como Teudas y 
Judas (que vinieron antes de Jesús); y Jesús dijo de esos imitadores que 
vinieron delante de Él, antes que Él, que eran ladrones y robadores.
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bendiciones; aunque diga lo contrario.
 Pero ya uno lo ve por las Escrituras, el escogido lo ve por 
las Escrituras, y se da cuenta que son usurpadores, son falsos 
ungidos; y más bien lo que hacen es desviar al pueblo para que 
no reciban las bendiciones de Dios. Pero el escogido de Dios no 
puede ser engañado.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 [147]. Pero esta es una cosa en particular que él no podrá 
personificar.

[JBP] O sea, pueden adelantarse y tratar de hacer algo; porque 
como todo se está abriendo, pues van a tratar de…: escuchan 
para después adelantarse y tratar de ir y cumplir quizás (piensan 
ellos) algo; y lo que están haciendo es que se están identificando 
como personificadores, imitadores; y ya automáticamente, con 
sus obras, ahí quedan marcados por el pueblo como imitadores.
 Y ya el pueblo en este tiempo, con percepción profética, los 
identifica facilitos: ellos mismos con sus obras y lo que dicen, 
caen ya con ese renglón de Datán, Abiram, Coré y todas esas 
personas que se levantaron en contra del Programa Divino, y 
tratando de decirle al pueblo: “También Dios habla por nosotros”.
 Es el mismo espíritu del anticristo. Y por ahí está todo eso 
que se está abriendo cada vez más y más, de lo que es el rastro 
de la serpiente, todo ese sendero de la serpiente.
 Ahora, sigue diciendo:

 [147]. Acerca de esto no habrá copiadores.

[JBP] Lo que pasa es que hay cosas que solamente el instrumento 
de Dios de este tiempo final conoce; y que ese Ángel que tiene 
acceso al Libro de la Verdad, así como ha hablado en diferentes 
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Catedral se estaría predicando, enseñando, las Copas, las 
Plagas, las Trompetas, los Truenos; todo eso estaría siendo 
hablado.
 Y las personas esperando todavía eso, y ya nosotros 
vamos más adelantados, que lo que dirán será eso que dice él 
ahí: [WSS] “Ahora lo que estoy es atrasado”. Para ponerse al 
día… No vamos a decir que…, pero un 99.99999% está bien 
atrasadísimo para ponerse al día de lo que ya Dios nos ha dado.
 Porque ya es un conocimiento que, si uno en la universidad 
brinca un paso de una ecuación, ya para llegar al resultado, y 
no estuviste en la enseñanza para llegar a esa finalidad de ese 
resultado: no te va a valer conocer el resultado, porque después 
te va a decir el profesor:
 —“¿Cómo lograste hacer ese resultado? Muéstrame la 
fórmula”.
 —“No es que… No sé, pero yo sé que el resultado es ese”.
 O sea que no podrá venir al final a decir:
 —“Yo lo creo”.
 —“Ahora muéstrame la fórmula”.
 La fórmula de H2O es agua. La fórmula de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles ¿es qué? [Hermanos: Jesús, 
Moisés y Elías]. ¡Ya hasta la saben! ¿Ve? Y todo en uno. Lo que 
hoy hablamos, en el mensaje también el hermano William tocó 
algo así. Y ahora uno ve todo eso y con razón él venía y lo tapaba 
y no lo hablaba abiertamente; y ya miren, ahora podemos hablar 
abiertamente lo que es ese misterio del Séptimo Sello. Y por 
eso el hermano Branham decía: [WMB] “Será en una manera 
triple”19. ¿Ve?
 Porque ahí está el ministerio de Elías, el ministerio de 
Moisés; porque vean que Elías para poder recorrer ese camino, 

19  Los Sellos, pág. 466, párr. 143; pág. 481, párr. 193
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que solamente hay una sola esperanza y es la Segunda Venida 
del Señor, como Él lo está cumpliendo, le guste o no le guste a 
las personas; así es como Dios lo tenía predestinado, así Dios 
lo tenía en Su Programa. Y lo que hay que hacer es recibirlo, 
creerlo y obedecerlo. Ya ahí todas las cosas obrarán para bien.
 Y si tiene una compañera o compañero, o un familiar, o 
alguien que no cree: no lo deseche, quédese ahí; no se ponga a 
actuar rápidamente para…; y menos para tener una justificación 
para dejarlo o dejarla. Más bien como varias personas que han 
venido en meses pasados y tiempos pasados, que tienen en el 
corazón quedarse ahí, y que más bien yo ore por ellos; que le dé 
fuerza a esa persona, ya sea mujer u hombre, para permanecer 
ahí al lado.
 No se separen, manténgase ahí por amor de la familia, de 
sus hijos; que miren, los hijos son los más que sufren por culpa 
de los incrédulos. Pero hay que permanecer unidos, y llevar la… 
(¿cómo decir?), llevar la fiesta en paz.
 Y si habla y sigue hablando, ahí sí podemos decir que haya 
que hacer como la… que le entra por un lado y le salga por el 
otro; no en las cosas de Dios, porque eso se aplican en las dos 
formas. Pero no le haga caso, porque el que más o el que menos 
tiene esa lucha en esa parte; otros las tienen en enfermedades 
o cosas; pero todo eso es nada para la bendición tan grande 
que tenemos.
 Puede… Por eso lo de por la mañana, que leímos de 
Romanos, ¿ve? “Nada nos apartará del amor, que es en Cristo 
Jesús Señor nuestro”18, que es en el Ungido.
 Así que adelante sin desmayar, recibiendo, creyendo y 
obedeciendo todo lo que Dios nos está trayendo en este tiempo 
final, que es lo que fue prometido: que en una Gran Carpa 

18  Romanos 8:35-39
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ocasiones que Dios ha enviado un profeta, ese Ángel es el que 
le da la revelación a ese profeta, como lo fue con Daniel.
 Vean, a Daniel le mostró —ese Ángel— lo que estaba 
escrito en el Libro de la Verdad5, y Él le dio la interpretación de 
ese sueño que tuvo el rey Nabucodonosor6.
 Y vean ustedes, ese Arcángel es el que ha estado todo el 
tiempo en la Iglesia, y es el que le muestra, a ese profeta que 
Dios envía, todas las cosas; porque es el que tiene acceso al 
Libro de la Verdad.
 Y en este tiempo final ese es el que le ha mostrado al 
instrumento de este tiempo final todo el contenido de esos 
misterios; y es con base en toda esa Enseñanza que ese 
instrumento de Dios ha estado obrando, seguirá obrando y 
obrará en favor de Su Iglesia, hasta que Ella sea transformada.
 Y es ese Ángel el que está siempre al lado de él. Porque 
al estar en un cambio de dispensación y el comienzo de esa 
dispensación, es el Ángel, el Arcángel, que está en medio de la 
Iglesia, lo cual es ese Arcángel Gabriel.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 [147]. Acerca de esto no habrá copiadores. Y así será 
porque él no lo sabe, ni hay manera que lo llegue a conocer 
tampoco.

[JBP] Porque no habrá forma de que sepan cómo es ese 
mecanismo y todo lo correspondiente a esa Fe de Rapto que la 
Iglesia-Novia está recibiendo.
 Y Ella es la única (porque Ella es la que tiene la percepción 
profética) que está recibiendo y continuará recibiendo esa Fe 
de Rapto; y así poder obtener Ella las bendiciones; y poder 

5  Daniel 10:10-21
6  Daniel 2:31-45
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Ella obtener todo lo correspondiente a esa dispensación que 
ha comenzado, lo cual culminará con la resurrección y la 
transformación.
 Por eso siempre he dicho que este es el tiempo más grande, 
más glorioso de todos los tiempos, porque es el tiempo en donde 
la Iglesia-Novia está recibiendo lo que Ella tanto ha anhelado.
 Por eso él siempre decía que: [WSS] “Dirán: ‘¡Esto es lo 
que yo estaba esperando!’”. Y eso lo hemos dicho ya (todos los 
escogidos de Dios lo han dicho), que esto que Dios está haciendo 
en medio de Su Iglesia era lo que Ella estaba esperando.
 Ahora, sigue diciendo:

 [147]. Esta es la Tercera Etapa, y él no sabe nada en 
cuanto a eso, no lo entiende.

[JBP] ¿Ven? Cuando usted ve personas que más bien combaten 
la Palabra de Dios, el Programa Divino, el cumplimiento de la 
Tercera Etapa, es porque, como no lo entiende…; porque ya ahí 
viene hablando que todas esas personas son anticristo; por lo 
tanto, no van a entenderlo, porque no fue revelado.
 Y cuando está siendo cumplido, como no fue abierto, 
hubo silencio en el Cielo mientras eso está ocurriendo, no hay 
forma de que lo llegue a conocer; más bien, cuando se está 
cumpliendo, luego cuando ya se va cumpliendo, entonces van 
a estar mirando cómo era; y entonces más bien lo que van a 
hacer es combatirlo.
 Ahora, sigue diciendo:

 [147]. Esta es la Tercera Etapa, y él no sabe nada en 
cuanto a eso, no lo entiende. Pero hay un secreto debajo de 
eso… ¡GLORIA A DIOS EN LAS ALTURAS! Yo nunca 
podré pensar igual como antes por más años que viva, 
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y los pensamientos, y los tuétanos y todo, del corazón17.
 Así que, mire: mejor, si viene aquí para sentarse ahí y 
después ir a hablar allá, mire, le recomiendo que mejor no 
venga; las puertas están abiertas y es mejor que se vaya.
 —“Mira, Benjie dijo en la plática de la tarde… ¡Me botó!”.
 Pues sí… Pues, vamos a rectificar:
 —“¡Sí te boté!”.
 Porque lo buenos que son para escuchar, que es para poder 
criticar después, para eso son excelentes; bueno, si tienen un 
padre que es así: el diablo. O sea que les recomiendo que mejor 
se vayan, porque va a ser peor.
 Así que, ¡aquí se van a quedar y estarán cada vez más 
agarrados los que van a ser adoptados, los que van a ser 
transformados!; los que tendrán una parte importante en esta 
Tercera Etapa, lo cual será para creyentes.
 A los incrédulos no los queremos aquí, ¡mejor que se vayan 
de una vez!
 Y para los escogidos, no tan solo en Puerto Rico, sino en 
toda la América Latina, les tengo una noticia que siempre hemos 
dicho: Nos veremos en la Cena de las Bodas del Cordero, ¡eso 
se los puedo asegurar! Y en la eternidad - en el Milenio y en la 
eternidad.
 Porque esa promesa es para el grupo que está ahí arriba: en 
la Edad de la Piedra Angular, que han escuchado ese llamado 
del “Sube acá”, y han tomado en serio (porque esto no es un 
juego): han tomado en serio el Programa Divino, han tomado en 
serio el Mensaje del hermano Branham, han tomado en serio 
el Mensaje de nuestro hermano William Soto Santiago, y han 
tomado en serio su vida.
 No son mezquinos con su alma, sino que son conocedores 

17  Hebreos 4:12
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 Podía tener todo; vea, decía: [WMB] “Justificación, 
santificación, bautismo del Espíritu Santo”. ¿Y qué pasó ahí? 
Hasta ahí llegó. Pero no subió más arriba. Ya luego después 
de eso, miren, si no está pendiente la persona entonces lo que 
hace es que cae.
 Y lo triste es que esté allá arriba y que caiga; porque no…, 
ahí él nos habló14: [WSS] “No hay más nada después de eso, 
eso es el tope”. Ya después de ahí lo que hace es bajar.
 Ahora vean cómo está acercándose el tiempo en donde 
pronto vendrán para acá nuevamente, y ahí es donde dice15: 
[WSS] “¿Cómo le daré la cara yo?, después que le he escupido 
la cara”. Porque en aquel tiempo era así, más literal. Ahora 
“escupir la cara, arrancarle las barbas, arrancarle el cabello, 
darle de latigazos”: es con la lengua, ¿ve?
 Y después que ellos… tendrán que tragarse para atrás todo 
eso; y muchos quizás no vendrán, por el orgullo también; pero - 
para lo cual también han sido ordenados.
 Y recuerden que la Tercera Etapa es para los tres grupos, 
por eso se habla de los tres; y usted puede ver que en la 
mayoría de las Enseñanzas se habla de los tres grupos; porque 
los tres son los que serían impactados por el Séptimo Sello, por 
la Tercera Etapa. Y cada uno se va a identificar en el grupo que 
le corresponde.
 Y como él dijo allí, que leímos: [WMB] “Pueden engañar a la 
gente, pero a Dios no”16. Libro de Las Edades. Podrán engañar 
a la gente, podrán estar aquí sentados como unos hipócritas, y 
eso no les será contado; porque Dios escudriña las intenciones 

14 [Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo): 1986-05-18 “El 
ministerio del fin del siglo”]
15 [Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo), págs. 41-42 (f), 
págs.225-226 (T3): 1986-05-18 “El ministerio del fin del siglo”]
16 Las Edades, pág. 262, párr. 89
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después de haber visto… Ahora yo sé cuál es el próximo 
paso, pero no sé cómo interpretar eso. Pero ya no falta 
mucho.
 148. Tengo escrito aquí… Si cuando esto sucede, ustedes 
pudieran ver mi libreta: “¡PÁRATE, NO PROSIGAS!”.

[JBP] O sea, el Espíritu Santo le dice, o sea, que hable esas 
palabras.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean en donde nos quedamos aquí, 
en la página 472 [Los Sellos]:

 165. El domingo pasado…

[JBP] O sea, allí cuando él dice: [WMB] “¡Párate, no prosigas!”, 
lo que él vio allí… Lo que Dios le mostró a él desde la apertura 
del Sexto Sello, la revelación que él dio de eso que sería, 
vean, lo que él vio allí, él ahora se está dando cuenta que es 
tan sencillo que cuando eso se estuviera cumpliendo podían 
pasarlo por alto.
 Por eso es que está diciendo aquí:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá 
en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la mano! 
¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!
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[JBP] Ahora vean la manera tan sencilla que Dios estaría 
cumpliendo esa promesa.

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que él aquí, el hermano William, 
donde nos detuvimos, que él dice [“LAS COSAS QUE 
SERÍAN”]:

 [WSS] “Si ustedes no vigilan…”.

[JBP] Hablando del hermano Branham. Vamos a ir un poquito 
antes para ir nuevamente a donde nos quedamos. Dice:

 [WSS] Por esa causa tenemos que siempre estar 
vigilando a Dios revelándose - velándose y revelándose 
en simplicidad. Ese mensaje “Dios velado y revelado 
en simplicidad” es muy importante; por eso cuando fue 
predicado ese mensaje para luego realizar la apertura de 
los Sellos, él dijo: “Si ustedes no vigilan, se les pasará por 
alto”; y les predicó ese mensaje “Dios velado y revelado 
en simplicidad”. Porque el cumplimiento de las cosas 
que él estaba precursando, serían veladas y reveladas en 
simplicidad, y se cumplirían en el fin del tiempo.
 Pero él dijo que un pueblo, un grupo de hijos de 
Dios, verían y recibirían esas bendiciones; esos son los 
que tienen la promesa de ser transformados. Porque en 
ninguna edad el pueblo puede recibir más de lo que recibe 
el mensajero.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Así que, ¿qué les dije con eso? El grupo de 
San Pablo podía recibir las bendiciones que San Pablo 
estaba recibiendo; pero cuando San Pablo hablaba de la 
transformación de los vivos, ellos no podían recibir esa 
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cosas que se van a estar abriendo, de lo que es ese momento 
cuando se le dice a esa persona, representada en Juan: “Ve y 
pídele que te dé el Librito”, porque no se lo comió. Dice: [WSS] 
“Cristo lo toma y no se lo come”9. Porque el Libro no es abierto 
para Cristo, dice que es para Su Iglesia10. “Ve y pídeselo, y 
cómetelo”11.
 Ahora vean que todo eso, esos símbolos y todo eso, cuando 
se vienen a cumplir en la Tierra se cumplen en una manera 
común, en algo sencillo, de lo cual, si no se vigila, se pasa por 
alto.
 Pero gracias a Dios que hemos llegado ya a un momento 
en donde estamos bien sólidos, conscientes de lo que Dios está 
haciendo; y por eso son merecedores de las promesas que Él 
tiene para este tiempo final; porque son promesas para el que 
las cree.
 Vamos a ver, son las tres palabras que él escribió allí12: 
[WSS] «Recibirlo, creerlo y obedecerle».
 Mira la palabra que él puso allí, que lo subrayó, en “YA 
SALIDO EL SOL”: [WMB] “por no atender”13. Una sola cosa falló 
ella: en atender, atender; o sea, prestar atención a lo que Dios 
estaba trayendo.

9 RM 2006-06-24 “Tiempo de espera y de trabajo”: [WSS] Vean que 
Cristo en el Cielo lo toma y no se lo come. Lo trae a la Tierra para 
entregárselo a un hombre, que tiene que ser un miembro de la Iglesia del 
Señor Jesucristo, y tiene que ser un mensajero: el mensajero que está en 
ese tiempo en medio de la Iglesia. / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), pág. 28 (f), pág. 82 (T3)
10 Los Sellos, pág. 115, párr. 71
11 Apocalipsis 10:1-11
12 Estudio “La Novia de la Palabra”, 2023/dic/15 (viernes), pág. 29 (f), 
pág. 113 (T3): Las Edades, pág. 180, párr. 29 - [WSS] «Recibir, creer y 
obedecer».
13 [Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo): 65-0418M “Ya 
salido el Sol”, párr. 239]
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que Álgebra por allá. Ya eso es para universitarios de alto nivel, 
personas de alto rango; porque esos son los misterios más 
profundos de Dios: el Séptimo Sello.
 Y por otro lado, lo sencillo que es; o sea, la simplicidad lo 
hace complicado para los incrédulos.
 Pero para los creyentes lo hace grande; porque como ellos 
miran como mira Dios…, [WMB] “Dios mira algo que para el ser 
humano lo ve grande, Dios lo ve como algo necio (dice él); y lo 
que el hombre llama necio, Dios lo llama grande”8.
 Pero como los hijos de Dios lo miran como lo mira Dios 
también, pues entonces ahí lo ven grande. Es como Dios los ve 
a ustedes también: como los grandes.
 Y así, en esa forma sencilla, Dios ha estado cumpliendo ese 
Programa y ese misterio, que es lo más grande que Dios está 
haciendo en este tiempo final.
 Y llevamos ya, un tiempito ya, Dios cumpliendo esa 
promesa. Del 65 más 56 da 2021 [1965+56=2021]; diciembre 
del 65 a diciembre del 2021, da 56 años. 56 años después de la 
partida del hermano Branham, un día de Navidad, se comienza 
una etapa importante.
 Miren cómo ese 56 nos persigue. Hasta el ministerio de 
nuestro hermano William fue de 56 años también; y él todo lo 
tenía ahí. Sacaba las cuentas, yo era que no lo…
 — [JBP] “No, pfff, no… Eso no puede ser. Pero es que tú 
tienes que quedarte”.
 Vean, todo eso en la vida de él también estaba mostrando 
allí, porque si él se llega a ir en el 2017 no iba a terminar ese 
ciclo; y hasta el último minuto lo cumplió.
 Pero ese tiempo era muy importante, lo cual ya estaba Él 
por salir del Trono de Intercesión, y en él se cumplió muchas 

8  Los Sellos, pág. 214, párr. 115
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transformación si no estaba para el tiempo de San Pablo; 
por lo tanto, ellos no podían recibir más que San Pablo.
 Cuando murió San Pablo se supo que no era en esa 
edad la transformación de los vivos, aunque quedaron con 
una promesa: la resurrección.

[JBP] Ahora vean, así fue para cada edad. Cuando murió Ireneo, 
pues se supo que esa edad no era la edad de la transformación. 
¿Por qué? Porque miren, para la única edad que está prometida 
y para la única dispensación que está prometida la resurrección 
y la transformación, es para la Dispensación del Reino.
 Por lo tanto, es en la Dispensación del Reino en donde, 
como fue en la Edad de Piedra Angular allá en el tiempo 
de Jesús, vean, lo volvieron a ver después de tres días; y 
ningún mensajero resucitó después de tres días en un cuerpo 
glorificado; y eso es algo que tenemos que vigilar.
 Y así pasó con todos los mensajeros: Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley, el reverendo William Branham y 
nuestro hermano William Soto Santiago; ellos no estaban en ese 
tiempo en el cual Él cumpliría esa promesa de la transformación, 
con un mensajero vivo estando en medio del pueblo.
 Y ese mensajero, vean, por cuanto Moisés hirió la roca allí 
por segunda vez, hay una promesa que dice que “ellos al final 
de su ministerio… La bestia que sube…”, dice que: “La bestia 
hará la guerra contra ellos y los matará”7, pero es después 
que termine esa labor. Ahora, los matarán, pero vean ustedes, 
resucitarán después de tres días y medio.
 O sea que es el único mensajero, después de Jesús, 
que resucita luego que termina su labor por la cual Dios lo ha 
enviado. Ninguno de los mensajeros cumplió esa Escritura.
 Y no pueden venir a decir: “No, es que él va a venir, porque 

7  Apocalipsis 11:7-11
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tiene que Dios adoptarlo cuando venga para cumplir eso”.
 ¡Pues es una persona adoptada estando viva!, para que 
diga como dijo Jesús: “Nadie me quita la vida, Yo la pongo por 
Mí mismo, para volverla a tomar”8.
 Ya cuando ellos resuciten, resucitan en cuerpos eternos y 
glorificados; y nosotros, al verlos, seremos transformados; y ya, 
30 a 40 días, y nos vamos a la Cena de las Bodas del Cordero. 
O sea que todo eso ocurre antes de la resurrección.
 Ahora, miren [“LAS COSAS QUE SERÍAN”]:

 [WSS] Cuando murió San Pablo ([JBP] dice ahí) se 
supo que no era en esa edad la transformación de los 
vivos, aunque quedaron con una promesa: la resurrección. 
Porque hay una promesa doble: está la resurrección de los 
muertos en Cristo para el fin del tiempo, y para el fin del 
tiempo la transformación de los vivos.
 Por lo tanto, los que mueren antes de ser transformados 
tienen la promesa de ser resucitados en cuerpos eternos…
 [JBP] Ya ahí no hay forma de adoptarlos, pues si ya resucitan 
en cuerpos glorificados, ¡¿qué va a adoptar Dios una persona 
glorificada?! Va a ser resucitada en cuerpos glorificados.
 [WSS] … y los que estamos vivos: seremos 
transformados, si no nos vamos antes de ese momento.
 Ahora, los que van a ser transformados estarán 
escuchando la Trompeta Final o Gran Voz de Trompeta, 
estarán escuchando el Mensaje del Evangelio del Reino, el 
Mensaje de la Dispensación del Reino, que es el Mensaje 
que les habla que la transformación es para nuestra edad y 
nuestra dispensación. Ningún otro mensajero podía decir: 
“Es para nuestra edad”.

8  San Juan 10:18
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 Pero vean, sí había un grupo que sí estaba creyendo 
fielmente, porque ellos lo que estaban viendo era el cumplimiento 
de lo que fue hablado, profetizado; y lo estaban viendo allí. Lo 
entendieran o no lo entendieran, allí estaba la Escritura siendo 
cumplida.
 Y esa evidencia que ellos tenían allí era que estaba haciendo 
aquello lo cual se había hablado ya que haría el Mesías en Su 
Venida.
 ¿Qué fue lo que dijo el reverendo William Branham que 
estaría haciendo el cumplimiento del Séptimo Sello?, ¿que lo 
que le faltaba a la Iglesia-Novia era qué? Darle la Fe de Rapto.
 Entonces uno está viendo las obras que estaría haciendo 
Él en Su Venida, pues, uno se fija: “Está La Carpa, está todo 
en orden, salió de la escena Gabriel (pero aparentemente no se 
ve ahí, y está ahí); y vemos a este muchachito que se para por 
allí… ¡jum…!”, esa es su teofanía hablándole.
 Dice que, en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”6, de ahí es ese extracto, ahí hay muchos 
lugares donde él escribe muchas cosas hermosas, porque lo 
que les está hablando a ustedes es su teofanía; y le dice: “Mira, 
esto es así, esto es así”. Le enseña.
 Hay una parte en que él dice7: [WMB] “Somos enseñados 
de las teofanías”. ¿Y qué es eso? Palabra; es la Palabra. Y 
esa Palabra es la que se va haciendo carne, y cada vez más 
carne y más carne; y cuando vengan a darse cuenta ya estará 
la Palabra en toda Su plenitud en usted. Eso es adopción.
 El conocer el misterio de Su Segunda Venida, de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, es un conocimiento ya 
a un nivel superior, es un nivel ya de Trigonometría, de…, más 

6 65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párr. 88
7 [Citas, pág. 144, párr. 1287: 65-0221E “¿Quién es este 
Melquisedec?”, párr. 88]
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parte sobrenatural que humanamente no se vio; lo cual ocurrió 
en este tiempo; y en la etapa séptima no lo vieron muchas 
personas y se quedaron ahí, negaron la promesa que Dios 
había hecho; la negaron, y se las había dicho él al pueblo; en 
medio de la María, en la parte séptima, en esa Tercera Etapa 
era que le iba a nacer el Hijo.
 Pero vean cómo esa revelación estaba velada; y cuando 
ahora es cumplida y es abierta, entonces se comprende lo que 
fue profetizado, precursado; y por eso él dice que [WSS] “En 
todo momento que él pueda y tenga la necesidad de decirlo, 
lo va a decir”: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
vosotros”3. Y todas las veces que la diga, pues es todas las 
veces que ese cumplimiento viene a ser una realidad.
 Y siempre estará diciendo que el precursor, su precursor, 
fue el reverendo William Branham4, esa plataforma donde él se 
para y donde tiene ese fundamento que fue hablado de lo que 
sería la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, la Venida 
del Señor en medio de Su Iglesia en uno de vuestros hermanos; 
y todo en simplicidad, en sencillez.
 Pero vean ustedes que no todos creyeron en Jesús. Los 
mismos que estaban cerca de Él, muchos de ellos no creyeron; 
porque hubo un momento en que lo dejaron solo; y Él dice: 
“¿Quieren ustedes irse también?”; ahí el famoso dicho: “¿Y a 
quién iremos?”5.
 O sea que los que estaban cerquita de Él, porque estuvieron 
con Él todo el tiempo, no crean que creían en Él; más bien le 
seguían por otras cosas.

3 [Mensaje de estudio del domingo, 17 de diciembre, 2023: 2015-11-
15 “Estad preparados para la Venida del Hijo del Hombre”, pág. 28]
4 [Mensaje de estudio del domingo, 17 de diciembre, 2023: 2015-11-
15 “Estad preparados para la Venida del Hijo del Hombre”, pág. 26]
5 San Juan 6:66-68
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 ¿Qué podía decir el séptimo mensajero de su edad, 
de la Edad de Laodicea? Más bien él dijo que la Edad 
de Laodicea estaba muerta, estaba ciega, pobre, desnuda 
([JBP] y ahí en la Biblia dice: “y no lo sabe”9); porque así la 
describe el libro del Apocalipsis.
 Por lo tanto, esa promesa nos toca a nosotros. No 
hay otra edad, no hay otra edad que tenga esa bendición. 
Ya pasaron y no la tuvieron. Tienen la promesa de ser 
resucitados en una Edad Eterna que tiene todas estas 
promesas: tienen la promesa de recibir la transformación 
sus miembros, los que pertenecen a ese Cuerpo Místico 
de creyentes, y tienen también la promesa de recibir a 
los muertos en Cristo que van a resucitar. Ellos no van a 
aparecer en sus edades, ya terminaron esas edades, van a 
aparecer en nuestra edad.

[JBP] Hay un mensaje también, que nos habla de esos 
ministerios de los Dos Olivos, y… ya que estamos así…
 Y me disculpa, reverendo Guillermo Rodríguez, si te tomo 
tiempo en esta noche, allá en lo que tenían ya programado; pero 
aquí me… gracias por la oportunidad que me das; y también ahí 
a todos los que están también conectados en reuniones así de 
Zoom.
 Y siempre que pueda, puedo acompañarles así en una 
plática así un poco informal, como si fuera una plática así con 
los trabajadores, o por las mañanas los domingos, que son de 
gran bendición y donde Dios nos bendice grandemente. Cuando 
hay oportunidad, pues así lo haré.

9  Apocalipsis 3:17
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LOS DOS UNGIDOS DELANTE
DEL SEÑOR DE TODA LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 10 de julio de 2009
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Por lo tanto, tanto judíos como gentiles esperan la 
venida de un hombre en la Tierra, que contenga estas 
cualidades y estas promesas manifestadas en él.
 Será la presencia de Dios por medio de Su Espíritu, 
el Ángel del Pacto, en un hombre que estará viviendo en 
este tiempo final, a través del cual operará el ministerio de 
Elías, y luego también operará el ministerio de Moisés, y 
por consiguiente el ministerio del Mesías.

[JBP] Recuerden en ese escrito que él coloca allí cuando está 
hablando en el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS 
DÍAS”, que le colocaron en ese libro “El Ángel y Su comisión” 
(creo que fue); y ahí está el extracto de esa Visión de la Carpa; y 
en la parte donde está hablando del cuartito de madera, él dice 
que [WSS] «Allí (dice) está el ministerio de la 2da Venida del 
Señor»10. O sea que, vean, ahí está manifestando el ministerio 
de Jesús, el ministerio del Mesías; el ministerio de Jesús en Su 
Segunda manifestación.
 Sigue diciendo:

10  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 15-16 (f), 
págs. 117-118 (T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 
33 (f), pág. 127 (T4) / Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 
22-23 (f) (T2) / Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 
(f), pág. 189 (T4): [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».

Domingo, 17 de diciembre de 2023
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Recibiendo, creyendo y obedeciendo
Dr. José Benjamín Pérez

Las 4:00 son, ¿verdad? Las 3:00.
 Dios nos bendijo grandemente, y… (estos microfonitos de 
ahora son modernos).
 Y ha sido una gran bendición todo lo que Dios nos ha dado 
en el día de hoy por medio de Su Palabra, escuchar todo eso 
que nos trajo el Espíritu Santo hoy. También el mensaje, que 
fue predicado, miren, en el 2015, y cómo él hablaba allí de que 
teníamos que estar preparados para lo que iba a Dios cumplir 
en medio de la Iglesia.
 Nos habló de María, era la… que representa la Iglesia, y 
miren cómo eso no se había hablado así abiertamente, lo que 
es - lo que fue Agar, Sara, María1. ¿Ven?, las tres etapas ahí; 
y de la séptima edad era donde estaba la promesa para que el 
Hijo naciera.
 Mira, la séptima edad, en un punto allí María negó (lo que 
leímos)2 que había sido concebido por el Espíritu Santo, esa 

1 [Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo): 65-0218 “La 
semilla no es heredera con la cáscara”, párrs. 88-98]
2 [Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo): 65-0218 “La 
semilla no es heredera con la cáscara”, párrs. 143-148]



La Palabra encarnada en usted cuando... 19

 [WSS] Todo eso estará en un hombre que aparecerá en 
esta Tierra en este tiempo final.
 Y ahí tendremos los Dos Ungidos que están delante 
de la presencia de Dios: a Gabriel y a Miguel respaldando 
toda esa labor, o haciendo esa labor de Dios a través de 
ese velo de carne. Y por consiguiente, ese hombre será 
el Ungido de Dios para el Día Postrero, ungido con la 
presencia de Dios, con el Espíritu de Dios.
 Por eso es que el reverendo William Branham (que fue 
precursor de todas estas cosas que estarán pasando en este 
tiempo final) dijo, en el mensaje de - el libro de Los Sellos, 
que él cree que ese profeta que vendrá a la Tierra en el 
tiempo final como el Elías, el cual vendrá como uno de los 
Dos Olivos, él dice que será el Espíritu de Cristo en él, y 
que será el espíritu ministerial de Elías en otro hombre, en 
un hombre de este tiempo.
 Por lo cual, él explicando en esa forma tan sencilla 
este misterio, encontramos que con eso nos muestra que 
aparecerá un hombre con el ministerio de Elías en este 
tiempo final para ser el cumplimiento de esa profecía.
 Habrá un llamado para los judíos por medio de ese 
ministerio, y ellos lo van a reconocer. Ellos están esperando 
a ese hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que ese llamado… Miren, hay un 
escrito aquí, que él hace en un mensaje; le colocaron el tema: 
“JESUCRISTO COMO PESCADOR” [2004-08-03], y en ese 
estudio bíblico él escribe:
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[WSS] «El mar, el lago, etc. = pueblos, naciones y 
lenguas».
«Los peces = la gente, los hijos de Dios, el cristianismo, 
tipificado en los peces en la Era de Piscis, en la 
Dispensación de la Gracia».
«La red = el Evangelio de Cristo».
«La pesca = (ahí no escribe nada)».

Sigue más abajo:
[WSS] «Los Ángeles = Moisés y Elías.
La selección (que son de los Ángeles) por los Ángeles».
O sea, escribe… o sea, es corrido. Vuelvo, corrijo esa partecita 
ahí, escribe: [WSS] «Los Ángeles = Moisés y Elías. La 
selección por los Ángeles».

[Dr. José B. Pérez] Vean, recuerden que en el libro de Citas él 
nos habla de esos que hacen esa separación, esa segregación; 
lo cual lo hemos leído en varias ocasiones. Y vamos a leerlo 
para tenerlo también ahí en esta plática. En el libro de Citas, en 
la página 141, párrafo 1260, dice [antigua revisión]:

 126011 - “19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él 

11 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión 
y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / 
Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-
13 (f), págs. 80-81 (T1) / Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), 
págs. 29-30 (f), págs. 175-176 (T3)]
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envía a Sus Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto 
y lo erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del 
Señor. Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es 
erróneo”.

[JBP] Vean, por eso es que él escribe ahí, en ese escrito:
[WSS] «Los Ángeles = Moisés y Elías. La selección por 
los Ángeles».

[JBP] O sea que son esos Ángeles que hacen esa pesca, llevan 
a cabo esa pesca milagrosa de todo ese recogido que ha habido 
en este tiempo final por medio de la predicación del Evangelio 
de la Gracia; vean, de la Lluvia Temprana, ellos son los que 
sacan de ahí, y son colocados esos peces en la Edad de la 
Piedra Angular, representados en los 153 peces; y eso lo hace 
el Ángel del Señor.
 Él envía Sus Ángeles para hacer esa separación, esa 
segregación, esa “selección”, como le pone aquí el hermano 
William.

 1260 - “[19] … eso sino el Ángel del Señor. Él es el que 
va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios dijo que 
Él enviará Sus Ángeles en el último tiempo. No ángeles 
abajo por aquí ([JBP] o sea en las edades, para abajo), sino 
Ángeles en el último tiempo…”.

[JBP] O sea, “en el último tiempo” es en la Edad de la Piedra 
Angular, en donde se dice allí en Apocalipsis, capítulo 4, donde 
dice: “Sube acá”, ahí es que Él envía esos Ángeles para hacer 
esa separación, esa segregación.
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 1260 - “[19] … en el último tiempo, y reuniría”.

[JBP] Ahora vean la labor que estaba llevando a cabo allá José 
en Egipto; de lo cual hemos hablado en algún Estudio Bíblico, 
de reunir12, y lo que significa todo eso; pero bueno, ya eso sería 
otro tema.

Ahora, sigue diciendo:

 1260 - “[19] Sabemos que este es el tiempo de la 
cosecha que viene ahora. Ahora, un ángel se interpreta 
en realidad como un ‘mensajero’. Y vemos que hay siete 
ángeles de las siete iglesias… (y no ahora…) a través de 
las edades de la iglesia”.

[JBP] Ahora vean lo que él allí, en esa parte que él escribe: 
[WSS] «La selección por los Ángeles». Y lo otro, más abajo 
escribe (ahí mismo): [WSS] «En el fin del siglo = fin de la 
Dispensación de la Gracia».

[JBP] O sea que es al final que se lleva a cabo esa labor, la 
cual es una labor que… Vean, en un estudio bíblico también él 
escribe:
[WSS] «Hoy en la Dispensación de la Gracia, Cristo ha 
estado llamando al ser humano para perdonarlo y cubrir 
su desnudez con el Sacrificio de Cristo y Su Sangre y Su 
Espíritu Santo».

12  Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 49-50 (f), págs. 
91-92 (T4)
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 Y las… por eso las fechas de agosto, septiembre, octubre 
por ahí, son muy importantes, porque fue el mismo tiempo en 
donde le apareció el Arcángel Gabriel a la virgen María, y en 
donde concibió del Espíritu Santo.
 Por eso el hermano Branham dice que nació por ahí por 
abril, mayo (o sea, es primavera), pero vean, abarca hasta 
junio; ya luego de junio veintipico ya cae para verano; que esta 
mañana habíamos hablado de mayo - hasta mayo, pero es que 
primavera se extiende hasta allá.
 Ahora, todo eso está mostrando que en el Programa Divino, 
vean, es donde todo lo hermoso de la naturaleza surge luego del 
invierno. Luego de la gran tribulación viene el Milenio, en donde 
todo será gozo, felicidad, paz; y será un Reino de prosperidad, y 
será un Reino de amor. Culmina la Obra Dios estando en estos 
cuerpos nosotros con esa Gran Victoria del Amor Divino.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias por vuestra amable atención en esta 
ocasión, y así prepararnos para escuchar ahora este mensaje: 
“ESTAD PREPARADOS PARA LA VENIDA DEL HIJO DEL 
HOMBRE”�
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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«angelicales» - [WSS] «teofanías angelicales». Ustedes 
oyeron de su teofanía”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Oír de la teofanía».

[WSS] «La teofanía» escribe al lado también.
Y escribe: [WSS] «hechos a imagen de Dios = teofanía».

[JBP] Por eso es que los que están en la Edad de la Piedra 
Angular es porque han escuchado esa Voz, han escuchado de 
sus teofanías; eso es lo que muestra que usted tiene teofanía, 
porque usted está en la Edad de la Piedra Angular y en la 
Dispensación del Reino.
 “ESTAD PREPARADOS PARA LA VENIDA DEL HIJO 
DEL HOMBRE”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema, de lo cual 
en estos días vamos a seguir hablando, de la Venida del Hijo del 
Hombre; lo cual, Él viene con Sus Ángeles, y de lo cual está en 
cumplimiento de una manera tan y tan sencilla.
 En esta mañana hablamos de la primavera, ahí con las 
estaciones, que abarca de marzo (marzo veintialgo) hasta junio 
20 por ahí; o sea que marca… marzo 19 a junio 20, 21, por ahí.
 O sea, miren cómo el mes de abril, el mes de mayo y el 
mes de junio son los días - son los meses de la primavera, en 
donde Dios ha cumplido en esta Tierra esas manifestaciones 
tan grandes; y a Él le ha agradado la primavera.
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[JBP] Ahora vean…, porque eso lo coloca debajo de la Escritura 
de Génesis, capítulo 3, verso 7 al 9; vean cómo el hermano 
William allí coloca qué es lo que Dios ha estado haciendo en las 
edades, lo cual corresponde a la Dispensación de la Gracia; y él 
está diciendo [WSS] «Hoy…», o sea, él está allí identificándose 
que está en la Dispensación de la Gracia.
 Ahora recuerden que él, hablando de lo que sería en el fin 
del tiempo, en ese tiempo en donde se estaría dando comienzo 
en ese entrelace dispensacional a una nueva dispensación, él 
tenía que colocarse en posición —siendo el mensajero allí— 
como sería ese tiempo; o sea, estaba revelándole al pueblo 
cómo sería en ese tiempo cuando Dios estuviera cumpliendo 
esa promesa. Lo cual lo hemos hablado en otros Estudios 
Bíblicos también13.

13 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado), págs. 15-16, 18-19(f), págs. 87-88, 90-91 (T1)]: 1977-09-04 
“Tiempo de redención”: [WSS] Y así como con todos los profetas, 
también ha sido con nuestro amado hermano Branham, al cual 
reconocemos como un profeta vindicado en este siglo XX. Él (como 
todos los demás profetas) fue trasladado a otro tiempo, fue colocado en 
el tiempo en que estas cosas se cumplirían, y él vio esas cosas cómo 
serían llevadas a cabo.
 Por esa causa usted le encuentra diciendo que el Cordero ya no es 
Cordero, sino León, pero cuando le preguntan a él: “Hermano Branham, 
¿con la apertura de los Sellos (cuando usted abrió los Sellos en el 63) 
terminó la Edad de Laodicea y terminó la dispensación gentil, y terminó 
la intercesión?”. El hermano Branham dice: “No, no piense usted tal 
cosa, no piense usted tal cosa, Él todavía es un Cordero”.
 Pero cuando él estaba recibiendo la revelación y trayendo la 
revelación, él fue situado en una posición en la cual él veía todo eso 
cumpliéndose, él veía todo eso en pleno cumplimiento; y entonces, siendo 
profeta, él tenía que hablar como si en los días en que él estaba viviendo 
fuera ese tiempo. Pero él dice después: “Todo eso está en el futuro”. Por 
lo tanto, entonces encontramos que el Cordero convirtiéndose en el León 
de la tribu de Judá, eso estaba en el futuro. ¿Ve? Pero siendo profeta tenía 
que hablar de esa manera.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí en 
donde nos detuvimos… del mensaje “LOS DOS UNGIDOS…”… 
quizás es un poquito antes donde ya leímos, pero vean, dice:

 [WSS] Todo eso estará en un hombre que aparecerá en 
esta Tierra en este tiempo final.
 Y ahí tendremos los Dos Ungidos que están delante 
de la presencia de Dios: a Gabriel y a Miguel respaldando 
toda esa labor, o haciendo esa labor de Dios a través de 
ese velo de carne. Y por consiguiente, ese hombre será 
el Ungido de Dios para el Día Postrero, ungido con la 
presencia de Dios, con el Espíritu de Dios.
 Por eso es que el reverendo William Branham (que fue 
precursor de todas estas cosas que estarán pasando en este 
tiempo final) dijo, en el mensaje de - el libro de Los Sellos, 
que él cree que ese profeta que vendrá a la Tierra en el 
tiempo final como el Elías, el cual vendrá como uno de los 
Dos Olivos, él dice que será el Espíritu de Cristo en él, y 
que será el espíritu ministerial de Elías en otro hombre, en 
un hombre de este tiempo.
 Por lo cual, él explicando en esa forma tan sencilla 
este misterio, encontramos que con eso nos muestra que 
aparecerá un hombre con el ministerio de Elías en este 
tiempo final para ser el cumplimiento de esa profecía.
 Habrá un llamado para los judíos por medio de ese 
ministerio, y ellos lo van a reconocer. Ellos están esperando 
a ese hombre.

 [JBP] Dice, sigue diciendo:
 [WSS] (…) Recuerden que la Iglesia que va a ser 
transformada y raptada para ir con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero, recibirá la fe, la revelación, para ser 
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mas por toda Palabra”. [Eso puede ser]. ¿Ven? ¿Ven? 
Y ella lo falló. Y como dije (¿ven?), ella hubiese entrado 
bien; pero ¿ven?, ella falló en atender, diciéndole lo que 
estaba más adelante. Y Él ha escrito el Evangelio por 
medio de los discípulos, de los apóstoles, y la doctrina de 
los apóstoles y profetas, y así sucesivamente, y ellos aún 
no escuchan.

[JBP] Ahora vean cómo ella falló en una cosa, dice: [WMB] “En 
atender”.

[Dr. José B. Pérez] Y dice el hermano William [“EL MINISTERIO 
DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Es más fácil bajar que subir. Por cualquier cosa 
se puede bajar; pero para subir solamente hay una forma, 
y es la Gran Voz de Trompeta llamando y recogiendo a 
todos los escogidos.
 Y el escogido sube cuando escuche esa Gran Voz de 
Trompeta, y de todo corazón dice: “¡Esto era lo que yo 
estaba esperando!”. Eso es el ministerio del fin del siglo.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 144 del libro de Citas, nos 
dice en el párrafo 1287 [antigua revisión]:

 128718 - “88 Entonces después de que usted 
reconoció que la verdadera Palabra de Dios fue 
Comida para águilas, entonces ustedes dejaron 
la otra cosa. Entonces ustedes han sido formados 
en la Imagen viviente ([JBP] y escribe): [WSS] 
«teofanías» del Dios viviente ([JBP] y): [WSS] 

18  [Cita 1287: 65-0221E “¿Quién es este Melquisedec? ”, párr. 88]
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No le crean. Yo les mostraré que puedo ser justificada, 
santificada y llena del Espíritu Santo, y aún caminar 
eso”. Y ella… Yo solo la dejé ir. No podía hacer nada 
más con respecto a eso, no la podía detener. Y ella brincó 
a la carretera, miró hacia atrás donde las hermanas, y 
dijo: “¿Ven? ¡Se los dije!”. ([JBP] Aparentemente no le pasó 
nada). Ella empezó a correr, y ella…
 236 Ustedes saben lo que la Biblia dice en el capítulo 
5 de Isaías [Isaías 3:16 –Ed.], dice que ellas andarían 
con “cuello erguido”. Ellas tienen que serlo, de lo mal 
balanceadas que están. ¿Ve? “Van danzando…”, tienen 
que danzar, tienen que menearse de esa manera: “Van 
danzando, mientras hacen son con sus tacos” (¿ven?), las 
hijas de Sion en los días finales.
 237 Y ella se puso en marcha por esa carretera, tan 
fuerte como podía correr. Y después de un rato, el camino 
se estrechó más y más. Ella comenzó a dar vueltas y 
danzando de ese modo, y de repente se fue cayendo por 
un lado.
 238 Y mamá dijo: “Los gritos más horribles que alguna 
vez oyese en mi vida, era esa mujer cayendo dentro de 
aquellas flamas y humo, bajando, bajando, bajando, de 
ese modo”. Dijo que yo me volteé y dije: “¿Ven?”.
 239 A la verdad, ella obedeció todo, excepto una 
Palabra, ¿ven? ¡Todo excepto una Palabra!

[JBP] Por eso él dice allí que para bajar, dice: [WSS] “Por 
cualquier cosa se puede bajar”.

 [239] Seguro, las mujeres pentecostales pueden ser 
salvas, santificadas, y llenas con el Espíritu Santo, y luego 
fallar. Absolutamente. “No solo de pan vivirá el hombre, 

La Palabra encarnada en usted cuando... 25

transformada y raptada; y esa es la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Venida del Señor a Su Iglesia en 
el Día Postrero.
 Así como el conocimiento, la revelación de la Primera 
Venida de Cristo por medio de la predicación del Evangelio 
de la Gracia, nos da la fe para recibir la salvación y vida 
eterna, y recibir la transformación interior, obtener el nuevo 
nacimiento y obtener el cuerpo angelical (la vestidura…, 
que es la Vestidura de Boda); también la revelación de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia, de la Venida de 
Cristo a Su Iglesia antes de la gran tribulación…
 [JBP] Vean, ¿antes de qué? Antes de la gran tribulación 
será dada a conocer esa revelación, nos dice allí; que es lo que 
estamos recibiendo: la revelación del misterio de Su Venida.
 [WSS] … antes de la gran tribulación, nos da la fe 
para ser transformados y raptados, y llevados con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero con un cuerpo nuevo, 
inmortal, incorruptible y joven para toda la eternidad, 
como el cuerpo glorificado de Cristo nuestro Salvador. 
Tan simple como eso.
 [JBP] Vean: [WSS] “Tan sencillo como eso”, como él dice 
también en varias ocasiones. Y más adelantito dice:

 [WSS] (…) Ahora, el ministerio de los Dos Ungidos 
delante del Señor, que será el ministerio de los Arcángeles 
Gabriel y Miguel, estarán siendo operados por medio de 
un hombre que aparecerá en esta Tierra.
 A través de ese hombre van a ser dadas estas 
informaciones; y los que escuchen, pues podrán escapar o 
evitar estar en lugares de riesgos mayores en…, y entonces 
podrán escapar por sus vidas y podrán también acercarse a 
Dios.
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[JBP] Ahora, recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, 
es para las fatuas y es para los perdidos, y para los 144.000.
 Por eso ese mundo denominacional, y muchas personas 
también, podrán escapar de esos juicios, porque estarán 
escuchando esas noticias, y estarán viendo que algo Dios está 
haciendo; porque algo los va a mover para que ellos se muevan 
de esos sitios.
 Y como decían, ahí se va a cumplir ese dicho, que “en guerra 
avisada no muere gente”. Y van a estar viendo, quizás, que en 
algunos lugares no se van a mover, quizás, algunas personas, 
y van a recibir ese juicio que estará cayendo allí; y ya con eso, 
“para una muestra (dice) con un botón basta”. Ahí van a decir: 
“Oye, este parece que tiene la razón cuando habla”, y entonces 
se moverán.
 Muchos dirán: “No, eso es Beelzebú, eso por el dedo de 
Beelzebú está haciendo eso”. Porque así hicieron en el tiempo 
de Jesús y lo culpaban de eso14.
 Y pueden hasta compararlo con que en el tiempo de 
Moisés aquellos magos también tiraban la vara y se convirtió en 
serpiente15; o sea que ellos podían estar identificando a Jesús 
como esos falsos allí, personificadores allí, en el tiempo de 
Moisés, y no estaban viendo que estaba allí en medio de ellos 
Aquel que estaba allí obrando detrás de Moisés. Lo tenían allí 
en carne humana, en medio de ellos, y lo señalaron como un 
hijo del diablo, como Beelzebú, y que las cosas que hacía, las 
hacía por medio del dedo de Beelzebú.
 Porque vean, las personas que son así, muchas veces 
van indisponiendo ya a la gente, para que cuando Dios esté 
obrando, pues como ya los líderes religiosos, los ministros, ya 
han tenido - le han metido eso en la mente…; porque recuerden, 

14  Mt. 12:24, Mr. 3:22, Lc. 11:15
15  Éxodo 7:8-13
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Y estaba predicando aquí mismo en esta iglesia. Y ella 
soñó un sueño ([JBP] su mamá, 
la mamá del hermano Branham): 
que yo me hallaba aquí parado 
al lado de unos tres escalones 
([JBP] y escribe): [WSS] «los 3 escalones». Y estaba 
parado, predicándole a la gente que ellos tenían que subir 
esos tres escalones antes que dieran con la carretera. Y 
en la carretera hay una liniecita blanca como aperlada, 
que se topaba directo a las puertas del Cielo, hacia las 
puertas aperladas. Y esa perla había sido extendida hasta 
la parte superior de esos escalones. Si eso es exactamente 
mi Mensaje hoy: justificación, santificación, el bautismo 
del Espíritu Santo.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las 
últimas tres: [WSS] «1, 2, 3».

 [233] Ahora, estaba diciendo que una persona tiene que 
venir por estos tres escalones para poder caminar sobre 
esa carretera. Y dijo que se acercaba una dama.
 234 Ahora, ustedes saben qué clase de calzado usaba 
la gente hace 35 años. Bien, se acercó una dama, tenía 

puestos un par grande, como los que usan 
hoy día, zapatos de tacos puntiagudos. Y 
ella se acercó; y yo dije: “Espere un minuto, 
hermana ([JBP] escribe): [WSS] «los tacos». 
Con eso no puedes caminar esa carretera”. 
Y yo dije: “Usted, usted no puede hacer 
eso”.

 235 Y ella dijo: “¡Ah!”. Así dijo. Observó el resto de 
las mujeres, y dijo: “No le crean; él es un loco. ¿Ven? 
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vida fue hecho, así que tranquilos”16; pero vean que siempre al 
final tuvieron que reconocerlo.
 Al final se darán cuenta lo que hicieron; se darán con la 
Palabra.

 [163] Y, Señor, crea en mí un buen espíritu, el Espíritu 
de Vida, que yo pueda creer todas Tus Palabras y aceptar 
a Jesús la Palabra, el mismo ayer, hoy y por siempre; y 
creamos hoy en la porción que está reservada para esta 
edad.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y la 
flecha hacia la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Es más fácil bajar que subir. Por cualquier cosa 
se puede bajar…

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “YA SALIDO EL SOL”17, 
esta porción aquí que hemos leído ya, en donde nos muestra 
allí a esta persona que quiso andar por esa carretera; página 33 
abajo, de “YA SALIDO EL SOL”, dice:

 233 Una vez, hace muchos años, me acuerdo, cuando 
primero comencé a predicar. Estábamos viviendo aquí 
arriba en la carretera misma, justo aquí mismo arriba. 

16 Génesis 45:1-5
17 65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 233-239 - [Estudio Bíblico #234, 
2022/sep/02-2 (viernes), pág. 15 (f), pág. 81 (T1)]
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los escogidos no serán engañados.
 Pero ellos cuando estén haciendo esos milagros —esos 
ministerios— y todo eso, cuando los vean esas personas que 
esos ministros tienen en sus congregaciones, esas personas 
van a decir: “Ah, eso es lo que me dijo mi pastor, mira, que este 
es uno de los que hizo también allá en el tiempo de Moisés”. 
Y pueden entonces decir: “¡Ah! Pues esto era lo que mi pastor 
me decía, que mira…”. Y no saben que eso es Dios obrando en 
medio del pueblo.
 Porque vean, el anticristo (como dice allí) lo que hace es 
pervertir; y también indisponen a las personas para que reciban 
lo que Dios está llevando a cabo en ese tiempo.
 Y por eso decían en el tiempo de Jesús: “Este por el dedo 
de Beelzebú hace las cosas”. Pero Él lo hacía por el dedo de 
Dios, por dirección divina. Pero vean, Él lo dijo: “Si en el árbol 
verde hicieron eso, qué no harán en el seco”16.
 Ahora vean, sigue diciendo…
 Es como una carta de un hermano que… (y muchas cartas 
que me han enviado), pero un hermano me decía: “Hermano 
José Benjamín, yo, cuando el hermano William se fue, yo decía: 
‘Pero es que yo nunca he pertenecido a una organización. 
Y siempre que se va un mensajero, siempre el pueblo se 
denominacionaliza y se organiza. Yo nunca he pertenecido a 
eso. ¡Tiene que haber algo! Yo siempre he seguido a la Palabra 
encarnada (así me escribe), yo siempre he seguido a la Palabra 
encarnada’. Y cuando vi y reconocí la Palabra encarnada, 
ahí yo dije: ‘Esto era. ¡Con razón! ¡Esto era lo que yo estaba 
esperando!’”.
 Vean cómo él, y a muchas personas de seguro les pasó así; 
porque ellos saben que para que no haya una denominación 

16  San Lucas 23:31
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tiene que estar un mensajero en medio del pueblo; por eso él 
dijo que Él dejaría esos ministerios de Moisés y Elías (porque el 
Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles) para que el pueblo no 
se denominacionalice17.
 Ahora vean, lo que sigue diciendo [“LOS DOS UNGIDOS 
DELANTE DEL SEÑOR DE TODA LA TIERRA”]:

 [WSS] O sea que las noticias de las cosas que van a 
suceder de parte de Dios van a ser dadas a conocer por 
medio de los Dos Olivos, por medio de los Dos Ungidos 
que están delante del Señor de toda la Tierra; y tendrán, 
por consiguiente, un transmisor aquí, a través del cual 
transmitirán toda esa información. Y será un hombre que 
vivirá en esta Tierra en este tiempo final, a través del cual 
se manifestarán los Dos Ungidos que están delante de la 
presencia de Dios.
 Y podrá ser visto (este mensajero, profeta mensajero), 
en algunas ocasiones podrá ser visto como Elías (porque 
el ministerio de Elías estará siendo operado por el Espíritu 
de Dios), y en otras ocasiones podrá ser visto como Moisés 
(de acuerdo a lo que esté hablando y haciendo), y en otras 
ocasiones podrá ser visto como el ministerio del Mesías.

 [JBP] Ahora vean, cuando él dice:
 [WSS] … podrá ser visto (este mensajero, profeta 
mensajero)…

17 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 
32]
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aquellas gentes que escupieron sobre Jesús, la Palabra 
—cuando Él regrese nuevamente—, y aquellos que lo 
traspasaron! ¡Cuán pequeño se sentirá la gente que se 
puedan marchar de aquí y aún ver…, aun no solamente 
en algunas grandes palabras en griego y demás, sino en 
la naturaleza clara que nos enseña de Dios el Creador; 
pueden ver los portadores de la Palabra y ver a la Palabra 
misma, y conocer la hora en que estamos viviendo y que el 
tiempo de la cosecha está aquí!
 163 Dios querido, que no le demos la espalda a esto, 
por causa de algún engaño del mundo; sino que más bien 
nos permitas en esta noche recibirle a Él con todo nuestro 
corazón.

[JBP] Ahora vean lo que él dice allí, él escribe arriba: [WSS] 
«los que le traspasaron lo verán».

[JBP] Ahora, recuerden que en la Tercera Etapa tuvieron que 
reconocerlo15; y ahí es donde él dice… Vean que ahí él dice: 
[WSS] “‘¿Cómo volveré allá y le daré la cara a estas personas 
que están allá arriba?’”; después que han hecho lo que han 
hecho, dice: [WSS] “‘¿Con qué cara?’”.
 Por eso es que cuando los hermanos de José, cuando lo 
vieron y él se les reveló, decían: “¡Ea!, ahora sí…, todo lo que 
hicimos, lo vendimos”; pero él les dijo: “Para preservación de 

15  [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, 
pág. 42, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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por ese camino. También yo debo ir por ese camino. Todo 
hombre y mujer, niño o niña, aquí, tiene que ir por ese 
camino. Y a nosotros se nos pedirá cuenta por lo que 
hagamos con la Palabra de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Se nos pedirá cuenta por lo que 
hagamos con la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, hay una parte 
aquí que él nos habla, en la página 134, párrafo 1196 [antigua 
revisión]:

 119614 - “[61] Y es el deber de un ministro, cuando 
cualquier pregunta se levanta, que él resuelva esto, 
y entonces lo pruebe ante la gente, que ellos puedan 
entender; porque nadie quiere ser hallado erróneo, 
agarrando a la cosa errónea”.

[JBP] O sea que la responsabilidad es muy pero que muy 
grande para los ministros. Si el hermano Branham y todos los 
siete ángeles mensajeros serán juzgados, también lo serán los 
ministros; y toda persona; pero la responsabilidad mayor es un 
ministro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [“LA SIMIENTE 
NO HEREDA CON LA PAJA”]:

 162 ¡Cuán pequeño parecía aquel hombre a la vista de 
David, cuando él lo escupía! ¡Cuán pequeños se sentirán 

14  [Cita 1196: 64-0816 “Probando Su Palabra”, párr. 61]

La Palabra encarnada en usted cuando... 29

 [JBP] Eso como que nos recuerda cuando él dijo18: [WSS] 
“Cuando ustedes vean a ese profeta mensajero cumplir las 
profecías… o el Séptimo Sello, en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa ([JBP] vean, y él dice), ahí me verán de nuevo”. 
Vean, porque es el Espíritu de Cristo, es el Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, el que está operando en ese instrumento.

 [JBP] Y más adelantito, en este mismo mensaje, dice:
 [WSS] (…) Eso será lo que Dios estará cumpliendo en 
este tiempo final.
 Los Dos Ungidos también fueron representados 
en el príncipe Zorobabel y el sumo sacerdote Josué; 
porque estarán en la Tierra estos ministerios de rey y de 
sacerdotes manifestados por los Dos Ungidos que están 
delante del Señor en el Cielo; estarán siendo manifestados 
estos ministerios, y por consiguiente estarán siendo 
manifestados estos importantes ministerios de sumo 
sacerdote y de rey.

[JBP] Ahora, ¿recuerdan lo que ayer hablamos?19. Para los 
gentiles Él es su Señor, es el Séptimo Sello; lo que es el Séptimo 
Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para Israel. Pero 
vean, para Israel, para el pueblo hebreo, es como Rey, como 
Hijo de David.
 Eso lo hablamos así el domingo por encima; pero todo eso, 
vean, se va a estar abriendo cada vez más y más, de lo que ya 
hemos estado hablando.

18 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
19 [Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), págs. 15-16 (f), 
págs. 187-188 (T2)]
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 Ayer se habló bastante claro de muchas cosas allí; Dios nos 
permitió ver muchas cosas, y muchas cosas de las cuales Dios 
está cumpliendo ahora y las que estará cumpliendo en medio 
del pueblo hebreo.
 Ahora vean:

 [WSS] Esto estará…
 [JBP] ¿Qué estará? Ese ministerio de Sumo Sacerdote y 
Rey. Dice:
 [WSS] Esto estará en el velo de carne en donde estarán 
siendo operados los ministerios de los Dos Ungidos y el 
ministerio del Mesías; estará como Rey y también como 
profeta, profeta y Rey, o Rey y profeta.
 Y así será el cumplimiento de las profecías para el 
Día Postrero en medio del cristianismo y en medio del 
judaísmo.
 [JBP] Vean, lo que Dios está cumpliendo en este tiempo es 
tan y tan grande, pero a la misma vez tan sencillo, que él decía: 
[WMB] “Si no vigilamos se nos pasará por alto”. Porque miren lo 
que Dios está cumpliendo; dice:
 [WSS] Esto estará en el velo de carne en donde estarán 
siendo operados los ministerios de los Dos Ungidos…
 [JBP] ¿Qué cosas? Los misterios - los ministerios de Sumo 
Sacerdote y de Rey. [WSS] “Rey y profeta, o profeta y Rey”, dice 
él allí.
 Y ya más adelantito, ahí hablando…, dice:
 [WSS] (…) En el proyecto de La Gran Carpa Catedral 
estarán - están incluidos los Dos Ungidos que están 
delante del Señor de toda la Tierra, y está incluido también 
el Mesías-Príncipe, el ministerio del Mesías-Príncipe; 
está incluida allí la presencia de la Columna de Fuego, la 
presencia del Ángel del Pacto. Todo eso está incluido en 
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[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que sigue diciendo aquí, donde 
nos detuvimos, en este mensaje: “LA SIMIENTE NO HEREDA 
CON LA PAJA”13, nos dice:

 149 Note, no habrá más portadores de iglesias madres…

[JBP] Vamos a pasar a la página 27, ahí fue que nos detuvimos; 
dice:

 160 Dios querido, soy tan solo responsable por hablar 
la Palabra. Y por medio de estas pequeñas parábolas 
simples, estos pequeños tipos, la gente ve que unos no 
serán herederos con los otros. Y conocemos que en los 
últimos días habrá gente que será raptada a los Cielos, 
y algunos de ellos estarán aquí cuando Jesús venga. Y 
estamos esperando por que Él venga aun en esta noche.
 161 Y yo estoy pensando como treinta o treinta y tres 
años atrás, arrodillado aquí, quizás a 
esta misma hora de la noche, como a 
las nueve y treinta, o diez de la noche, 
orando por un padre que estaba perdido 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «el papá del 
hermano Branham». En esta noche, Señor, 
estoy orando por muchos padres, muchas 
madres y hermanos y hermanas. ¿Tendrás 
misericordia, Dios querido? Es demasiado 
tarde ahora para hacer algo por mi padre 
([JBP] porque ya había muerto, ya no se podía 
hacer nada por él); él ya pasó más allá de las fronteras 
de esta vida. Y pronto, Señor, todos nosotros pasaremos 

13  65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, párrs. 160-163
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que están allá arriba? Y ahora lo que estoy es atrasado. 
Me metí en una dispensación que ya había pasado, en una 
edad que ya había pasado”.

[JBP] Miren, por eso, puede él haberle dicho, y el deseo de 
él para todos los hermanos siempre era: [WSS] “Que Dios te 
permanezca que estés vivo, que seas transformado”. Y puede 
recibir todas esas bendiciones, esa Palabra; pero si se sale de 
la dispensación en donde esas promesas se van a cumplir, no 
le valió de nada escuchar esas palabras, porque él mismo las 
tiró por tierra; no valorizó las palabras de ese poderoso profeta.
 Él las habla, pero las bendiciones son para el que las cree, 
y para el que esté en el lugar y en la edad correspondiente para 
recibirlas.
 Podrá él decirles: [WSS] “Tú vas a ser transformado, tú 
vas a permanecer vivo”. Y podrá haber hecho todo el trabajo, 
¡una obra grandísima!; pero si se sale del lugar donde están las 
promesas y en donde van a ser cumplidas esas promesas: no 
se van a cumplir en esas personas.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo (él está hablando de esa 
persona que se salió) [“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] “¿Cómo hago yo ahora para salir de esta edad 
después que me habían sacado de aquí?; porque los que 
están acá, en esta edad séptima, no me quieren dejar ir”.

[JBP] El único que atrapa ahí en esa edad es el diablo, Satanás, 
por medio de sus instrumentos.
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el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[JBP] Miren qué sencillo es todo. Y cómo él nos dejó todo ese 
Mensaje, el cual contiene toda esa preparación, el Mensaje 
que contiene todo lo que la Iglesia-Novia necesita para ser 
transformada y raptada; porque todo eso que él habló es lo que 
estaría Dios cumpliendo en medio de Su Iglesia.
 Y entonces todo ese Mensaje que él nos trajo, cuando 
lo vemos cumpliéndose, ahí es que diremos como dijo este 
hermano: “¡Pero si esto era lo que yo estaba esperando! Esto 
era, porque yo no pertenezco a organización ninguna; nunca 
he pertenecido a ninguna organización (dice ese hermano). Yo 
pertenezco y he pertenecido siempre a la Palabra encarnada”.
 O sea, vean, en el hermano Branham en ese tiempo, luego 
en el hermano William; porque cada mensajero fue Dios, la 
Palabra encarnada en la porción correspondiente a ese tiempo. 
Y él decía: “Y yo no pertenezco a ninguna organización, a ningún 
movimiento liderado por un hombre”.

[Dr. José B. Pérez] Porque, vean, el momento… Y eso lo dijo 
en un mensaje, en un extracto (también está aquí), que él dice 
que: [WMB] “Al momento en que usted ponga a un hombre 
como su líder y no el Espíritu Santo, en ese momento mueren”. 
Y las personas no se dan cuenta que están cumpliendo esas 
profecías. Eso está aquí en el libro de Citas: en la página 167, 
párrafo 1488, dice [antigua revisión]:

 148820 - “148 Ahora, ¿han notado ustedes cada tres 
años después de una gran reunión, lo que tiene lugar? 
Una denominación. Esto es veinte años y ninguna 

20 [Cita 1488: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 148]
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denominación. Querido Cordero moribundo, que nunca 
haga eso. Si yo me voy en esta generación, que la gente 
que cree este Mensaje nunca vayan a aceptar una 
denominación. Dios… ¡Ustedes morirán allí mismo! 
¡Recuerden eso! La misma hora que ustedes mencionen 
denominación entre ustedes (no me importa cuán sinceros 
ustedes son), tomen hombre por su líder en vez del Espíritu 
Santo para confirmar esta Palabra, ¡esa es la hora en que 
ustedes mueren!”.

[JBP] ¿Quién es el que confirma la Palabra en cada edad y en 
cada dispensación? El Espíritu Santo.
 Y confirmar esa Palabra que él habló…, porque él fue el 
precursor de Su Segunda Venida, de la Segunda Venida del 
Señor…; o sea que lo que él precursó, el Espíritu Santo cuando 
lo confirma…, ¿cómo? Haciéndose carne.
 [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el 
que está en medio nuestro ahora mismo en la Persona de 
Jesucristo… Cuando este Espíritu Santo sea encarnado en la 
Persona de Jesucristo, entonces (dice) le coronaremos como 
‘Rey de reyes y Señor de señores’”21. Ahí está la confirmación 
de esa Palabra, de ese Mensaje que nos trajo el precursor de 
Su Segunda Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, hay una parte aquí que él habla, 
en este libro de Citas, en la página 44, párrafo 370, dice:

 37022 - “87 Ahora, si Él es la Palabra Viviente, entonces 
esto escrito en la Biblia es parte de Él. Luego, si usted 
puede recibir esto, a Él (quien es la Palabra), esta Palabra 

21 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
22 [Cita 370: 60-1207 “La Edad de la Iglesia de Pérgamo”, párrs. 87-89]
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ruego por cada uno, para que antes de que hablen una sola 
palabra blasfema en contra, que primero se 
sienten y escudriñen las 
Escrituras a la luz de lo 
que ha sido dicho ([JBP] y 

ahí dibuja una Estrella de David a ambos lados). Luego Señor, 
que digan que verdaderamente son sinceros y que quieren 
saber si esto es verdad o no.

[JBP] Vean, ¡qué tremenda petición hizo allí el hermano Branham! 
después de “EL SÉPTIMO SELLO”; porque sería… Miren, en… 
antecitos él había dicho, dice: [WMB] “Esto no debería ser de 
tropiezo para nadie”. Está en unas páginas anteriores: La 475 
[Los Sellos] [PÁG. 475]:

 [174]. Ahora, eso no debiera ser tropiezo para ninguno. 
Es de la justificación a la santificación, de allí sigue al 
bautismo del Espíritu Santo y luego a oír esto ([JBP] escribe): 
[WSS] «la Venida del Señor, el 7mo Sello». Simplemente 

estamos llegando más cerca a Dios a cada paso.

[JBP] ¿Qué es lo que no debería ser de tropiezo? El cumplimiento 
del Séptimo Sello, el cumplimiento de la Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Después se dará cuenta que lo que hizo fue 
bajar; y entonces podrá decir: “Yo lo que hice fue bajar. 
¿Cómo volveré para allá y le daré la cara a estas personas 
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 [89]. … Él sabe lo que está en nuestros corazones, Él 
ve nuestras obras, las cuales son una manifestación clara 
de lo que mora en nosotros. Es del 
corazón [WSS] «alma» de donde 
procede la justicia o la maldad. 
Nuestros motivos, nuestros propósitos, todo es conocido 
por Él, siendo que Él toma cuenta de toda acción. Y toda 
acción y toda palabra será traída a juicio cuando sea 
presentada la cuenta de nuestra vida. No hubo temor de 
Dios en la vid falsa, y claramente pagarán. Porque todos 
los que invocan Su Nombre, deben vivir como conviene 
a santos. Puede ser que engañemos a la gente, pero nunca 
engañaremos a Dios.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos también nos dice, 
en la página 479; ahí está orando, en esa oración, al final de “EL 
SÉPTIMO SELLO”; dice:

 188. Nuestro Padre celestial, haz que la gente entienda, 
oh Señor. Estoy seguro que hay aquellos que no entienden; 
pero Padre, haz que conozcan el objetivo y que entiendan 
que es Tu gracia hacia ellos, la cual ha permitido que 
estas cosas fueran reveladas. Y yo te quiero agradecer, 
Señor, por el conocimiento de estas cosas que Tú nos has 
revelado. Yo oro por cada uno presente y por cada uno que 
ha asistido a estos cultos especiales. Si hay aquellos que no 
creen, concede Señor, que lleguen a ser creyentes. Yo oro 
por todos aquellos que lleguen a escuchar el mensaje por 
cinta. Y si esto llega, como sin duda ha de ser, a hogares y 
lugares donde hay incrédulos y hay diferencias, Padre, yo 
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entra a usted por fe (la hace viva, porque la…)”.

[JBP] Ahora, hay un escrito también que el hermano William 
hizo, y dice: [WSS] «dijo W.M.B.», algo así escribe: [WSS] 
«La fe nos acerca a Dios, la razón nos aleja de Dios».

[JBP] Vean, todo aquel que está razonando todo lo que Dios 
está haciendo…; porque recuerden: “La letra mata, pero el 
Espíritu es el que vivifica”23. Todo aquel que está razonando lo 
que Dios está haciendo, más bien lo que está es alejándose de 
Dios; y está alejando al pueblo (si es un ministro), está alejando 
al pueblo de Dios, del cumplimiento de lo que Él prometió. 
[WSS] «La fe nos acerca a Dios, la razón nos aleja de 
Dios».

[JBP] Y sigue diciendo… Página 44, párrafo 370 [Citas]:

 370 - “[87] ¡Oh! Agarre eso. La Palabra viene a usted 
si el Espíritu Santo está allí, está vivo tan pronto como 
entra y cada promesa es verdadera. ‘Por tanto, si dijeres 
a este monte ‘muévete’ y no dudas en tu corazón’. Porque 
(¿qué?) usted es la Deidad hablando. ¿Lo crees? La 
Biblia lo dice. Y lo que digas acontecerá si no lo dudas. 
Si puedes sacar todo lo que es del mundo afuera de usted, 
deje que el Espíritu Santo lo haga un pleno hijo o hija de 
Dios (no mundo, o no condenación, no duda). ¿Qué es 

23  2 Corintios 3:6
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entonces? Ya no es usted sino Dios en usted. Luego usted 
toma la Palabra, es una promesa, y dice: ‘Padre, es Tu 
promesa. Satán…’. Algo tiene que moverse. ¿Ve?
 88 Ahora, no puede hacer eso hasta 
que Dios lo ha revelado entonces, lo 
que sea el caso ([JBP] ahí dibuja una 
Estrella de David. “Dios lo ha”, ahí una 
Estrella de David). ¿Ve? Entonces cuando sepa lo que sea el 
caso, entonces puede decir como Jesús. Él era la Palabra. 
¿Es correcto? Y aun Jesús, el hombre, el tabernáculo, 
dijo: ‘Yo no hago nada, excepto lo que el Padre me enseña 

primero’.
 89 Entonces no es la Palabra 

hasta que es manifestado a 
usted”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
 Y de la palabra “revelado” ahí 
hace una flecha hacia esa Estrella de 
David; y de “revelado” también hacia 
una Estrella de David que dibuja en el 
lado izquierdo también.
 Al lado derecho dibujó una, al 
lado izquierdo dibujó otra; y abajo, en 

la esquinita abajo del lado izquierdo, otra Estrella de David.

 Ahora vean, dice:

 370 - “[88] … no puede hacer eso hasta que Dios lo ha 
revelado…”.
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 [WSS] Pero él nos dirá: “Si alguno se quiere ir, pues, 
se puede ir; pero entienda que va a bajar; entonces baje al 
Mensaje del precursor, y ahí escudriñe bien todo lo que él 
dijo del precursado…”.

[JBP] Por eso él decía que esos mensajes, de los cuales se 
prepararon - se preparó ese libro con extractos, donde él allí 
nos dice en esa introducción [Prólogo]12 que eso es para cuando 
se esté cumpliendo, no se nos pase por alto; porque como fue 
precursado, así es que se está cumpliendo.

 [WSS] “… y ahí escudriñe bien todo lo que él dijo 
del precursado, ahí escudriñe bien todo lo que él dijo que 
haría el ministerio del fin del siglo, que llamaría y juntaría 
con Gran Voz de Trompeta a todos los elegidos”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, aquí es donde 
está una parte donde él explica esa parte de escudriñar; página 
262, dice:

 89. “El Señor escudriña los riñones”. La palabra 
‘escudriñar’ quiere decir: rastrear o inquirir. Dios rastrea 
nuestros pensamientos (riñones)…

[JBP] Y escribe: [WSS] «riñones = pensamientos del 
corazón». Y también escribe: [WSS] «lo que hacen los 
riñones lo hacen los pensamientos: filtran y purifican».

12 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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precursado. Los del precursado no podían caminar para 
atrás, porque perdían terreno, perdían una edad, la Edad 
de la Piedra Angular de aquel tiempo; pero los mensajeros 
del precursor podían caminar hacia adelante, hacia arriba, 
para colocarse en la edad que les correspondía y en la 
dispensación del mensajero dispensacional. Y así será en 
el fin del siglo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 167 del libro de Citas, también 
nos habla algo allí, párrafo 1490 [antigua revisión]:

 149011 - “[176] Y ustedes tienen que morir en la edad 
pentecostal, dejar nada de ello sobrado, quemarlo con 
fuego, porque va a ser quemado como el tallo de donde 
salió el trigo. El tallo, la denominación, tiene que ser 
quemado. Por eso, no lleven su denominación al Mensaje 
nuevo. Esta es la Palabra”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y 
arriba dibuja una Piedra 
Angular y como trigo, así, 
como espigas, trigo; y un sol, 
y destellos del sol.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver aquí algo. Miren lo que sigue 
diciendo él, sigue diciendo nuestro hermano William [“EL 
MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

11 [Cita 1490: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 176]
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[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «Le es la Palabra encarnada 
cuando le es revelado a usted».
[WSS] «Habla = 3ra Etapa».

[JBP] “LA PALABRA ENCARNADA EN USTED CUANDO LE 
ES REVELADA”�
 Ese ha sido nuestro tema en esta plática, que nos ha tomado 
varios minutos, pero es un momento muy hermoso en donde 
estamos compartiendo la Palabra de Dios; y todo esto que he 
estado estudiando, de lo cual pues ahí que estaban reunidos 
allá, me saludaron y ahí aproveché, y lo que ya tenía de parte 
de Dios ahí mismo lo envié.
 De seguro mañana en la mañana (si no llego a hablarlo 
ahora), mañana iba a salir por allí a hablarlo con los muchachos.
 Pero ya hoy solté todo lo que Dios me estuvo mostrando, 
así hasta donde he podido darle a conocer; y podemos ver 
lo que Dios ha estado cumpliendo en este tiempo y lo que 
seguirá cumpliendo, lo cual pertenece a esta dispensación: la 
Dispensación del Reino, en donde están esas promesas que no 
fueron cumplidas en las edades pasadas, las cuales pertenecían 
a la Dispensación de la Gracia. Y ningún mensajero obtuvo las 
promesas que son para la Dispensación del Reino, porque ellos 
estaban en la Dispensación de la Gracia.
 Y ahora, con un mensajero vivo y un pueblo vivo, estaríamos 
recibiendo esas bendiciones, esas promesas.
 Así que, hijos e hijas de Dios, escogidos de Dios, continúen 
recibiendo esa revelación, para que así esa Palabra siga 
encarnándose en todos y cada uno de ustedes, y en mí también.
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 “LA PALABRA ENCARNADA EN USTED CUANDO LE ES 
REVELADA”�
 Hoy lunes 11 de diciembre de este año 2023, que Dios 
me los bendiga grandemente; y a todos los hermanos allá que 
están reunidos; y en todos los lugares donde también tendrán 
reuniones en estos días, ya sea en la mañana o en la tarde, 
pueden colocar estas palabritas que hemos hablado en esta 
ocasión; y así tener compañerismo los unos a los otros también 
en esta forma, por medio de Zoom; y también a través del 
satélite Amazonas y también por el satélite Eutelsat 8, en los 
diferentes lugares, y también por internet.
 Que Dios les bendiga… Y los que estarán leyendo, también: 
que Dios les bendiga grandemente; y que siga Dios, por medio 
de Su Palabra revelada, encarnándose toda esta Palabra, para 
que así, alrededor de Ella, pronto seamos transformados.
 “LA PALABRA ENCARNADA EN USTED CUANDO LE ES 
REVELADA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios.
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Místico del Señor, de la Iglesia del Señor Jesucristo; esa es 
la parte más alta de la Pirámide espiritual.
 El que salga de la Edad de la Piedra Angular, le sucede 
lo mismo que a la persona que esté en la cima de un monte 
y se quiera tirar de allí. ¿Qué le pasará? Irá cuesta abajo; 
y no se sabe en cuál de las edades del pasado se detendrá. 
Todo depende de cuál edad alguien saque la mano, lo 
agarre, y le diga: “Quédate aquí con nosotros”.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en el libro de Citas… Porque esas 
edades pasadas murieron, pero alguien es el que las gobierna. 
En la página 162 del libro de Citas, párrafo 1437, dice [antigua 
revisión]:

 143710 - “[29] En cada edad siempre ha sido que Satanás 
trata de pervertir esa Palabra a ellos; haciendo que ellos 
vean alguna otra edad”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Satán les pervierte la Palabra 
haciéndoles ver otra edad».

[JBP] Esos son los que dicen: “Ven, quédate aquí con nosotros. 
Te saliste de ahí, pero vente aquí”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] (…) Entonces podemos ver que en ese 
tiempo había mensajeros del precursor y mensajeros del 

10  [Cita 1437: 65-0829 “El edén de Satanás”, párr. 29]
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la misma cosa, es como los cuervos y los buitres. Yo no 
estoy preguntando eso.
 ¿Qué está usted comiendo? ¿De dónde obtiene 
usted su dieta diaria? ¿De dónde se alimenta usted, de 

la Palabra de Dios o de alguna carroña vieja 
que ha sido usada allá, años y años atrás? ¿Es 
vuestra experiencia aun en esta noche, con algo 
que usted ha recogido muchos años atrás; o es 
nuevo y fresco en esta noche ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Maná nuevo» ([JBP] y dibuja una Piedra 
Angular y las edades), Maná nuevo que ha caído 
justamente del Cielo, y usted está alimentando 
su alma con ello, y mirando al mañana por algo 
bueno y mejor?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a hacer una pausa aquí. Y 
miren lo que él dice, nuestro hermano William, sigue diciendo…; 
viene diciendo, donde leímos que [“EL MINISTERIO DEL FIN 
DEL SIGLO”]:

 [WSS] Ahí será el lugar en donde serán colocados los 
escogidos bajo el ministerio del fin del siglo.
 [JBP] O sea, en la Edad de la Piedra Angular, arriba. Y dice 
nuestro hermano William:

 [WSS] Y el que se quiera ir fuera de la Edad de Oro, de 
la Edad de la Piedra Angular, de la Edad de la Venida del 
Hijo del Hombre, de la Edad del ministerio de los Ángeles 
del Señor, del ministerio del fin del siglo, el que se quiera 
ir se puede ir.
 La persona que se va de la Edad de la Piedra Angular, no 
puede subir más; porque esa es la parte más alta del Cuerpo 
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Y atrás en ese escrito, él escribe: [WSS] «¿Por qué rechazaron 
la Luz? Porque nunca escudriñaron la Escritura, y el 
credo los ha cegado».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“LA SIMIENTE 
NO HEREDA CON LA PAJA”]:

Ahí donde dice “el rapto está a la 
mano”, dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

Dice:

 157 Oh cristiano, oh creyente, si has sido un creyente 
parcial, mantente asistiendo a las reuniones por un poco 
más (¿lo harás?). Tenemos algo aquí que yo creo que el 
Señor quiere que tú conozcas.
 Está tarde; no puedo ir más allá. Tengo que cerrar 
y quizás terminar mañana por la noche. Pero mire, 
inclinemos nuestras cabezas por un momento.
 158 Yo no quiero que ustedes se fijen en la gramática 
que yo uso, pero yo quiero que presten oído por un minuto 
a lo que yo dije. Es suficientemente claro que usted podría 
entenderlo, estoy seguro, si usted lo desea. Si usted está 
aquí esta noche, y usted está sin esta experiencia…
 Yo no digo… Usted dice: “Yo he danzado en el 
Espíritu, saltado por todos lados”. Sí, los halcones hacen 
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convertido en buitre y está alimentando a su 
gente con conejos eclesiásticos muertos ([JBP] 
y escribe): [WSS] «parábola - halcón, conejos». 
Eso es exactamente correcto. ¡Despierta! 
Hombre, ¿cómo esperas ser identificado o 
heredero con las águilas, cuando ocurren tales 
cosas como esas en esta gran hora, cuando el 
rapto está a la mano?

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “HAY UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”9, nos dice en un escrito… Página 
24 dice:

 113 Deténgase un momento. Detenga su 
grabadora y hágase la pregunta. ¿Por qué 
hombres religiosos, buenos hombres…? ¿Por 
qué habría José de cuestionar? ¿Ve? ¿Por 
qué habría…? Porque él nunca escudriñó las 
Escrituras.
 ¿Por qué lo cuestionaron los sacerdotes? 
Una razón por la cual no lo hicieron; ellos lo 
conocían. Nicodemo lo expresó claramente; él 
dijo: “Maestro, conocemos que eres un maestro 
enviado de Dios. Ningún hombre podría hacer 
lo que Tú haces a menos que Dios esté con 
él. Reconocemos eso”. ¿Pero qué era? Sus 
tradiciones les impidieron hacerlo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Porque no escudriñaron».

9 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 
113

Martes, 12 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida del Rev� Toribio Quiñónez Aguilar
Dr. José Benjamín Pérez

Extiendo mis más sinceras condolencias a la hermana Marcela 
Acho de Quiñónez y sus hijos, y toda la congregación allá en el 
Puno, Perú, iglesia “Piedra Blanca”, por la partida del reverendo 
Toribio Quiñónez Aguilar, el cual partió con el Señor el día 
de ayer, y ya se encuentra en el Paraíso disfrutando de las 
bendiciones que Dios tiene preparadas allí para todos los que 
parten en el Señor.
 Al reverendo Toribio Quiñónez Aguilar lo volveremos a 
ver, porque es una promesa; lo cual nos habló en el Evangelio 
según San Juan, en el capítulo 6, verso 39 al 40; el mismo Cristo 
hablando dice, Jesucristo hablando dice:

 San Juan 6:39
 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: 
Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que 
lo resucite en el día postrero.
 40 Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que 
todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; 
y yo le resucitaré en el día postrero.
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[JBP] Y más adelante, en el mismo capítulo 6, verso 53, dice:

 San Juan 6:53
 53 Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no 
coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, 
no tenéis vida en vosotros.
 54 El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida 
eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.

[JBP] Es una promesa para todo creyente en Él, que en este 
tiempo final terminan sus días en su cuerpo terrenal y va a vivir 
a la sexta dimensión, a esas moradas que Él dijo en el capítulo 
14 del Evangelio según San Juan que Él iba a preparar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas nuestro 
hermano Branham nos habla allí: en la página 135, párrafo 
1202, dice [antigua revisión]:

 12021 - “58 Ahora, la primera cosa acontece cuando 
somos resucitados. (…) Los que están durmiendo en 
el polvo, serán despertados primero, y estos cuerpos 
corruptibles se pondrán incorrupción en la gracia 
arrebatadora del Señor. Y entonces todos nosotros nos 
reuniremos. Y cuando ellos comienzan a reunirse, 
entonces nosotros que vivimos y quedamos seremos 
cambiados. Estos cuerpos mortales no verán muerte, sino 
que solo de pronto, será como un arrebato, pasa sobre 
nosotros, y ustedes son cambiados. Ustedes son vueltos 
atrás como fue Abraham: de un hombre viejo a un hombre 
joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este 

1 [Cita 1202: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 58, 61]
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Y el negocio del Padre ahora es mostrarles a ustedes que 
esas denominaciones no son de Él. Son un sistema de 
hechura humana, que niega la Palabra. Eso es correcto. 
Note.
 Usted dice: “¡Bien, María la gran virgen!”.
 154 En la cruz, Él nunca la llamó: “madre”. Él la 
llamó “mujer”, portadora, no madre. Es cierto, ella fue 
la portadora de la Palabra, pero ella no era la Palabra. 
Él lo era. Oh, sí.
 155 Note también cómo ella no fue identificada en 
la resurrección con Él. Él murió y se levantó de nuevo, 
porque Él era la Palabra. Ella era una portadora. Ella 
murió, y todavía está en la sepultura. Eso es correcto. Así 
que ella fue solo una portadora, no Su madre, no Dios. 
Ella fue tan solo una portadora igual como lo son las 
iglesias. Eso es correcto. Muestra que ella fue tan solo 
una portadora, no la Palabra.

 156 Cerremos, diciendo esto. Oh, halcones 
pentecostales, saltando alrededor como buitres, 
partícipes del mundo, tal como el resto de ellos 
lo hacen, “teniendo apariencia de piedad” —lo 
suficiente para “engañar a los mismos elegidos 
[WSS] «halcones = pentecostales» si fuese 
posible, pero negando el poder”, como lo dice 
aquí el profeta. Un ejemplo perfecto de lo que dice 
la Palabra de Dios que sería en los últimos días, 
una edad de la iglesia de Laodicea: “Desnuda, 
ciega, miserable, pobre, destruida; y sin saberlo; 
reclamando ser grande y rica, sin necesidad 
alguna”. Y no conoce que ella ha cambiado de 
halcón —un hermano similar a un profeta, para 
guardar la Palabra de Dios recta— ella se ha 
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular.
 Bueno, eso entró ahí, y lo colocamos ahí. Quizás no era 
en… no va con la línea que estamos, pero ya ahí eso Él nos 
permitió verlo. Que Dios nos ayude.

[Dr. José B. Pérez] Ahora seguimos. Dice…, estoy en la página 
25 abajo, donde él dice: [WSS] «mujeres = iglesias».

 [“LA SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”]
 [152] Entonces ¿qué es ahora? “Nosotros debemos 
estar en los negocios de nuestro 
Padre” ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedra Angular), el Trigo clamaría 
al Grano. Sí señor. ¿Qué debe hacer? Vindicar Malaquías 
4, vindicar Lucas 17:30, vindicar Hebreos 13:8, vindicar 
San Juan 14:12, vindicar toda Su Palabra. Vindicar 
Hebreos… Quiero decir el capítulo 10 de Apocalipsis de 
la apertura de los siete Sellos, y los misterios de Dios; 
aun la simiente de la serpiente, y todo, sería manifestado; 
divorcio y casamiento y todos estos otros misterios que 
han estado ocultos bajo los pilares por todos estos años, 
de los teólogos y así por el estilo, pero ahora ya es la 
hora. Ese es el negocio del Padre.
 ¿Creen que lo recibirán ellos? Ellos quieren ser 
ceremoniosos y decir: “Nuestra denominación no nos 
enseña eso”. Pero la Biblia lo hace. Eso es correcto.
 153 Dios lo vindica de que es verdadero. Seguro que 
lo es, cumpliendo en esta edad, cuando los siete Sellos… 
O solo están probando que las 
denominaciones han sido tan 
solo portadoras [WSS] «paja 
hoy», ese es otro de los negocios del Padre, el de probar. 
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cambio repentino? Y después de un rato ustedes están 
viajando como un pensamiento, y pueden ver entonces a 
los que ya están resucitados”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Viajando como el pensamiento».

Y escribe allí arriba: [WSS] «nos reuniremos».
[WSS] «La resurrección y la transformación - y el rapto».

[JBP] Sigue diciendo:

 1202 - “[58] ¡Oh, qué hora! Entonces nos reuniremos 
con ellos y entonces seremos arrebatados con ellos para 
encontrarnos con el Señor en el aire. (…).
 [61] Sí, toda la Iglesia estará junto, pero después, después 
de que la resurrección y el rapto hayan comenzado”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Todos estarán juntos».

Y ahí al final escribe: [WSS] «Resurrección y rapto».
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[Dr. José B. Pérez] Y también nos dice en la página 137, el 
párrafo 1217 dice [Citas]:

 12172 - “[77] El tiempo del Rapto será el despertamiento 
de los muertos y la reunión de los vivos, para – con los 
vivos, para que el Rapto acontezca”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Resurrección y reunión = Tiempo de rapto».

[JBP] Ahora vean cómo, así como hay una reunión aquí, en este 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, en el Aposento 
Alto, para todos los que vamos a ser transformados: hay una 
reunión también de los que van a ser resucitados.

[Dr. José B. Pérez] Y miren también, en el párrafo 249 de la 
página 29, nos dice [Citas]:

 2493 - “62 Yo creo que la Iglesia del Dios viviente se está 
moviendo a una esfera ahora que va a sacudir el mundo 
entero [WSS] «el sacudimiento mundial». (…) ¡Oh!, va a 

2  [Cita 1217: 64-0823E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 77]
3  [Cita 249: 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párr. 62] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 245] [Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), págs. 
26-28 (f), págs. 162-164 (T2) / “Palabras por la partida de Sonia Stella 
Real Miranda”, 2022/oct/27-2 (jueves), págs. 6-7 (f), págs. 20-21 (T5) / 
Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 5-7 (f), págs. 129-
131 (T2) / Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 11-13 
(f), págs. 151-153 (T1)]
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maldad en el corazón, ni una intención mala tampoco; porque 
recuerden que Dios ve y escudriña las intenciones del corazón. 
Pero Él conoce nuestro corazón, que nos amamos los unos a 
los otros; y más bien demostramos con eso que nos amamos.
 Por eso si aquel niño que decía (no sé en qué mensaje 
fue)8, que le decía: “¡Mamá, pero yo quiero un Dios de carne!”. 
¿Ve?, porque uno tiende a… “¡Que Dios yo lo pueda abrazar!”. 
Porque [ella le] dice:
 —“Dios está con nosotros, Dios está contigo”.
 —“Sí, pero yo lo quiero de carne, que yo pueda sentirlo que 
me cuida”.
 ¿Ve? El ser humano siempre tiende a esa inclinación.
 Pero vean, eso no quiere decir que si usted lo hace vaya 
ahora a rocharse [frustrarse] porque…: “¡Ay!”. Mire, siga 
adelante, que Dios nos va ayudando y vamos corrigiéndonos. A 
veces uno lo hace espontáneo.

 [100] Pero hermano, cuando usted pase entre aquí y 
allá, no es de esa forma allá. ¡Oh, vaya! Eso es tan… Oh, 
hay… Es imposible. Todo es amor. Hermano, todo es real, 
hermana, todo es real. No hay muerte, ni pena, ni celos, ni 
nada, nada puede entrar allí. Solo es perfección. Por eso 
es por lo que estoy contendiendo. Por eso es por lo que 
estoy colocando.
 101 Yo dije: “Oh Señor, para eso es que estoy aquí 
en la iglesia, tratando de poner en orden la iglesia”. 

Diciéndoselo, hermano y hermana, 
solamente hay una cosa que puede 
entrar en eso, eso es amor perfecto.

8 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párr. 141 / 
Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios hoy = seguir la Palabra vindicada 
para cada edad”, 2023/jun/17 (sábado), pág. 12 (f), pág. 60 (T3)]
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cabello felposo hasta su cuello, pelirrojos, pelinegros, y 
de todos los diferentes colores. Y ellos me abrazaban. Los 
podía sentir. Yo sentía sus manos. Dios es mi Juez, y con 
este libro sagrado abierto. Los podía sentir, lo mismo que 
siento mis manos en mi cara.

[JBP] Porque él, hay otro lugar donde él dice que se pellizcó, y él 
sentía; miraba su cabello y se lo tocaba, tenía todo su cabello7.

 [100] Los podía sentir, lo mismo que siento mis manos 
en mi cara. Ellos me abrazaban, no había sensación 
por mujeres como la habría ahora. No me importa cuán 
santo seas, quién seas, qué clase de predicador seas, 
sacerdote o lo que seas, no hay hombre que permita que 
una mujer lo abrace sin tener una sensación humana. Esa 
es exactamente la verdad. Pero, hermano, cuando usted 
pasa entre aquí y allá, no es de esa forma allá.

[JBP] Ahora, es mejor estrecharle la mano. Y muchos se 
aprovechan para abrazar a una mujer. Vean, eso no está bien, 
aunque haya una buena intención.
 Dios nos va ayudando; porque nos amamos; y como 
expresamos muchas veces es abrazándonos. Pero si en 
algún momento pues… No lo hacemos por fanatismo, sino 
por agradarle a Dios; y si Él no lo ve bien, pues mejor nos 
estrechamos la mano, nos decimos: “Dios te bendiga”, pero en 
el corazón nos abrazamos; y así vamos cumpliendo lo que a Él 
le agrada.
 ¿Que se le olvida a uno, porque de un día para otro…, 
y tiende uno a veces a abrazar?, pero Dios conoce nuestro 
corazón, y que vea ahí la intención que hay; que nunca haya 

7 Los Sellos, pág. 317, párrs. 184-186; pág. 319, párr. 194
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acontecer en poco tiempo. Yo estoy esperando que pase 
en esta reunión. Yo estoy queriendo que pase ahora, que 
el ungimiento golpee la Iglesia entera del Dios viviente, y 
Ella se ponga de pie como un gran Ejército marchando”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.
 Porque es en la Edad de la Piedra 

Angular que eso va a ocurrir: la resurrección y la transformación, 
y va a ocurrir ese ungimiento, lo cual es para la Novia. Sigue 
diciendo:

 249 - “[62] Los enfermos serán sanados por una 
palabra; los ciegos verán, los sordos oirán, los muertos 
se levantarán…”.

[JBP] Ahora vean, todo por la Palabra hablada; y si es la Palabra 
hablada de Dios, tiene que tener una boca, un instrumento, para 
hablar esa Palabra.
 Ahora, ya en ese momento, cuando comienza a suceder 
todo esto que nos está hablando aquí, ya la Iglesia-Novia tiene 
y ha recibido esa Fe de Rapto; porque se está en el tiempo en 
donde espiritualmente los ciegos están viendo, los sordos están 
oyendo; o sea, están recibiendo y oyendo todo aquello que no 
habían oído ni recibido.
 Sino que Dios lo guardó, lo reservó para este tiempo final, 
para el pueblo que estaba listo para el rapto. Por lo cual Dios le 
dijo allí a Juan: “Eso déjalo pasar. Yo lo revelaré cuando tengan 
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necesidad de saberlo”4.
 Por eso este es el tiempo, en el cumplimiento de esta etapa 
de la Visión de la Carpa, en donde ya Dios está cumpliendo 
esa primera parte, lo cual es recibir la revelación, la Palabra, la 
Enseñanza, lo cual trae los Truenos.
 Y el contenido de esa Enseñanza es la Fe de Rapto.
 Y vean, esa Voz, dice allí:

 249 - “[62] Los enfermos serán sanados por una 
palabra…”.

[JBP] Vean, por la Palabra hablada.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual el hermano Branham (que fue la 
cita que leímos el domingo), que él deseaba… dice5: [WMB] 
“Desearía tener la Voz de Arcángel”; porque esa misma Voz fue 
la misma Voz que llamó a Lázaro, es la misma Voz…
 Vean, en la página 48, párrafo 417 del libro de Citas, dice 
[antigua revisión]:

 4176 - “148 La misma Voz que llamó a Juan que subiera, 
la misma Voz que dijo a Juan: ‘Sube acá’, es la misma Voz 
que llamará a la Iglesia algún día (¡amén!), llama a la 
Iglesia.
 149 También, la misma Voz que llamó a Juan que 
subiera es la misma Voz que llamó a Lázaro de la tumba, 

4 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
5 Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), pág. 34 (f), pág. 
206 (T2): 57-0908M “Hebreos, capítulos cinco y seis #1”, párr. 82
6 [Cita 417: 60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro #1”, párrs. 148-149, 
151-152] [Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 (jueves), 
págs. 8-9 (f), págs. 80-81 (T4)]
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 “Sí, señor”.
 95 Yo dije: “Yo lo prediqué exactamente como Pablo 
lo dijo. Yo nunca me desvié, nunca me metí en credos de 
iglesia u otra cosa. Yo permanecí igual”.
 96 Y todos ellos gritaron unánimes: “¡Nosotros sabemos 
eso! Estamos descansando con seguridad”. Dijeron: “Tú 
nos presentarás a Él, y entonces todos regresaremos a la 
Tierra de nuevo, para vivir para siempre”. ¡Oh, vaya!
 97 En ese momento yo empecé a volver en mí. Yo miré, 
acostado allí en la cama, y yo vi mi viejo cuerpo aquí 
envejeciendo y arrugándose, y encogiéndose y enfermo 
y afligido, y vi mis manos detrás de mi cabeza, y pensé: 
“Oh, ¿tendré que regresar en esa cosa otra vez?”.

[JBP] O sea, él estaba así recostado, durmiendo hacia atrás con 
las manos en la cabeza.

 [97] “… ¿tendré que regresar en esa cosa otra vez?”.
 98 Y seguí oyendo aquella Voz: “¡Sigue insistiendo! 
¡Sigue insistiendo!”.
 99 Yo dije: “Señor, yo siempre creí en sanidad divina, 
seguiré creyéndolo. Pero presionaré por esas almas, así 
que ayúdame. Yo tendré a tantos allí que yo… Permíteme 
vivir [mucho], Señor, y pondré otro millón allí en el Cielo, 
si Tú me permites vivir”.
 100 A mí no me importa de qué color, de qué credo, 
de qué nacionalidad, lo que sean, todos ellos son uno 
cuando lleguen allá, y esas [viejas] líneas divisorias 
han desaparecido. Oh, yo puedo ver a esas mujeres, tan 
bonitas; nunca he visto… llegaba hasta abajo, cabello 
largo bajando por su espalda. Faldas largas hasta abajo. 
Ellas estaban descalzas. Ver a aquellos hombres con 
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[Dr. José B. Pérez] Si lo han encontrado (vamos a ver si me lo 
enviaron)… Hay una…, es un lugar donde él está contando de 
la… ¿Qué página es? ¿La 100? Porque me mandaron el extracto 
pero…, para decirles aquí la página del librito. “ADOPCIÓN #4”6, 
vamos a ver aquí. Aquí la… Sí es “ADOPTADOS #4”, en la 127, 
127, 128 de… y 129, todo este relato. Miren, vean, aquí es que 
está relatando…; en esta ocasión relató también esa experiencia 
que tuvo. En la 128 miren, para seguir ahí la línea ahí:

 94 Él dijo: “¡Ellos son tus convertidos!”. Aleluya. “Son 
tus convertidos. Son los que…”. 
Dijo: “¿Ves tú a aquella parada 
allí?”. [WSS] «6ta dimensión». La 
mujer más linda que jamás haya 
visto. Dijo: “Ella tenía más de noventa años cuando la 
guiaste a Dios. Con razón estaba exclamando: ‘Querido 
hermano mío’”. Dijo: “Ella ya nunca envejecerá más. 
Ella pasó de eso. Ella está en el esplendor de la juventud. 
Aquí está parada. No puede beber un trago de agua fría, 
ella no la necesita. Ella no se puede acostar y dormir, 
por cuanto no se cansa. No hay mañana, ni ayer, ni nada. 
Estamos en la eternidad ahora. Pero 
algún día glorioso vendrá el Hijo de 
Dios, y tú serás juzgado de acuerdo a 
la Palabra que les predicaste a ellos”. 
¡Oh, hermano!

[JBP] Y escribe: [WSS] «W. M. B. será juzgado».

 [94] Yo dije: “¿Tendrá Pablo que traer a su grupo?”.

6 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 94-101
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esa misma Voz del Arcángel, Cristo es la Voz del Arcángel 
([JBP] ¿Quién es la Voz del Arcángel? Cristo, el Ungido): ‘La 
Voz del Arcángel’. ¿Ve? Oh, esa Voz de Trompeta de Cristo 
llamó a Juan que subiera, la misma Voz llamó a Lázaro. 
En el sepulcro de Lázaro…”.

[JBP] ¿Quién fue el que llamó a Juan que subiera en el capítulo 
4? Cristo, el Ungido, el Mesías. Y dice:

 417 - “[149] … la misma Voz llamó a Lázaro. En el 
sepulcro de Lázaro, Él habló con fuerte voz. (…)
 151 Esa misma voz dijo a Juan: ‘Sube acá, Yo te 
enseñaré unas cosas que han de suceder’.
 152 Esa misma voz sonará cuando los muertos en Cristo 
resuciten: ‘Porque la Trompeta…’. ¡La Trompeta! ¿Qué 
es una trompeta? La Voz de Cristo, el mismo que dijo: 
‘¡Sube acá!’”.

[JBP] Ahora, vean…

[WSS] «“Sube acá”».
[WSS] «Voz de Arcángel = Cristo en Su Ángel».

[WSS] «La Gran Trompeta — la Voz de Cristo».

Todo eso escribe él allí. Ahora vean…, y otros escritos más, que 
ya los tienen ustedes7.

7 Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 (jueves), págs. 
8-9 (f), págs. 80-81 (T4)
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que él ahí sigue diciendo, 
en la página 30, donde nos detuvimos, ya del párrafo 249… 
Porque ese extracto que leímos el domingo está en la página 19 
(para que lo tengan allí), 18 y 19; porque el párrafo 146 empieza 
abajo, en la 18; dice [Citas] [PÁG. 18]:

 1468 - “[79] Por lo tanto, dejando los principios de la 
doctrina de Cristo, dejándonos ir hasta la perfección…
 80 Ahora, usted Tabernáculo Branham, yo sé, nosotros 
tenemos sanidades… esto está hermoso, nosotros tenemos 
visiones. ¡Oh! Eso… eso está bien y usted tiene sueños 
espirituales y a veces estos no son sueños espirituales… 
y a veces usted… Nosotros… tratamos de ayudar al 
pobre. Nosotros hacemos lo que podemos. ¡Oh! Eso está 
correcto. Pero esto no es de lo que estamos hablando, 
ahora estamos entrando dentro de otra fase…
 dejando… La doctrina…
 81 ¡Oh! Si nosotros tenemos la doctrina de Cristo, 
nosotros creemos que Él era el Hijo de Dios nacido de 
virgen. Nosotros creemos eso. Con todas estas cosas. Esto 
está muy hermoso.
 82 Pero dejando esto vamos yendo a la perfección. 
¡Oh! Vaya desearía tener yo, la voz de un arcángel hoy, 
para traer esto a un lugar donde usted pudiera verlo”.

[JBP] Ahí él escribe, arriba:
[WSS] «Desearía tener la Voz de un Arcángel».

8 [Cita 146: 57-0908M “Hebreos, capítulos cinco y seis #1”, párrs. 79-
82]
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 Bueno, si eso viene a través de aquellos tallos, de 
aquellas mujeres naturales, ¿qué de estos tallos de estas 
mujeres iglesias espirituales? Iglesia significa mujeres, o 
mujeres significa ‘iglesias’ quiero decir ([JBP] y escribe): 

[WSS] «mujeres = 
iglesias». ¿Es eso 
correcto?

 Entonces ¿qué es ahora? 
“Debemos estar en los…”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular.

[JBP] Mujeres significa ‘iglesias’.
 Hay un lugar aquí, en este mensaje de “ADOPTADOS”, 
donde habla de la sensación o las sensaciones; que no hay 
allá, o que hay aquí y no hay allá, donde dice de… creo que 
está relatando lo de la sexta dimensión; ahí de…, nos movimos 
a eso. Lo había leído en estos días.
 Pero vean, porque si mujeres representan iglesias…; o 
sea, no se puede abrazar a las iglesias, denominaciones, ni 
cosas por el estilo.
 Y hay un lugar donde él habla de eso. Vamos a decir que 
tiene que ver con cómo debemos actuar; que aunque uno lo 
haga con sinceridad, pero tenemos que actuar conforme a Su 
perfecta voluntad, y que de todo lo que hagamos Él se agrade; 
y si hay algo que hay que corregir, pues lo corregimos.
 Y no es que entremos a fanatismos, pero si hay algo que 
está incorrecto: lo corregimos; porque lo que deseamos es 
estar bien.
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hizo. Vea, es nuevamente la reproducción 
del Grano.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular.

 151 La Palabra, aún joven, habló por 
Sí misma: “¿No sabéis que debo atender 
los negocios de Mi Padre ?”. ¡Ajá!

[JBP] O sea, a los 12 años; por eso “la 
Palabra aún joven”.

 152 Ahí está el secreto del Mensaje 
ahora, exactamente: “El negocio del 
Padre”. ¿Cuál es el 
negocio del Padre?
 ¿Podría usted 

pensar lo que los negocios del Padre era 
para Él? Para cumplir lo que Isaías dijo 
([JBP] y escribe): [WSS] «los negocios del 
Padre»: “Una virgen concebirá”. Cumplir 
lo que Isaías dijo otra vez: “El cojo saltará 
como un ciervo”, y todas estas cosas que 
tomarían lugar. Como dijo Moisés: “El 
Señor vuestro Dios os levantará un profeta 
de entre vosotros, como yo”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «profeta como yo».

 [152] Era el negocio del Padre el cumplir aquella 
Palabra.
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 146 - “[82] Ahora, él dice: … dejando toda la doctrina 
de Cristo y toda la teología que nosotros sabemos, todo 
acerca de la Deidad de Cristo. Cómo Él era Dios hecho 
carne. Todas estas otras cosas…”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo acá en la 
página 30, el párrafo 249, donde nos detuvimos allí, dice [Citas]:

 249 - “[62] … los ciegos verán, los sordos oirán, los 
muertos se levantarán…”.

[JBP] Vean, porque ahí está la Voz de Arcángel, la Voz que le 
dijo a Lázaro: “Ven fuera”.

 249 - “[62] … los muertos se levantarán y el poder de 
Dios sacudirá el mundo con la Iglesia del Dios Viviente. 
Estamos en el proceso de eso ahora”.

[JBP] Él escribe arriba: 
[WSS] «Di la Palabra / 
La Visión de la Carpa».

Y escribe:
[WSS] «la Resurrección».

[JBP] Vean, porque el cumplimiento de la Visión de la Carpa, lo 
cual ya está en cumplimiento, es la Palabra hablada.
 Es la Palabra siendo hablada la que está produciendo todo 
ese avivamiento que el pueblo necesita en este tiempo final, la 
Novia, que es la que va a ser transformada.
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[Dr. José B. Pérez] Y para los familiares del reverendo Toribio 
Quiñónez Aguilar, esas son palabras de consuelo; lo cual el 
apóstol Pablo lo dijo en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, 
verso 13:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Que estas sean palabras de consuelo para todos los 
familiares y toda la congregación allá del Auditorio “Piedra 
Blanca” en Puno, Perú, lugar donde pastoreaba nuestro 
hermano reverendo Toribio Quiñónez Aguilar.
 Y sigan preparándose para cuando (él y todos los que 
vengan de la sexta dimensión) regresen, estar listos con esa Fe 
de Rapto, para poder ver a los que estarán siendo resucitados 
en esos días, para así nosotros al verlos ser transformados.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren un poquito aquí, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“EL MINISTERIO DEL FIN DEL 
SIGLO”]:

 [WSS] La séptima edad y los de la séptima edad no 
podían decir: “Nosotros somos de la Piedra Angular”, 
porque ellos estaban más abajo; y los anteriores a ellos, 
más abajo todavía.
 Pero después de la séptima edad solamente queda 
la Edad de la Piedra Angular, a donde serán llamados y 
recogidos con Gran Voz de Trompeta todos los escogidos. 
Allí será el lugar en donde serán colocados los escogidos 
bajo el ministerio del fin del siglo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, un poquito más 
aquí, de lo que estamos leyendo, miren, sigue diciendo en este 
mensaje [“LA SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”]:

 149 Note, no habrá más portadores, 
iglesias madres, denominaciones, luego 
de esta cáscara portadora.

 150 Porque después de la cáscara no 
hay más…

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] «cáscara».

 [150] … no hay más, no ha quedado nada entonces sino 
solo el Grano. ¿Es eso correcto? Tiene que ser el Grano. 
Tiene que ser de la misma clase que entró a la tierra, 
Jesucristo el mismo ayer, hoy y por siempre, un Espíritu 
viene sobre la Novia para hacer las mismas cosas que Él 
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Y arriba escribió: [WSS] «Los pentecostales dicen que su 
padre es el don de hablar en lenguas, pero ese don no 
produce el nuevo nacimiento ni es la evidencia».

 146 “¿Por qué estáis haciendo todas estas cosas? 
Tú sabes que no puedes hacerlo. Nosotros cerraremos 
nuestras puertas; no te dejaremos entrar”.
 147 “¿No sabéis que Yo debo atender los negocios de 
Mi Padre?”. ¡Claro, claro, lo verdadero sobrenatural!
 148 Encantada, ella reclamó que Él era hijo de José, un 
mero hombre. O, lo que hizo la pentecostal, reclamar que 
Él es “uno de tres”. Vaya, sí que eso dolió. “Uno de tres”.

[JBP] Como muchas veces dicen, sin darse 
cuenta, que el hermano Branham es uno de 
tres. Ahora…

 [148] Pero Él fue todos los tres en 
Uno. Pero los pentecostales: “Oh sí, Él 
es el Hijo del Padre, del Espíritu Santo, 
entonces…”. ¡Oh, vaya!
 Pero la real Palabra verdadera habla 
[ahí mismo] y dice: “No son tres. Es Uno 
solo”. Amén. “¿No conocéis la Palabra 
de Dios?”. No son tres, sino Uno.

[JBP] Y él dibuja una Estrella de David.
Y escribe:
[WSS] «Moisés, Elías y Jesús: Uno son».
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 Que Dios les bendiga, les consuele vuestras almas.
 Y adelante continuando en este tiempo final agarrados de 
la Palabra, de las promesas, porque pronto vamos a recibir esa 
gran visita angelical; la cual vendrá a nuestra edad y a nuestra 
dispensación.
 Hoy, martes 12 de diciembre de este año 2023, reitero mis 
condolencias para todos ustedes, familiares, su esposa Marcela 
Acho e hijos, y demás familiares; y a toda la congregación allá 
en el Auditorio “Piedra Blanca” en la ciudad del Puno, Perú.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “PALABRAS POR LA PARTIDA DEL REV� TORIBIO 
QUIÑÓNEZ AGUILAR”�
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allí): [WSS] «después de la Fiesta de la Pascua». Una 
madre debe tener más sabiduría que su Hijo.
 Y ella dijo: “Tu padre y yo te hemos buscado con 
lágrimas, día y noche”. ¡Ajá! “Tu padre y yo”, reclamando 
que el nacimiento no fue sobrenatural, que José era el 
padre de Jesús. Ella negó el nacimiento sobrenatural.
 Los pentecostales tomaron el hablar en lenguas. Ellos 
negaron el nacimiento de la Palabra.

[JBP] Vean, María representa allí (nos está mostrando) a esa 
séptima etapa, la cual niega ese nacimiento. Allí en María, ella 
negó que el nacimiento era sobrenatural, había sido hecho 
sobrenaturalmente, o sea, por el Espíritu Santo.

 [144] Eso es exactamente lo que hizo. Ellos tomarán 
parte de ello, pero no el resto. Negó el nacimiento de la 
Palabra tal como hizo María. Pero vigile, no habrá más 
organizaciones después de esto.
 145 Vigile la Palabra misma, solo de doce 
años, una cosita allá en la cáscara. Él dijo: 
“¿No sabéis que debo estar en los negocios 
de Mi Padre?”. La Palabra corrigió la iglesia 
allí mismo.

[JBP] Él escribe: [WSS] «de 12 años».
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hoy, alrededor de tres veces cinco, o veinticinco, hace tanto 
que ha abandonado la iglesia, alrededor de cincuenta 
años atrás o setenta y cinco.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Lutero, Wesley, W.M.B. (o sea, 
William Marrion Branham)».

Ahora vean esa Escritura de Cantares allí.

 144 Lo dejó en una fiesta pentecostal. María regresó con 
José tres días, buscándolo ([JBP] y escribe): [WSS] «Tres 
edades y 3 milenios». Ella lo había estado buscando; no 

lo podía encontrar.
 Ella lo encontró. ¿Qué encontró ella? Ella lo encontró 
a Él en el templo discutiendo la Palabra de Dios con los 
sacerdotes.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

De lo cual es la Escritura que tuvimos de Cantares, ahí nos 
mostró. Ya tuvimos esa base allí para esto que íbamos a leer. 
Miren.

 [144] Y justo frente a los sacerdotes, aquellos dignatarios, 
María dejó caer la cortina. Ella hizo exactamente la cosa 
que no debió haber hecho.
 ¿Llamarla: “Dios, la madre de Dios”? ([JBP] Él escribe 

TEMA

Los escogidos 
reconociendo

la Voz de su Señor hoy

Miércoles, 13 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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 141 Así hizo Wesley. “¿Cómo podemos aceptarlos a 
ellos, hablando en lenguas, y sanidad divina y esas cosas? 
No es para nosotros en este día”.
 142 Dios dijo: “Yo prometí: ‘En los últimos días ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «dos días = 2000 años» Yo derramaré 

Mi Espíritu sobre toda carne’”. Él prometió hacerlo, y Él 
continuó y lo hizo de todas formas. Y la iglesia wesleyana 
con todas sus pequeñas hermanas de polen, de bautistas, 
presbiterianos, iglesia de Cristo, nazarenos, santidad 
peregrina y los hermanos unidos y todo lo demás, murió 
con ello. Y la Iglesia siguió adelante.
 Ahora, ¿qué hicieron los pentecostales? ¡Se 
organizaron! Igual que la cáscara. Hizo la misma cosa. 
Ella se organizó y se estableció a sí misma como la 
cáscara. Eso es correcto.

 143 La pentecostal fue como María. 
En la fiesta pentecostal, vea lo que 
hizo María.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra, las edades 
abajo, la séptima edad; y una flecha 
hacia la séptima edad. Ahí escribe: 
[WSS] «María – pentecostales».

 [143] ¿Qué hizo María incorrecto? En una fiesta 
pentecostal, en una ocasión ella se enfrentó a un montón 
de dignatarios y sacerdotes. Cuando su Hijo, ella no lo 
pudo encontrar en ningún lugar. Y ella regresó, un viaje 
de tres días.
 Ella lo había dejado a Él. Como la iglesia moderna 
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 Y ahí será en donde la Segunda Venida del Hijo del 
Hombre se realizará: en la Edad de Oro, la Edad de la 
Piedra Angular. Por eso ninguna otra edad podía decir que 
era la Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje que estamos 
leyendo, de “LA SIMIENTE NO HEREDA CON LA PAJA”, nos 
dice en la página 24:

 139 Wesley dudó tal y como hizo Sara allá junto al 
árbol. Ella dijo… Cuando el Ángel del Señor, un Hombre 
vestido como… o un Ángel, Dios, fue Él mismo. Elohim, 
vestido como un hombre, que se paró allí con polvo sobre 

Sus ropas. Y dijo que Él daría la 
promesa; después que Sara era de 
noventa años y Abraham de cien 
([JBP] escribe): [WSS] «90/100» ([JBP] 

90 años ella, y 100 Abraham).
 Y Sara se rio para sí misma y dijo: “¿Cómo podría 
ser esto?, cuando Abraham y yo no hemos tenido, bueno, 
no hemos sido como gente joven, relaciones familiares, 
quizás por veinte años”. Ella era de alrededor de cien 
años. Dijo: “¿Yo tener gozo con mi señor, siendo ambos 
viejos? Y su flujo de vida está muerto y mi matriz se ha 
secado. Mis senos se han acabado; las venas lactantes 
están acabadas. ¿Cómo podré tenerlo?”.
 140 Dios dijo: “Yo lo prometí. ¡Él viene de todas 
maneras!”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Hijo viene».
Y dibuja una Piedra Angular.

Miércoles, 13 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que están reunidos en los diferentes 
países.
 Allá en México, un saludo muy especial al misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y todos los lugares donde están en reunión 
hoy; como en el lugar allá del hermano Salvador en San Juan 
Chamula; también en Tierra Colorada; también allá con nuestro 
hermano Billy, reverendo Billy Joel Álvarez; también en el 
Perú; en Venezuela también, en Mérida (hay un grupo allá de 
ministros reunidos); en Panamá; y en demás lugares (la lista 
es larga de todos los lugares donde hoy están reunidos). Así 
que para todos ustedes que están en reunión hoy y mañana, 
y los que escucharán luego estas palabras de saludo de hoy 
miércoles 13 de diciembre de este año 2023.
 Ayer era un día en donde el hermano Branham predicó 
“COMUNIÓN”1, en el 1965, y fue ese último mensaje…; aunque 
después se haya grabado algo más o hablado algo más, pero 
ese fue el que él predicó. Vean, allí él estaba, en esa actividad, 
teniendo una Santa Cena.
 Y luego de la séptima etapa…; lo cual, en el libro de los 
Hechos, cuando San Pablo dio la institución de la Cena, y en 
donde él dice que Jesús hablando dijo: “Haced esto en memoria 
de Mí, hasta que Yo venga”2.

1  65-1212 “Comunión”
2  1 Corintios 11:23-26
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 Miren, luego de la partida del hermano Branham el 24 
de diciembre del 65… Si usted cuenta desde el 18 que tuvo 
ese accidente, fueron siete días luego y él partió. Y el último 
mensaje que él predica fue “COMUNIÓN”; y miren cómo luego 
de ese mensaje, ya luego él parte.
 Y cómo Dios también muestra que luego del 24 de diciembre 
del 2021, un 25 de diciembre del 2021 se comenzó en el 
Programa Divino algo muy pero que muy importante.
 Y también luego del 2018 ya se terminó esa etapa en la 
cual se hacían todos esos símbolos, como los bautismos; lo 
cual representaba la muerte, sepultura y resurrección de la 
persona. Cuando era sumergida en las aguas bautismales —
esa persona— representaba la muerte, sepultura y resurrección 
de Cristo.
 Y vean cómo todo eso terminó y se comienza en una nueva 
etapa en el Programa Divino, por lo cual se abre allí esa Puerta 
en el Cielo; y esa Voz, la Voz del Señor, la Voz del Hijo del 
Hombre, desde el Cielo llamando a Sus hijos diciéndoles: “Sube 
acá”. Porque todo lo que fue instituido durante la Dispensación 
de la Gracia, iba a llegar a un momento en donde terminaría 
y comenzaría una nueva dispensación con ese llamado de 
Apocalipsis 4: “Sube acá”.
 Y es en ese tiempo en donde los escogidos de Dios 
escuchan la Voz de su Señor, reconocen esa Voz, y suben.
 Porque todos los hijos de Dios, de edad en edad siempre 
van subiendo; nunca retroceden; siempre es hacia arriba, hacia 
arriba; y van escalando hasta llegar a esa estatura del Varón 
perfecto. Y eso se cumple tanto en el individuo como también 
como grupo, como edad y como dispensación.
 Y es la Gran Victoria en el Amor Divino en donde, vean 
ustedes, se obtiene… que esa es la corona de todas las virtudes; 
es en la Edad de la Piedra Angular.
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PARTO”5, donde Él nos llevó en estos días; en la página 20 
dice:

 112 No estamos edificando un muro, como 
si comenzáramos con el Mensaje de Lutero, 
continuando en línea recta, o Mensaje pentecostal. 
Correcto. Estamos doblando una esquina. 
Estamos edificando un edificio. La Palabra de 
Dios es el plano. Cualquiera puede seguir una 
línea recta, pero es necesario un albañil para 
doblar una esquina. Es necesario el poder de 
Dios para hacer eso. Es necesario un ungido 
del Cielo para ser enviado para hacer eso. Así 
ha sido en toda edad ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«un Albañil (profeta) para doblar una esquina». 
Y en la edad del profeta, la Palabra del Señor 
viene a través de esos profetas, y ellos doblaron 
aquellas esquinas, hicieron esa diferencia. Pero 
los edificadores querían edificar un muro. No es 
un muro, es un edificio, un Edificio de Dios.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Y esa dispensación tendrá una sola edad: la 
Edad Eterna, la Edad de la Piedra Angular, la Edad de 
Oro; esa será la edad representada en la cabeza.

5  65-0124 “Dolores de parto”, párr. 112
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tan parecido que engañaría a los mismos elegidos si 
fuere posible”, pero entonces la Semilla sale de allí. Y 
la cáscara, la Vida deja la cáscara. Y la cáscara es una 
portadora ([JBP] y 
escribe): [WSS] «María 
= pentecostal», y eso es exactamente lo que han sido 
nuestras denominaciones, portadoras…

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las 
últimas tres (también) edades. Escribe: 
[WSS] «Lutero, Wesley». [WSS] «1, 
2, 3»; en la séptima escribe [WSS] «7»; 
y arriba en la Piedra Angular escribe 
[WSS] «8» y un «4» al lado.

 [98] … Lutero, Wesley, los pentecostales. Y ahora es el 
tiempo para que salga la Semilla.

[JBP] Ahora, ya van viendo esa trayectoria.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a seguir, lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“EL MINISTERIO DEL FIN DEL 
SIGLO”]:

 [WSS] Este siervo fiel y prudente colocará al pueblo, 
no pasándolo a otra edad, sino a otra dispensación.

[Dr. José B. Pérez] Y para pasar a una dispensación se requiere 
un mensajero dispensacional.
 De lo cual nos dice aquí, en este mensaje “DOLORES DE 
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 Me estuvieron diciendo… Hay un dato que me pasaron 
las hijas de nuestra hermana María Luisa (allá en Chicago), 
estuvieron mandándome un dato. Cuando ellas estaban 
haciendo las traducciones (hace unos años atrás), se dieron 
cuenta que en el 1963, en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”3, el hermano Branham coloca la palabra 
[WMB] “love divine” (o sea, amor divino), cuando está supuesto 
a colocarse primero el adverbio [sustantivo] y luego el verbo 
[adjetivo]; y él lo coloca como en un idioma distinto. O sea que 
eso estaría ocurriendo en un idioma distinto.
 Porque me estaban diciendo que luego de eso, todo ese 
tiempo después del 63, hasta donde lo vuelve a repetir en… lo 
repetía en varios mensajes, pero en el mensaje “SOBRE LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”, en el 65, en noviembre, 
cuando él ya le dijo4: [WMB] “Oh, Señor, ahora que Tú me sanas, 
ahora es que me vas a llevar”; y en ese mensaje él vuelve y lo 
repite, y coloca y dice: [WMB] “love divine”, cuando se supone 
que en inglés sea “divine love”5.
 Es como el ejemplo que me dieron (para entender un poquito 

3 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”
4 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1)]
5 65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
17, 289:
 [WMB] [17] “And this in itself is that which will make, and bring to 
pass, the tremendous victory in the Love Divine”.
 [289] “This in itself is that which will make, and bring to pass, the 
tremendous victory in the Love Divine”.
 ESPAÑOL:
 [17] “Y esto en sí mismo es aquello que hará y traerá a cumplimiento 
la tremenda victoria en el Amor Divino”.
 [289] “Esto en sí mismo es aquello que hará y traerá a cumplimiento 
la tremenda victoria en el Amor Divino”.



Los escogidos reconociendo la Voz...56

mejor); por ejemplo, cuando uno dice “Casa Blanca” en español, 
pues en inglés se dice “the White House”, ¿ve?
 Y él, luego del 63, utilizaba ese término de [WMB] “love 
divine”: amor divino.
 Y eso fue lo que ocurrió con esos franceses - ese francés 
y el otro (porque fueron dos)… Miren (para que lo tengan en… 
anotado de dónde, también pueden leerlo), eso se habló en el 
Estudio Bíblico de noviembre del 2023, parte 2; si buscan en 
ese tomo en la página 28 abajo, del mensaje “EN LA CARPA = 
LA GRAN VICTORIA EN EL AMOR DIVINO”, que fue predicado 
el 6 de noviembre del 2023, allí se estaba hablando de esta 
ocasión. Vamos a leer un poquito aquí para que vean, dice 
[“PARADOJA”]6 [TOMO 2 NOVIEMBRE 2023] [PÁG. 28]:

 300 El otro día, cuando hablé sobre esos altares, sin saber, 
sin nunca haber visto eso en la historia… Yo nunca he 
dicho nada todavía, desde la plataforma, bajo inspiración, 
de lo que yo me haya tenido que retractar. Ahora, ustedes 
pueden llamar eso “Simiente de la serpiente”, o lo que 
ustedes deseen, sea lo que fueran esos mensajes, o “La 
Gran Ramera”, eso de lo que tanto se oponen. Solo 
vengan, y por qué no vienen a mí con las Escrituras, con 
ello, ¿ven?, a ver si está correcto.
 301 Este hombre subió allí, me abrazó, e iba a decir… 
Él dijo: “Hermano Branham, no para ser sacrílego, pero 
eso pudiera haber sido el capítulo 23 de Apocalipsis. 
Ustedes saben, otro libro añadido. Por supuesto (dijo 
él), eso no sería correcto, por supuesto, no debemos de 
añadirle nada”. Y justamente cuando empezó a decir eso, 
él empezó a hablar en lenguas. Y el muchacho no sabía 

6 [61-1210 “Paradoja”, párrs. 300-311] [Compilación, págs. 256-257]
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forma. Ellos no heredarán juntamente. Ellos no se asocian 
juntos. Son absolutamente dos promesas diferentes, dos 
tiempos diferentes, dos pueblos diferentes, totalmente. 
Uno es una Novia, y el otro es una iglesia. No hay 
comparación entre ellos.

 98 Pero aún ellos no son la 
Simiente prometida que habría 
de venir ([JBP] él escribe al lado): 
[WSS] «portadoras, el forro: 
Agar, Sara, María». Tampoco 
lo fue Sara, tampoco lo fue… Y 

tampoco lo fue Agar, ni lo fue Sara, ni tampoco María fue 
la Simiente.

[JBP] Y a la derecha ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades, las 
últimas tres. Y también escribe: 
[WSS] «Agar, Sara, María». Y 
arriba escribe: [WSS] «Jesús».

 [98] María no fue la Simiente. Ella fue portadora de 
la Simiente, pero ella la había nutrido, producido de su 
vientre. Igual que la cáscara trajo de su matriz la Simiente 
real, pero la cáscara no es la Simiente. Ella solamente… 
Está más cercana a la Simiente. Está envuelta alrededor 
de la Semilla.
 Bien atrás en el tallo, la vida está regada a través 
de todo el tallo. Y cuando llega al polen, está más 
concentrada. Pero cuando llega a la cáscara, está bien 
comprimida como en la semilla, y está formada casi como 
la semilla.
 Jesús nos dijo lo que sería en los últimos días: “Sería 
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 94 El tallo no luce como el grano. ¿Luego qué surge? 
La borla, un pequeño bulbo; luce un poco más como el 
grano que la hoja. ¿Qué surge después? La cáscara; ella 
contiene al grano, ella nutre al grano.
 95 Ahora mire acá un poco atrás a la promesa que 
Dios le hizo a Abraham, que “de tu Simiente”, hablando 
espiritualmente. Cualquiera de nosotros conoce eso. Él 
estaba hablando de Cristo, no de Isaac; por medio de su 
Simiente de fe.
 96 Note, el primero fue por la sierva, en nada se parecía 
a la promesa. [Pero] Dios no tiene que retractarse de Su 
Palabra por nadie. Dios dijo cómo había de venir y de 
esa forma vendrá. Pero Sara, siendo representante de 
la iglesia, tipo de la iglesia, que (ella) se dio cuenta allí 
que, ella dijo: “Bueno, yo creo que eso es un poquito 
demasiado fenomenal. Yo ni siquiera puedo creer en eso, 
así que tienes que tomar a Agar y tómala por esposa”. 
¿Lo ve ahí?, allí aquel tallo no se parecía en nada a la 
promesa.
 Pero cuando Sara salió, [ahora], eso tenía mejor 
apariencia. Parecía ser mucho más la promesa, pero aún 
así no era la promesa genuina. 
Porque Israel, en Isaac, falló ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Israel falló» 
y negó la Simiente genuina cuando ella vino. ¡Aleluya! 
(No se excite; no corra. Eso no le lastimará). ¡Negaron la 
Simiente, lo crucificaron, y lo colgaron en la cruz!
 97 Como dijo Pablo allí: “¿No persiguió la simiente 
de la libre… o de la sierva, persiguió la Simiente de la 
libre?”.
 Y así también hace la simiente de la denominación, 
persigue al Grano genuino. Siempre tiene que ser de esa 

Los escogidos reconociendo la Voz... 57

qué significaba hablar en lenguas.
 302 Y tan pronto como lo hizo, directamente en frente 
de mí estaba una mujer francesa, de Luisiana, ella dijo: 
“Eso no necesitaba interpretación alguna. Eso era francés 
puro”.
 Y un hombre aquí se levantó y dijo: “Eso es correcto”.
 303 Y muy atrás en la parte de atrás, estaba el intérprete 
para las Naciones Unidas ([JBP] o sea, para la ONU); 
dio su nombre; nunca había estado allí antes. Él dijo: 
“Correctamente. Eso es correcto”.
 304 Y aquí está lo que escribieron. Y cada uno de ellos 
tenía la misma cosa cuando se juntaron, cada uno de los 
que estaban dando la interpretación, exactamente.
 305 Y este francés, el segundo aquí, él lo escribió, porque 
él había estado anotando un acta de la reunión. Aquí está 
lo que él escribió: “Yo, Victor Le Dioux, soy un verdadero 
francés, un cristiano, nacido de nuevo, lleno con el Espíritu 
Santo. Vivo en el 809 Norte de la Calle King, Los Ángeles 
46. Asisto al Templo Bethel, Arnie Vick es nuestro pastor”, 
un ministro pentecostal, la iglesia pentecostal más grande 
en Los Ángeles. “Una traducción de una profecía sobre el 
hermano Branham, dada por Danny Henry, en francés, el 
11 de febrero de 1961, en el desayuno de los Hombres de 
Negocio del Evangelio Completo; una fiel traducción de 
la profecía”. Los tres dijeron que esta es:
 Porque tú has escogido el camino angosto…
 306 ¿Ven?, simplemente en contra; yo tendría que 
caminar solo, ¿ven? Yo puedo entender eso. Moisés tuvo 
que hacer su elección ([JBP] ahí está lo de…), también. 
¿Ven? Él no tenía que hacerlo, pero lo hizo. ¿Ven? “la vía 
más difícil; tú…”. ¿Ven?
 Porque tú has escogido el camino angosto, la vía más 



Los escogidos reconociendo la Voz...58

difícil; tú has hecho… tú has caminado por tu propia 
elección.

[JBP] Recuerden, la carretera angosta en la que se encontraba 
el amigo del hermano Branham; vean, ese amigo eligió esa 
carretera angosta7.
 Ahora, para alcanzar las promesas divinas, la carretera 
es angosta. Y vean, para todo lo que el mundo da y todo lo 
que el enemigo de Dios, el diablo, da, la carretera es ancha. 
Recuerden, estoy leyendo del Estudio que se predicó en esa 
ocasión, porque a veces leo lo que yo digo allí.

 [TOMO 2 NOVIEMBRE 2023] [PÁG. 30]
 ([JBP] Dice el hermano Branham):
 307 En otras palabras, yo no tenía que hacerlo. Yo podía 
ponerme de su parte, ir con ellos si quisiera ([JBP] o sea, 
con el que estaba allí diciéndole). Pero me quedé con la… 
quiero quedarme con la Palabra.
 Tú has escogido la decisión correcta y precisa, y es Mi 
Camino.
 308 Si se fijan, está recalcado y subrayado. Si se fijan, 
está escrito en francés esto; hablado en francés; el verbo 
antes del adverbio, ¿ven?
 Debido a esta decisión trascendental, una enorme 
porción del Cielo te espera.

7  [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255] [Estudio Bíblico 
#233, 2022/ago/28 (domingo), págs. 21-26 (f), págs. 159-164 (T3) / 
Estudio “Háblale a la Peña para la adopción”, 2023/oct/18 (miércoles), 
págs. 37-38 (f) (T4)]
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Y a la derecha ahí dibuja una Piedra 
Angular y las últimas tres; y vuelve y 
escribe dentro de cada una de ellas:
 Escribe, en la parte de Lutero 
escribe: [WSS] «Agar - luteranos».
 En la parte de Wesley escribe: 
[WSS] «Sara - wesleyanos».
 En la parte de pentecostés 
escribe: [WSS] «María - 
pentecostés».
 Y arriba, en la Piedra Angular, escribe: [WSS] «Jesús».

 92 Lutero se transformó en cáscara con su primera 
palabra: “El justo por la fe vivirá”. Wesley tuvo dos 
palabras: “santificación”, la segunda obra definitiva 
de la gracia. Pentecostés tuvo la tercera palabra: “La 
restauración de los dones”. ¡Pero la Simiente entera tiene 
que brotar! ¿Pueden ver cómo ellos se denominaron en 
una palabra, y en otra palabra y en otra palabra?
 Pero tiene que haber algo que no se puede denominar; 
es la totalidad de la Vida que está allí, que tiene que 
producirse a sí misma nuevamente en una Novia. No puede 
haber más edades de la Iglesia después de esta. Estamos 
en el fin, hermanos y hermanas. Estamos aquí. Hemos 
llegado. ¡Gracias sean a Dios! Amén. Ahora, vemos que 
estas cosas son tan verdaderas como pueden ser.
 93 Aún notamos entonces que si ella siendo la borla, o 
siendo Wesley la borla; los pentecostales entonces siendo 
la cáscara, que es la etapa próxima de la salida del Grano. 
Pero hermano, hermana, el tallo no es el Grano, ni la borla 
es el Grano, ni tampoco la cáscara es el Grano; aunque en 
cada ocasión que madura se parece más al Grano.
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justificación por la fe. Él era un tipo de 
Agar, el tallo ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Agar = luteranos».
 Note, Wesley fue un tipo de Sara —
los de Filadelfia, la edad del amor que 
trajo la borla. En la edad de Wesley 
hubo más misioneros que en cualquier 
otra edad que hayamos tenido, la gran 
edad misionera del tiempo de John 
Wesley ([JBP] y escribe): [WSS] «Sara = 
wesleyanos».
 91 Pero pentecostés representó a 
María. María, la última etapa de 
aquello, ahora, ella no era la Simiente. 
Sin embargo, la Vida de la Simiente 
estaba en ella…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús».
Y arriba escribe: [WSS] «María».
Y escribe: [WSS] «María = pentecostal».

 [91] … pero aún no había madurado. Me siento muy 
religioso. Aún no había madurado. Estaba allí, pero no 
había madurado ([JBP] o sea, estaba en María).
 ¡Así es con nuestra edad pentecostal en la que estamos 

viviendo! Tiene que venir una Palabra de 
Dios que es interna, no denominacional, 
fuera de los reinos de esa denominación.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular.
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[JBP] Ahora, recuerden, eso sería en otro idioma que 
ocurriría esa Gran Victoria� Sigue diciendo:

 309 Ahora, eso es lo que yo me preguntaba. Cuando yo 
muera, ¿será? Entonces pensé por casualidad: “El Cielo 
no está dividido en diferentes porciones para nosotros allá 
arriba; el Cielo es el Reino de los Cielos que está dentro 
de nosotros, que uno espera”. ¿Ven? Ahora observen.
 ¡Qué decisión más gloriosa has tomado!
 Esto en sí mismo es aquello que dará y hará que ocurra 
la tremenda victoria en el amor divino.
 310 ¿Ven?, nosotros diríamos: “En la tremenda victoria 
en el DIVINO AMOR”, pero en francés sería “AMOR 
DIVINO”. Así como en alemán o cualquier otro, ¿ven? 
Ellos toman el… ellos ponen el verbo antes del adverbio8.
 311 Ahora, ¿ven lo que significaba descender al Jordán? 

8 El hermano Branham se refería al “verbo” y al “adverbio”, pero en 
realidad se refiere al “sustantivo” y el “adjetivo”. Pues en gramática se 
clasificaría:
 amor --- sustantivo
 divino --- adjetivo
 amar --- verbo
 divinamente --- adverbio
El orden como se construyen las frases es igual en español y en francés 
(que fue el idioma en el que se habló la profecía), mientras que en inglés 
se invierte.
 Francés: AMOUR DIVIN [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
 Español: AMOR DIVINO [SUSTANTIVO + ADJETIVO]
 Inglés: DIVINE LOVE [ADJETIVO + SUSTANTIVO]
Sin embargo, el hermano Branham decidió también invertirlo cuando 
lo hablaba en inglés, tal como la explicación que acaba de hacer el Dr. 
José Benjamín Pérez; solo que el hermano Branham en lugar de decir 
“sustantivo” y “adjetivo”, él lo mencionó como “verbo” y “adverbio”, 
y por eso dice que [WMB] “ellos ponen el verbo antes del adverbio”. 
[Nota de Editor]
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Estamos aquí abajo ahora. Crucemos al otro lado ahora. 
Dejemos de jugar. Crucemos al otro lado ahora, porque 
todo nos pertenece.
 
[JBP] Ahora, si ustedes se fijan, cómo ese detalle allí, el cual él 
siguió hablándolo así como [WMB] love divine.
 Y por eso es que él decía: [WSS] “Mira, Benjie, todo lo que 
me vayas a colocar en los estudios, colócalo del 63 al 65; o 
sea, cuando los vayas a colocar en el estudio, colócamelos… 
siempre comienza desde del 65 hacia abajo; y ya que los…, 
luego, sigue poniendo los del 62, 63, si hay algún extracto que 
tenga que ver con ese tema, pero colócame primero de esos 
años”.
 Ahora vean, todo eso estaba mostrando lo que en este 
tiempo final está sucediendo; no lo que en este tiempo final 
ocurrirá.
 Vean que todo ahora, ahora se habla en tiempo presente; 
porque todo lo que Dios prometió, profetizó, precursó por el 
reverendo William Branham, y toda la enseñanza y las Buenas 
Nuevas que nos trajo por el Ángel del Señor Jesucristo: William 
Soto Santiago, ahora lo estamos viviendo, lo estamos palpando.

[Dr. José B. Pérez] Por eso pueden ustedes ver que cuando 
Dios vio hacia el cuerpo de Jesús… Miren, en la página 146, del 
párrafo 1299, él dice [Citas] [antigua revisión]:

 12999 - “[242] Dios nunca había separado la Novia del 
Novio todavía. Así que cuando Dios miró hacia abajo 
sobre el cuerpo de Cristo, Él vio a ambos: varón y hembra. 

9  [Cita 1299: 65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 242] [Estudio “El 
espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en el segundo Adán”, 
2022/sep/03 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 137-138 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE NO HEREDA 
CON LA PAJA”4, en este libro en español, nos dice en la página 
14 (14 y 15), miren, dice:

 [88] Pero recuerde, no hay nada más después de esa 
cáscara.
 Recuerde, no hubo más Simiente 
prometida por medio de la mujer, en 
ningún lugar, después de María. Y no 
hay más denominaciones prometidas 
después de los pentecostales. Es la 
Novia del rapto saliendo de allí, la 
Simiente, la Palabra hecha manifiesta 
nuevamente.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y la flecha hacia la Piedra 
Angular. Y escribe: [WSS] «Rapto».
[WSS] «la Novia para el Rapto».

 89 Note, miren qué tan semejante son. Mateo dice, San 
Mateo 24:24, dice que los dos espíritus en los últimos días 
—el espíritu eclesiástico, de la gente de la iglesia, y el 
espíritu de la Novia, de la gente de la Novia— serían tan 
semejantes hasta que engañaría a los mismos elegidos, si 
fuera posible. Así de semejantes.
 90 Vea cómo ha venido por el tallo. Ahora note, vamos 
a tipificar algo aquí.
 Lutero, en la edad de la Iglesia, produciendo la 
Simiente Novia, fue lo mismo en Espíritu. Solamente en 
un granito de Semilla, donde Lutero se levantó; ese fue 

4 65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, párrs. 88-98, 
139-158
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de Cristo. Hubo una dispensación de organización 
de iglesia. Hubo dispensación del derramamiento del 
Espíritu Santo. Ahora es la dispensación de adopción, 
lo que el mundo espera, gimiendo. “Y cuando llegue la 
plenitud del tiempo, cuando la dispensación de la plenitud 
del tiempo”. ¿Qué es esa plenitud del tiempo? Cuando 
los muertos se levantan, cuando cese la enfermedad, 
cuando toda la Tierra cese de gemir. “La plenitud de la 
dispensación del tiempo”. Observe esto.

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «la Dispensación de la Adopción».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Si ese mensajero estuviera dándole en el fin del 
siglo el Mensaje de San Pablo, o de Lutero, o de Wesley, o 
del séptimo mensajero, no estaría dando a los hijos de Dios 
el Alimento a su tiempo; porque estaría dando un alimento 
fuera de tiempo, un alimento para un tiempo pasado y para 
gente que correspondía a ese tiempo pasado, alimento que 
correspondía a esa edad séptima de la Iglesia gentil; pero 
él estará dándole el Mensaje de Gran Voz de Trompeta; y 
con ese Mensaje estará llamando y recogiendo a todos los 
escogidos.
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Todo fue redimido en ese cuerpo. ¿Ven? Ellos son uno, 
la misma… misma Palabra. La misma Palabra habló del 
Novio, habla de la Novia”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Cristo y la Novia = son Uno — varón y hembra».

[JBP] Y es en este tiempo final, en la Edad de Oro, la Edad de 
la Piedra Angular, la Edad del Amor Divino, en donde la Novia 
y el Novio son uno; o sea, la Palabra, el Verbo, y los escogidos 
son uno.
 Entonces, vean ustedes una cosa muy hermosa: que 
cuando Él miró allí, Él no había separado todavía la Novia; o 
sea, Él estaba en la Cruz como varón y hembra.
 Y cuando Él entregó Su Espíritu, vean ustedes que ya al 
terminar esa labor allí en la Cruz del Calvario, luego el Día 
de Pentecostés descendió allí el Espíritu Santo. Vean, y fue 
separado allí ese Espíritu femenino.
 Pero miren lo que ocurre en este tiempo final, y es que Él 
volverá a mirar; y cuando Él mire, ahí Él verá que somos uno 
con Él, que vuelve nuevamente a ser esa Novia uno con Él.

[Dr. José B. Pérez] Porque los hijos de Dios, vean, están 
representados en aguiluchos, en águilas, los cuales están en 
esta Tierra; pero llegará el momento - iba a llegar el momento en 
donde esas poderosas Alas del Gran Águila iban a descender e 
iban a llamar a subir arriba, a la cúspide, a la Edad de la Piedra 
Angular; y ahí se uniría la Iglesia-Novia con esa Gran Águila, 
lo cual trae en Sus Alas sanidad; de lo cual en la página 14-A, 
párrafo 144, nos dice una pequeña porción allí, dice [Citas]:
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 14410 - “[36] Así que hagamos lo que podemos mientras 
es de día, y algún día habrá un… las alas de un Águila 
blanca bajarán…”.

[JBP] ¿Por qué dice “bajarán”? Recuerden que esos ministerios 
son los que están en el Cielo representados en los Arcángeles 
Gabriel y Miguel, en la séptima dimensión; y estuvieron allí 
mientras Él estaba como Intercesor.
 Pero luego, cuando Él acabó esa Obra de Intercesión en el 
Cielo, y Él comienza a llevar a cabo esa etapa, luego de tomar 
el Libro, abrirlo en el Cielo, y traerlo a la Tierra y entregarlo a 
un hombre para que se lo coma, ahí es el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. O sea que viene 
(vamos a decir) con todo ese poderoso Ejército de Gabriel, de 
Miguel, el Hijo del Hombre.
 Y viene entonces, eso que estaba en el Cielo, viene a ser 
una realidad en la Tierra y en medio de la Iglesia; entonces es 
que esas Dos poderosas Alas de esa Águila Blanca (que águila 
es y significa ‘profeta’) bajarán.
 Pero vean que dice… Él allí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y la flecha hacia la Piedra Angular. Y él dice:

 144 - “[36] … las alas de un 
Águila blanca bajarán, y Él nos 
llevará”.

10  [Cita 144, pág. 14-A: 65-1128E “En las alas de una paloma blanca 
como la nieve”, párr. 36] [Estudio “La victoria definitiva de la Iglesia”, 
2022/sep/10 (sábado), pág. 36 (f), pág. 94 (T2) / Estudio “La Edad Judía”, 
2023/sep/02 (sábado), pág. 85 (f), pág. 111 (T1)]
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la etapa del Lugar Santísimo). La Casa es el Cuerpo Místico 
del Señor).
 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
pondrá”.
 ¿Sabe lo que significa eso? Que él será adoptado. 
Y todos los escogidos que estarán viviendo en ese 
tiempo, que estarán bajo el ministerio de ese mensajero 
bienaventurado, serán también adoptados; porque la 
transformación no es otra cosa sino la adopción de los 
hijos de Dios en el fin del tiempo.
 Así que los elegidos que tendrán la bienaventuranza 
de la transformación estando vivos, serán los que estarán 
bajo el ministerio de ese siervo fiel y prudente que estará 
dando el Alimento (el Mensaje) a su tiempo, a los hijos de 
Dios.

 [JBP] ¿Quiénes son los que serán adoptados, los que serán 
transformados? Los que estarán bajo ese ministerio.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje o en este libro de 
“ADOPCIÓN”3 o “Adoptados” (que es de este color), en la 
página 97, 98 (en este es la 123)…; porque hay que ver dónde, 
o sea, en qué dispensación es que ocurrirá esa transformación.
 Miren, dice aquí:

 163 ¿Creen en las dispensaciones? La Biblia lo dice: 
“En la dispensación de la plenitud del tiempo”. ¿Qué es 
esa plenitud del tiempo? Hubo dispensación de, bueno, 
hubo una Dispensación de la Ley Mosaica. Hubo una 
dispensación de Juan el Bautista. Hubo una dispensación 

3 60-0522M “Adopción #3”, párr. 163
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[JBP] Miren a quién encontró ahí, Ese que ama su alma: a los 
Dos Olivos.
 ¿Ven que los Dos Olivos los aman, aman a los escogidos de 
Dios? Ellos han encontrado al que ama su alma, ¿dónde? En la 
Edad de la Piedra Angular.
 Y ahí es que reciben la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Ahora vean… Déjalo un poquito si todavía no han terminado 
de dibujar. Es como cuando estaban en las universidades que… 
o en la escuela, que todavía alguien escribiendo y el profesor 
lo…:
 —“¿Alguien…? Todavía… ¿puedo borrarlo?”.
 —“Pérese, maestro, un momentito, que me falta…”.
 Así que a alguien le faltaba todavía algo, ahí puede anotarlo. 
En algún país, si tenía algo que escribir, ahí ya podían…, para - 
en lo que ya lo quitan.
 Al ladito, después, en el Estudio, estará todo lo que hemos 
leído.

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí, dice [“EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] El mensajero enviado de parte de Dios, que 
esté en la Tierra dando el Alimento al pueblo en el tiempo 
en que se cumpla la Segunda Venida del Hijo del Hombre, 
ese será el siervo fiel y prudente.
 Y miren lo que le espera a ese siervo fiel y prudente 
si Dios lo halla dándole el Alimento, el Mensaje, que 
corresponde para ese tiempo:
 “Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor 
venga, le halle haciendo así (dándole el Alimento a los 
hijos de Dios en la Casa de Dios ([JBP] ¿En qué lugar? En 
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «El Rapto = Águila Blanca los rapta».

[Dr. José B. Pérez] Y vean cómo es que esas poderosas Alas 
en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, en la 
Edad del Amor Divino, en donde él nos habló en la página 54, 
párrafo 464, en dónde sería esa Gran Victoria del Amor Divino; 
nos dice, página 54, párrafo 464 [Citas] [antigua revisión]:

 MENSAJE EN FRANCÉS DADO AL HERMANO 
BRANHAM
 46411 - “[150] ‘Porque tú has escogido la senda angosta, 
la vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’. 
Ahora, mire…”.

[JBP] Estoy leyendo ese pedacito de extracto que hay allí, 
tomado de esto que leímos ya directamente de un libro donde 
estaba todo el relato, pero aquí solamente está esta porción, 

11  [Cita 464: 61-0402 “El verdadero Sello de Pascua”, párrs. 150-151] 
[Compilación, pág. 331] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), 
págs. 31-32 (f), págs. 89-90 (T2) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 
(domingo), págs. 24-25 (f), págs. 58-59 (T3) / Estudio Bíblico #310, 
2023/may/26-2 (viernes), págs. 24-25 (f), págs. 150-151 (T4)]
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para ver allí lo que el hermano William escribió en el libro de 
Citas. Dice:

 464 - “[150] … ahora este hombre… ahora cuiden como 
está escrito. Ustedes ven que está escrito en una – en unas 
palabras extranjeras: ‘Tú has escogido la decisión correcta 
y precisa y ella es MI VÍA’. (Bendito Dios. ‘Ella es mi 
vía’). Él dijo: ‘Por causa de esta decisión tan importante, 
una porción enorme del Cielo te espera’. (Él nunca había 
oído acerca de la visión ([JBP] o sea, de la Visión de la 
Carpa), ¿ven ustedes?, ustedes recuerdan la visión). ‘… 
una porción enorme del Cielo te espera. ¡Qué decisión 
tan gloriosa has hecho tú!’. (¿Ven?) ‘Esto en sí mismo…’. 
(Ahora, aquí está. De aquí en adelante yo no entiendo). 
‘Esto en sí mismo es eso… (paréntesis grandes alrededor 
de ello)… lo cual dará y hará venir a pasar la victoria 
tremenda en el Amor Divino’ ([JBP] 
y ahí dibuja una Piedra Angular, y 
escribe): [WSS] «Amor».
 151 Yo no sé qué quiere decir eso: ‘esto vendrá a 
suceder’. Tal vez en la carpa pequeña, uno de estos días, 
puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.

[JBP] “En la carpa pequeña” 
escribe un: [WSS] «12x20», 
¿ve?, en el cuartito.

Y él escribe: [WSS] «En la Carpa pequeña: la tremenda 
Victoria del Amor Divino».
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[JBP] O sea, vean, esto es más arriba.

 Hallé luego al que ama mi alma;
 Lo así, y no lo dejé,

[JBP] Y ahí dibuja una Piedrita Angular y la flecha hacia la Piedra 
Angular. ¿Dónde lo halló? En la Piedra Angular.

 Hallé luego al que ama mi alma;
 Lo así, y no lo dejé,

[JBP] O sea, se agarró de Él. (Ahí está la parte, para que vean 
dónde lo buscó y dónde lo encontró). Y dice:

 Hasta que lo metí en casa de mi madre,
 Y en la cámara de la que me dio a luz.

[JBP] Y ahí está la Piedra Angular.

 5 Yo os conjuro, oh 
doncellas de Jerusalén,
 Por los corzos y por las ciervas del campo,
 Que no despertéis ni hagáis velar al amor,
 Hasta que quiera.

[JBP] Y ahí dibuja la Piedra Angular.
 Ahora, debajo ahí de donde dice: “Yo os conjuro”, el verso 
5, “yo os conjuro, oh doncellas de Jerusalén”, ahí al lado escribe 
las Escrituras de: [WSS] «Apoc. 14:1-9», que ese es el Ángel 
que viene con el Sello del Dios vivo; «7:2-17, 11:3-9», y eso 
es los ministerios de Moisés y Elías.
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[JBP] Y al lado él dibuja una Piedra Angular, las edades; 
entonces una flecha hacia la parte de abajo de las edades, o 
sea, en todo ese tramo.

 2 Y dije: Me levantaré ahora, y 
rodearé por la ciudad;
 Por las calles y por las plazas
 Buscaré al que ama mi alma;
 Lo busqué, y no lo hallé.

[JBP] Entonces ahí al lado dibuja como si fuera 
la séptima etapa, y escribe: [WSS] «Apoc. 
3:». O sea, todo ese capítulo 3.

 3 Me hallaron los guardas que 
rondan la ciudad,

[JBP] Y ahí, después de “la ciudad”, escribe: 
[WSS] «los 7 ángeles». O sea, ¿ve?, estaba 
buscando a ese que ama su alma. Y sigue 
diciendo:

 Y les dije: ¿Habéis visto al que ama mi alma?
 4 Apenas hube pasado de ellos un poco,

[JBP] Ahí dibuja otra vez la parte de abajo de las edades.

 4 Apenas hube pasado de ellos un poco,
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Y arriba escribe: [WSS] «La Vía de Dios».
[WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino».

[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar donde escribe: [WSS] «el 
cuartito». Vamos a ver si lo encontramos aquí, escribe: [WSS] 
«cuartito», y nos habla de esa Gran Victoria en el Amor Divino. 
Vamos a ver…, o [WSS] «Amor divino y cuartito», vamos a ver si 
lo encontramos; pero hay un lugar donde estaba también escrito 
así, pero ya lo buscaremos. Y en otro lugar, en otros mensajes 
lo hemos hablado12.

Ahora, miren este otro aquí de la página 26, párrafo 214 dice 
[Citas]:

 21413 - “13 Ahora estamos tratando cada noche 
de encontrar algo que yo estoy buscando, y eso es que 
Dios por una visión me ha dicho que mi ministerio está 
haciendo su tercer cambio. Y yo estoy anhelando por ello, 
que comience aquí en el tabernáculo. Yo no sé si lo hará 
o no, pero estoy anhelando por él, que lo haga así, y yo 
confío que lo será de alguna manera que será… Yo podré 
predicar el Evangelio de tal manera o hacer algo que 
ayudará a la sufriente humanidad a una manera de vida 
más feliz y a una manera de vida más saludable. Es mi 
sincero deseo”.

12 Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 19-20 (f), 
págs. 207-208 (T3): Citas, pág. 16, párr. 122: 57-0407E “Entonces vino 
Jesús”, párr. 13 - [WSS] «En la Visión de la Carpa, Amor Divino». [WSS] 
«la Visión de la Carpa / en el 8vo Día los dones serán quitados». [WSS] 
«Amor Divino tomará la Iglesia, los enfermos sanados».
13 [Cita 214: 58-1002 “Mas al principio no fue así”, párr. 13] [Estudio 
Bíblico #271, 2023/ene/08 (domingo), pág. 42 (f), pág. 56 (T2) / Estudio 
Bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo), págs. 31-32 (f) (T5)]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La 3ra Etapa — la Carpa visión».

[JBP] Vean el sentir del hermano Branham, consciente de lo que 
le fue mostrado en esa visión, de que había en ese lugar mucha 
gente necesitada, y veía cómo estaba siendo sanada por esa 
gloriosa manifestación allí del poder divino.
 Lo cual él deseaba y trataba, él decía14: [WMB] “Si estiro mi 
mano un poquito, si estiro mi mano puedo, lograré alcanzarlo”. 
O sea que él deseaba ser ese instrumento para llevar a cabo 
esa labor.
 Pero vean ustedes, él terminó sus días y partió, y no se 
cumplió en su tiempo; tampoco se cumplió en el tiempo de 
Pablo, mucho menos en el de Pablo, de Ireneo, de Martín, 
Colombo. Y como leímos en un extracto hace poco, donde él 
decía que [WSS] “ningún grupo podía recibir más de lo que el 
mensajero de su edad recibiría, o recibe en ese momento”15.
 Si Pablo partió, vean, no pueden recibir más de lo que Pablo 
recibió; la promesa para ellos era resurrección. Y así cada uno 
de los mensajeros, y en ninguno se cumplió esa etapa gloriosa 
de la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Y así fue con todos, incluyendo nuestro amado hermano 
William Soto Santiago. Él llegó hasta donde tenía que llegar, 
y luego se fue, con la promesa de la resurrección. Porque a 
él lo vamos a volver a ver, pero ya para ese tiempo será con 
la resurrección de todos los santos en cuerpos glorificados y 

14 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
15 [Estudio “La Palabra encarnada en usted cuando le es revelada”, 
2023/dic/11 (lunes): 1992-12-18 “Las cosas que serían”]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay una porción aquí en 
Cantares; vamos a buscar Cantares, capítulo 3… Porque vean 
cómo Dios ha estado obrando de edad en edad; y (como leímos 
allí) no ocurrió en el tiempo de San Pablo ni de ningún ángel 
mensajero de las edades.
 Y vean, el hermano Branham allí ya nos estaba hablando, y 
aun en esa página 52, el párrafo 454, ya él les decía que…, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 4542 - “[5] Así que puede ser que después de un tiempo 
que ustedes no podrán oírme nunca más”.

[JBP] O sea, ya iba a terminar también de Dios obrar por medio 
de él.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren aquí, en esta Escritura muy 
hermosa donde el hermano William allí hace unos dibujos. Dice 
capítulo 3 de Cantares, verso 1, dice:

 Cantares 3:1
 1 Por las noches busqué en mi lecho al que ama mi 
alma;

[JBP] Y ese es Dios, el Creador de 
los Cielos y de la Tierra, nuestro todo. 
Y él escribe encima, allí de “por las 

noches”, escribe: [WSS] «Las 7 edades».

 Lo busqué, y no lo hallé.

2 [Cita 454: 61-0318 “El Pacto de Abraham confirmado”, párr. 5]
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 [JBP] ¿Cómo? Dándole el Alimento, el Mensaje 
correspondiente a ese tiempo de Su Venida, del cumplimiento 
de Su Venida.

 [WSS] Por supuesto, esos mensajeros son 
bienaventurados, porque ellos hicieron lo que tenían que 
hacer en su tiempo; pero ya esto es para la Segunda Venida 
del Hijo del Hombre.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, nos habla en la página 
52, párrafo 453, nos dice:

 4531 - “218 Señor Jesús, este ministerio pronto llegará 
hasta el fin. Yo creo que pronto esto se acabará. Yo 
creo que la Venida del Hijo esperado de la Simiente de 
Abraham pronto arribará. Pero que Tu Palabra pudiese 
ser cumplida, Señor, déjalo ser sabido esta noche, que 
Tú eres Dios y yo soy Tu profeta… o Tu siervo; nacido, 
enviado, ordenado para esta Obra. Que pueda ser una 
señal para la iglesia, para los elegidos, Simiente de 
Abraham llamada fuera, que el fin está a la mano”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Simiente de Abraham, 
Hijo de Abraham, el Hijo prometido».

1 [Cita 453: 61-0317 “El Pacto de gracia de Abraham”, párr. 218] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 37]
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eternos, para estar de 30 a 40 días acá; y luego ser raptados.
 El cumplimiento de lo que Dios ha prometido, que será la 
Gran Victoria en el Amor Divino, es con un mensajero vivo, 
vigente, y un pueblo vivo, vigente; y así como ese mensajero 
es adoptado, así el grupo también será adoptado; y obtendrán 
las bendiciones correspondientes a esta dispensación: la 
Dispensación del Reino, y a esta edad: la Edad del Amor Divino.
 Porque todos los escogidos de Dios han reconocido la Voz 
del Señor, han reconocido, vean, “la Voz de mi Amado” (lo cual 
en Cantares —en algunas Escrituras allí, en algunos capítulos— 
habla)16; lo cual es la Voz del Esposo, la Voz de Dios; la Voz de 
Aclamación, de Arcángel, de Trompeta de Dios. Todo se reúne 
en uno.
 Y los escogidos de este tiempo final han escuchado esa 
Voz, la han reconocido y han subido, y están preparándose para 
obtener las bendiciones que ese mensajero, como el siervo fiel y 
prudente, lo cual en Su Venida el Señor ha encontrado dándole 
el Alimento a tiempo a Sus escogidos; y esas bendiciones son 
para ellos también; porque el grupo recibe las bendiciones de su 
mensajero.
 Así que sigamos adelante en este tiempo final escuchando 
la Voz de Dios, la Voz del Señor, y preparándonos para la 
transformación; reconociendo la Voz del Señor, la única Voz, la 
Voz del Hijo del Hombre.
 “RECONOCIENDO…”. Vamos a colocarle: “LOS 
ESCOGIDOS RECONOCIENDO LA VOZ DE SU SEÑOR”�
 “LOS ESCOGIDOS RECONOCIENDO LA VOZ DE SU 
SEÑOR”�
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición grande 
poder enviar estas palabras de saludo a todos los hermanos allá 

16  Cantares 2:8, 5:2
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en Venezuela, en México, en Perú, en Panamá, en la Argentina, 
en Brasil, en África, y en todos los lugares donde hoy, miércoles 
13 de diciembre, están reunidos, y los que se reunirán en la 
noche también, y los que se reunirán el día de mañana también.
 Que Dios les bendiga grandemente, y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de mayo de 1986
Cayey, Puerto Rico
 Por eso dijo el Señor Jesucristo: “Bienaventurado 
aquel siervo que, cuando su Señor viniere, le hallare 
haciendo así”. Leamos la porción bíblica:
 [San Mateo 24:44] “Por tanto, también vosotros estad 
preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora 
que no pensáis.
 ¿Quién es el Siervo fiel y prudente, al cual puso su Señor 
sobre su casa para que les dé el alimento a su tiempo?”.

[JBP] En la Biblia, él allí, en esa porción, dibuja una Piedra 
Angular y una Estrella de David adentro; lo cual es… Vean, la 
Estrella de David es formada por dos pirámides: una mirando 
hacia arriba y otra hacia abajo; la cual nos habla de un doble 
ministerio.

 [WSS] “Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando 
su Señor venga, le halle haciendo así”.
 Bienaventurado el siervo que, cuando su Señor venga, 
le halle dándole el Alimento a su tiempo. ¿Por qué? 
Porque si le halla dándole el Alimento, está todavía bajo 
el ministerio de ese mensajero toda la gente en esta Tierra.
 Si la Segunda Venida del Hijo del Hombre hubiera 
sido en la edad de San Pablo, pues hubiera hallado a San 
Pablo dándole el Alimento a su tiempo a la gente de aquel 
tiempo; pero no ocurrió la Segunda Venida del Hijo del 
Hombre en aquel tiempo; por lo tanto, San Pablo no fue 
ese siervo fiel y prudente; porque es el siervo que, cuando 
su Señor venga, le halle haciendo así.
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ESTAD PREPARADOS PARA
LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de noviembre de 2015

Bogotá, Colombia

Escritura: San Lucas 21:25-28 / 21:36

[Dr. José B. Pérez] Y leemos el capítulo 21, el verso 28, donde 
nos dice:

 San Lucas 21:28
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y 
levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está 
cerca.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y una 
flecha hacia la Piedra Angular.

[JBP] Y en el verso 36 de este capítulo 21:

 San Lucas 21:36
 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, 
y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

ESTAD PREPARADOS PARA
LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje: 

TEMA

Apocalipsis 10 =
El Séptimo Sello

Jueves, 14 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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[Dr. José B. Pérez] Amén. Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Un saludo allá donde te encuentras, en La 
Trilla, San Felipe, Yaracuy, Venezuela, con el reverendo Daniel 
Díaz y todos los hermanos allá, que están contigo reunidos, y 
todos los que están a través del satélite Amazonas, y también el 
satélite Eutelsat 8 allá en África, la India, Europa, Israel, y todos 
los lugares donde esta señal desde acá desde La Gran Carpa 
Catedral en Puerto Rico esté llegando.
 Hoy domingo, 17 de diciembre de este año 2023.
 Y un saludo también muy especial a mi amigo, mi hermano, 
reverendo Juan Ramos, de Austin, Texas; que Dios te bendiga, 
Juanito, Dios te guarde, y lleva bendiciones de parte de la 
congregación acá a todos los hermanos allá.
 Y también a todos los que están visitándonos en estos días: 
lleven también saludos de nuestra parte, y que Dios les bendiga 
también grandemente en esta mañana.
 Buscamos en nuestras Biblias la Escritura, una porción de 
la Escritura que nuestro hermano William Soto Santiago nos 
leyó en este mensaje que tenemos para hoy:



Jueves, 14 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Apocalipsis 10 = El Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez

… Israel, que es el Hijo primogénito de Dios. Y pasa eso… y eso 
es algo que… vamos a decir, que es… que lo grabaron y que 
está ahí…, salió por la prensa1 y todo.
 Sabrá Dios cuántos han pasado por esa situación y no se 
ha dado a conocer.
 Eh… la Escritura está ahí: “El que te bendiga será bendito, 
el que te maldiga será maldito”2. Y ahora que es el tiempo de la 
Palabra hablada…
 Si pasa eso como nación primogénita de Dios, ¡cuánto más 
será con un hijo primogénito de Dios! Y esos son los siervos, 
¡imagínate con un hijo!

1 Muere el diputado turco que sufrió infarto tras hablar mal de Israel. 
(2023, Diciembre 14). Enlace Judío. Recuperado el 14 de diciembre 
de 2023, de: https://www.enlacejudio.com/2023/12/14/muere-el-
diputado-turco-que-sufrio-infarto-tras-hablar-mal-de-israel/
2 Génesis 12:3, Números 24:9
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 Y entonces acá lo que hacen es que se ríen primero: “Ah, 
¡no pasa nada! No, mira, yo hice eso”, pero ahí está tentando a 
Dios. “Yo hice eso y no me pasó nada. Yo me burlé o yo estoy 
diciendo esto, yo lo estoy comparando con esto, con lo otro, y 
no me pasa nada o no me ha pasado nada”.
 Lo que pasa es que ya le pasó, y no se da cuenta que ya ha 
muerto espiritualmente; y esa es la muerte más triste. La peor 
muerte es la espiritual.
 ¿De qué vale que estés vivo, si para Dios estás muerto ya?
 Por eso la promesa para los escogidos de Dios se cumple 
también en eso de que “el que te bendiga será bendito”; 
para “todos los que den un vaso de agua a uno de estos Mis 
pequeñitos, no perderá su recompensa”3.
 Por lo tanto también…, mira, Israel, todo el que bendiga a 
Israel: Dios lo va a bendecir como nación. Por eso es que la 
nación que va a gobernar y todo, sobre todo el Reino, es Israel, 
porque ahí va a estar el Trono de Dios establecido allí.
 Pero primero, ¿ves que todo es primero en una fase 
espiritual acá?, con los hijos e hijas de Dios entrando a ese 
Reino y obteniendo todo el poder y toda la autoridad, que pronto 
se va a estar manifestando en toda su plenitud en escogidos de 
Dios, hijos de Dios, donde la Palabra está siendo dada; y ellos 
siendo Palabra, cada día más y más Palabra, cada día más y 
más Palabra, cada día haciéndose más Palabra.
 La Venida de ese Ángel Fuerte de Apocalipsis 10…; lo cual 
eso ocurre cuando Él salió del Trono de Intercesión.
 No había otro tiempo en el que se cumpliera esa parte de 
Apocalipsis 10, con el Libro siendo traído a la Tierra, hasta que 
se completara el número de la Iglesia.
 Es lo que en estos días vamos a estar hablándolo, en los 

3  San Mateo 10:42, San Marcos 9:41

TEMA

ESTAD PREPARADOS PARA
LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de noviembre de 2015

Bogotá, Colombia

Domingo, 17 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 “LA GLORIA DE DIOS SIENDO VISTA”�
 “LA GLORIA DE DIOS SIENDO VISTA”�
 Bueno, Dios les bendiga.
 Y ¡adelante! [Cierra el puño y levanta el pulgar]. Como él 
nos decía: [WSS] “que el éxito está asegurado”. Así que me uno 
a esas palabras, como me he unido siempre a su Mensaje.
 Dios les bendiga. ¡Y ustedes también!
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próximos Estudios, en las actividades; cómo es que él venía 
hablando y decía: [WSS] “Cuando se complete el número de la 
Iglesia, Él se levantará del Trono del Padre, tomará el Título de 
Propiedad, lo abrirá, hará Su Obra de Reclamo”.
 Pero vea que ahí hay una serie de eventos que suceden; 
porque Él le dice…, le es dicho: “Ve y pídele al Ángel que te dé 
el Libro - el Librito. Ve al Ángel, pídele el Librito”4. O sea que 
antes no se podía hacer ese pedido.
 Había uno que sí era digno de pedirlo. Si hubo uno digno 
arriba, de tomarlo y abrirlo, en la Tierra hay uno digno de pedirlo, 
el Título. Y así mismo es con la Iglesia, entonces la Iglesia-Novia 
es digna de recibirlo también.
 Mira cómo viene eso a cumplirse en los escogidos de Dios, 
los primogénitos de Dios.
 Y con la Venida de ese Ángel Fuerte, que es la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles, ahí se cumple todo lo que 
estaba representado en el Lugar Santísimo (esos querubines 
de madera de olivo forrados de oro, cubiertos de oro). Todo eso 
que estaba allí mostrando, entonces viene a ser en la Tierra ya 
la realidad. Ya entonces en medio de la Iglesia está - eso que 
estaba representado allá, está en la Iglesia.
 Y aparentemente hay algo que se está moviendo, que el 
mundo no ve, y aparentemente no se ve qué es, pero es la 
etapa más grande y más importante; porque es la etapa en 
donde el Lugar Santísimo está siendo aquí cumplido, o sea, 
cumpliéndose esa parte del Lugar Santísimo.
 Mira, en el lugar santo está el candelero con las siete luces5: 
en las edades estaban los siete mensajeros. Todo lo que estaba 
allí representado, luego vino a ser realidad.
 Y en el Lugar Santísimo viene a ser realidad ahora, lo que 

4  Apocalipsis 10:8
5  Éxodo 25:31-40, 37:17-24; Hebreos 9:2
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estaba allí. En ninguna de las edades se cumplió eso.
 Por eso no se puede decir… o decir que el Título de 
Propiedad fue traído a la Tierra en el 63. No puede haber sido 
traído en ese tiempo, porque él dice que no se iba a levantar del 
Trono [sino] hasta el último escogido.
 Y fíjate que el cambio que se hizo fue en un tiempo en donde 
estaban esos Arcángeles allí. Estuvo Gabriel: hubo un cambio 
de dispensación, Gabriel presente.
 Si te fijas en el tiempo de la… Él en una parte, en el libro de 
Citas6, dice que la Iglesia hebrea tuvo siete etapas.
 • Tuvo siete etapas, apareció el precursor: Juan, apareció 
Gabriel, apareció Jesús (el precursado).
 • La Iglesia ha tenido siete etapas, apareció el precursor: 
el reverendo William Branham, aparece Gabriel en medio de la 
Iglesia, y luego aparece el precursado. Todo (¿ve?) lo mismo.
 Si Gabriel no hubiese estado allí en ese entrelace 
dispensacional: José hubiese dejado a María, porque no le 
hubiese creído que el Hijo hubiese sido… que era engendrado 
del Espíritu Santo; hubiese pensado otra cosa de María; 
entonces María iba a estar sola.
 Y María, para dar a luz, no podía estar sola, tenía que estar 
con José. Por eso José es un… Un tesoro lo que hay ahí en 
muchas cosas que… El hermano William lo habló una vez. Poco 
a poco se va a estar abriendo de eso, lo que representaba José 
allí, el esposo de María.
 E iba a ser también duro para Jesús; porque fue duro 
Su ministerio; lo primero que le sacaron fue que era un hijo 
ilegítimo. Y estaba Gabriel, había estado Gabriel allí hablándole 
las Buenas Nuevas a María7 y a todos… y a los pastores8, y a 

6 [Citas, pág. 42, párr. 343: 60-1204E “La visión de Patmos”, párr. 182]
7 San Lucas 1:26-38
8 San Lucas 2:8-14
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preparación. Ahora no vengas a tocar para acá”.
 Ahora le corresponde esa etapa triste y dolorosa de pasar 
por la gran tribulación. Aunque no se perderán, volverán a 
resucitar después del Milenio; y nuestra petición es que salgan 
bien y que estén en la eternidad; son vírgenes.
 Pero vean, cada persona tiene que ocupar la posición que 
le corresponde: si hay vírgenes prudentes y vírgenes fatuas, 
pues alguien tiene que llenar esos requisitos.
 Por eso no nos podemos poner a discutir con nadie. Cada 
uno va a colocarse en la posición correspondiente, y va a luchar 
por esa posición. Y usted ve cómo se esfuerzan… El escogido 
se esfuerza por recibir las bendiciones, y los otros se esfuerzan 
por recibir lo que van a recibir. Cada uno lucha por lo que va a 
recibir.
 El hermano Branham, y creo que el hermano William también 
dice, que: “Para ir a la gran tribulación hay que lucharlo”30. “Oye, 
pues estás luchando bien”, a los que van para allá.
 Pero los que van a la Cena de las Bodas del Cordero 
¡también están luchando bien! Esos son los mejores luchadores, 
porque son los luchadores con percepción profética, que saben 
que no hay otra esperanza sino la Venida del Señor.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y muchas gracias 
por estos ratitos. Ya para seguir porque ya son las 8 y pico.
 Dios les bendiga, buenos días, y felicidades.
 Amén, amén. Dios te bendiga, Dios te bendiga, Dios te 
bendiga.
 ¿El tema? Ahí hablamos de tantas cosas. Podemos ponerle 
la continuación del de ayer, el de la Gloria de Dios, ayer.

30  Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 23-24 (f), 
págs. 49-50 (T1): Citas, pág. 115, párr. 1016: 63-1124M “¿Qué haré de 
Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60 - [WSS] «no es fácil irse al infierno 
una persona / 5ta dimensión».
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 —“¡Pero si este es Él! ¡Este es uno de nuestros hermanos!”.
 Bueno, vean que se sigue hablando y sigue Dios dándonos 
más y más; porque es interminable todo lo que Dios tiene para 
nosotros en este tiempo final.
 Así que no se sorprendan que en algún momento… Y ahí lo 
voy a dejar.
 ¡Estemos preparados! Estemos escuchando en este 
tiempo final todo lo que Dios nos está dando; porque llegará el 
momento en donde ya se terminará esa etapa de preparación, 
y se comenzará a usar. Porque nos preparamos para algo, es 
para ver a los muertos resucitar y nosotros ser transformados; 
pero ¡hay una labor! Por lo tanto, la preparación es para algo. Y 
ese algo es para aquellos que se están preparando.
 ¿Por qué ustedes creen que vienen a tocar la Puerta luego 
las otras vírgenes? Porque algo se estaba haciendo: “¡Danos de 
eso también!”. Estaban viendo algo distinto en ellas.
 Porque mientras ellas estaban todas juntas allí, no veían 
ningún cambio. Pero ¿por qué de momento ellas dijeron?: “Oye, 
¿por qué nuestras lámparas se apagan?, y las de ustedes 
están… ‘¡Danos de eso!’”29.
 Eso representa algo que se estaba llevando a cabo, y se 
dieron cuenta que ellas no tenían eso; pero en ese tiempo esas 
se estaban preparando y las otras no, aunque eran vírgenes 
también.
 —“Dame de eso”.
 —“Y ¿qué tú estabas haciendo mientras se estaba dando 
la preparación? ¿Cuál era tu posición mientras el pueblo estaba 
preparándose, los escogidos se estaban preparando?, ¿dónde 
tú estabas? ¿Dónde tú te metiste? [risas] (como dicen). Porque 
si no tienes eso es porque no estabas allí recibiendo esa 

29  San Mateo 25:8
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todos ellos allí.
 Ahora fíjate que si él no llega a venir en esa manifestación de 
Gabriel, de ese Arcángel, en medio nuestro: cuando el precursor 
hizo el llamado, y hubiese nacido sin la presencia de Gabriel (el 
cual estuvo todo el tiempo vigilando personalmente esa Obra 
que se iba a llevar a cabo hasta que estuviera grandecito, para 
entonces Dios cumplir esa Obra), hace rato hubiese tenido el 
pueblo una denominación.
 Pero Él vigiló todo eso, Él mismo ahí en carne en medio del 
pueblo; lo mismo que pasó allá con María, que representa a la 
Iglesia.
 Todo es paralelo, pero en un lapso de tiempo, si te fijas, más 
grande acá. Allá fue un lapso de tiempo corto, que representa 
este tiempo que tuvimos con él en medio de nosotros, caminando 
con nosotros y hablándonos las Buenas Nuevas así, de tú a tú.
 Por eso cuando él decía9: [WSS] “Mientras más rápido dé 
estas Buenas Nuevas… - He sido enviado de la presencia de 
Dios para dar estas Buenas Nuevas; y mientras más rápido las 
dé, más rápido me puedo ir”. Y cómo él se lo decía y le decía al 
pueblo, que él vino para dar esas Buenas Nuevas e irse.
 Y tú dices: “Pero es que en el libro de Los Sellos él dice que 
Él viene por Su Novia, que está a punto de ser raptada”10, libro 
de Citas.
 ¿Cómo tú vas a llegar, dar algo a conocer, y querer irte y 
salir de esta Tierra? Y te vas entonces, y (vamos a decir) y, para 
completar, ¡te vas sin Ella!
 Pero ¡si Él viene por la Iglesia, ¿cómo vas a decir que está 

9 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311] [Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
10 Los Sellos, pág. 57, párr. 18
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cumpliendo en él el cumplimiento del Séptimo Sello?!
 Por lógica… Tú tienes que ver las Escrituras…; por eso es 
que dice: “Escudriñad las Escrituras”11. ¡Pues cómo tú vas a 
decir que en él fue el cumplimiento de Su Venida? Él no cumplió 
lo que estaba supuesto a hacer el Mesías estando en medio del 
pueblo, lo cual era darle la Fe de Rapto y llevársela; no irse y 
dejarla.
 Y todo eso, cuando fue hablado, el único que puede 
descodificar todo eso que él trajo es el que lo codificó: es el 
Espíritu Santo; y el único pueblo que lo puede recibir es el 
pueblo que tiene percepción profética. Entonces ahí es que 
se logra entender, se abre el cuadro, y ahí por eso dice: “Los 
entendidos entenderán”12; y ahí viene a formar parte entonces, 
el pueblo con ese mensajero, se viene a hacer uno.
 Por eso cuando él dice que… eso lo hablamos hace 
poquito13, cuando él dice que la… cuando Él miró a la Cruz, él 
dice que vio a ambos, dice14: [WMB] “Varón y hembra en Jesús”, 
estaba el espíritu femenino y masculino en Él, y Él separó15.
 Pero si te fijas, Él manda el Espíritu Santo el Día de 

11 San Juan 5:39
12 Daniel 12:10
13 [Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 
2023/dic/13 (miércoles)]
14 [Estudio “El espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en 
el segundo Adán”, 2022/sep/03 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 137-138 
(T1): Citas, pág. 146, párr. 1299: 65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 242]
15 2004-03-26 “La Dama Elegida”: [WSS] El Espíritu Santo es el que 
ha estado enseñando a la Iglesia del Señor Jesucristo; es el Espíritu que 
estaba en Cristo, el cual fue enviado para formar la Iglesia, el Espíritu 
femenino que estaba en Cristo, porque así como Adán tenía espíritu 
masculino y espíritu femenino, así también el segundo Adán.
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velo de carne de Jesús; hasta Él mismo cambió Su máscara. La 
ha cambiado de los mensajeros, y también Él mismo la cambia.
 Miren. O sea que… Luego vimos la Gloria de Dios en 
Espíritu Santo en medio de las edades, en una porción en los 
mensajeros. Pero en el fin del tiempo, vean, está la promesa de 
que la Gloria de Dios sería manifestada en medio de Su Iglesia 
en el Lugar Santísimo del Templo espiritual.
 Y como se estaba en el Lugar Santo, la Gloria de Dios no 
podía estar ahí manifestada; por consiguiente, al estar ya en el 
Lugar Santísimo, entonces la Gloria de Dios —para que los hijos 
de Dios la puedan ver— entonces se tiene que hacer carne.
 Y ahí es que está esa Escritura del hermano Branham: [WMB] 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue encarnarse…”, 
vean, ahí está la Gloria de Dios siendo manifestada, siendo 
cumplida en medio de Su Iglesia; y entonces los escogidos la 
pueden ver.
 Mientras tanto estaba tapada, durante las edades; mientras 
Él iba pasando, nadie la veía, para que no se dieran cuenta 
Quién era; y tapado y tapado y tapado; nadie veía Quién estaba 
detrás de esos velos de carne, nadie lo veía. Pero luego, en el 
Lugar Santísimo, le es quitada esa mano, y Él se voltea…
 Recuerden en una parte en donde él dice que28: [WMB] 
“Voltéate”. ¡Ahí la Novia, la segunda vez que pasa, lo ve! Vean, 
ahí es que lo ven rostro a rostro, cara a cara.
 —“Pero ¡si eres Tú! ¡Pero yo a ti te conozco!”.
 ¡Pues claro que lo conoce! Si siempre hemos estado juntos. 
Siempre hemos estado con Él. Lo que pasa es [que a] unos 
los han… Dios los ha puesto en cada lugar; pero es allá arriba 
donde los hijos de Dios se dan cuenta:

28 [Citas, pág. 128, párr. 1136: 64-0705 “La Obra Maestra”, párr. 193] 
[Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), págs. 
7-8 (f), págs. 45-46 (T3): 64-0705 “La Obra Maestra”, párr. 193]
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Gloria” (ayer hablamos de eso)25, y lo vio como las espaldas 
de un hombre: “Yo pasaré todo mi bien y verás mis espaldas”, 
ahí yo creo que habla de “gloria” también, “… y me verás mis 
espaldas”, o: “pasaré y me verás la gloria”, o… por ahí. Porque 
es la misma Columna de Fuego.
 Luego lo vimos en carne, esa Gloria de Dios en Jesús. ¿No 
fue visto allí, en el Monte de la Transfiguración, también, la 
Gloria de Dios?26.

	 Éxodo	33:21
 21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú 
estarás sobre la peña;
 22 y cuando pase mi gloria ([JBP] “Y cuando pase Mi 
Gloria”. ¿Dónde estaba la Gloria allí? En esa Teofanía hecha 
carne), yo te pondré en una hendidura de la peña, y te 
cubriré con mi mano hasta que haya pasado.
 23 Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; 
mas no se verá mi rostro.

[JBP] Como lo vimos después; porque Él dice que: “No me verá 
hombre y vivirá”, pero después se hizo carne ese Ángel del 
Pacto; y ahí sí fue vista la Gloria.
 En el Monte de la Transfiguración fue vista allí la Gloria, 
Dios estaba mostrando allí cómo sería la Gloria de Dios; aunque 
luego volvieron a ver a Jesús, pero dice que “la apariencia”, 
Marcos creo que habla que “la apariencia se hizo otra”27, 
¡cambió!
 Ahí Dios estaba mostrando también, Dios en morphe, que 
aun el cumplimiento de Su Segunda Venida no iba a ser con ese 

25 [Estudio “Nuestro objetivo, que es Gloria”, 2023/dic/16 (sábado)]
26 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
27 San Lucas 9:29
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Pentecostés, que es la parte femenina16… Por eso [WMB] “el 
Espíritu Santo es tímido”17, dice el hermano Branham. Manda el 
Espíritu Santo, que es la parte femenina, lo manda a la Iglesia, 
ha obrado en todas las edades; pero al final ocurre lo mismo 
que Ezequiel habla de los dos palos18.
 Llega el momento en donde esos dos palos vienen en 
la mano del profeta, y cuando Dios mira: vuelve otra vez, 
nuevamente, a mirarlos como uno; y eso es más grande de lo 

16  2003-01-19 “Entrando a los misterios de la Biblia”: [WSS] Por lo 
tanto, siendo Él adoptado y siendo glorificado, ahora Cristo comenzó la 
reproducción de Sí mismo: Dios le dio una compañera, que es la Iglesia 
del Señor Jesucristo, la cual Dios sacó del mismo Cristo.
 Cristo, encontramos que durmió, Dios colocó sueño sobre Jesús en 
la Cruz del Calvario; y al dormir, expirar, un soldado hirió a Cristo en Su 
costado, y salió agua y sangre de Su costado [San Juan 19:34].
 ¿Qué está sucediendo allí? Está Dios sacando una compañera para 
Su Hijo Jesucristo, y Dios le está haciendo una ayuda idónea para Cristo; 
y el Día de Pentecostés colocó el Espíritu que estaba en Cristo y que 
formaría la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y ahora, la Iglesia que nació el Día de Pentecostés, vean ustedes, 
estaba formada por seguidores de Cristo nuestro Salvador. Y allí está en 
pie, el Día de Pentecostés, llena del Espíritu Santo, la Iglesia del Señor 
Jesucristo, la cual Dios le dio a Cristo para reproducirse en hijos e hijas 
de Dios.
 El Espíritu de Cristo ha estado en Su Iglesia desde que nació el 
Día de Pentecostés; y ese es el Espíritu que para el Día Postrero, dice el 
reverendo William Branham que se ha de encarnar, se ha de hacer carne 
en medio de Su Iglesia.
 Ahora, esto es un misterio muy grande; este misterio es paralelo al 
misterio de Dios en Cristo.
 Ahora, este misterio de la Iglesia de Jesucristo es el misterio de 
Cristo en Su Iglesia. Es tan grande ese misterio que está dentro del 
Séptimo Sello todo detalle del misterio de Cristo en Su Iglesia.
17  64-0214 “La Voz de la señal”, párr. 178 / Estudio Bíblico #235, 
2022/sep/04 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 167-168 (T1): [WSS] «el 
Espíritu Santo es tímido».
18  Ezequiel 37:15-28
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que nos imaginamos. Vuelve nuevamente a (Él) mirar, y dice: 
“¡Pero si son parte de Mí!”. Ya vuelve otra vez esa conexión; 
porque Él viene por Su Novia, Él fue a preparar un pueblo para 
Su Nombre19.
 Al final, pues se unen esos dos palos; que esa parte, cuando 
se inclina hacia los gentiles, ahí siguió esa línea, ese dibujo que 
hicimos.
 Recuerden que la pata de Judá y Benjamín, esa semana 
número setenta se paró, pero Él se torna a los gentiles; pero 
entre los gentiles, ahí está esa simiente, esa línea de Judá 
también; porque es por la línea de Judá que viene el Mesías20.
 De la línea de Efraín viene la Primogenitura, y todo va por la 
misma línea de la Iglesia.
 Y al final se encuentran esos dos, 
esas dos líneas, en una isla. Hace el 
cambio de Cordero a León, obtiene 
la Bendición de la Primogenitura: ahí 
se unen los dos palos; y arranca ya 
—vamos a decir, en este entrelace— 
esa semana número setenta; porque 
todo es en un entrelace.
 También ahora, entre la Fe de Rapto de los escogidos 
(que están recibiendo), y el trato con los hebreos, todo esto es 
un entrelace; ya entra ese entrelace para la semana número 
setenta.
 Pero ya ese instrumento, al él ser de una línea y agarrar 
el Cetro, que es la Primogenitura, la cual viene por la línea de 
Efraín; al tenerla; ya automáticamente con eso puede establecer 
el Reino del Mesías, porque tiene las dos líneas en él.

19 Hechos 15:14
20 Gráfico: Estudio Bíblico #360, 2023/nov/17-3 (viernes), pag. 10 (f), 
pág. 114 (T3)
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“Benjie, cuando esté hablando yo de eso de la juventud, proyecta 
esa imagen al frente, ponla ahí”. Y él lo dice: [WSS] “Benjie, 
ponme ahí la… pon la foto”; y se colocó una pantalla que yo 
puse al frente ahí de un televisor. Recuerdo que yo la iba a 
quitar para seguir poniendo la imagen, y ahí van a escuchar en 
el mismo mensaje, él dijo: [WSS] “Déjala, déjala; déjala puesta”. 
Y él dijo: [WSS] “Así me van a ver”.
 Ya él lo había dicho. Y aunque otros habían visto esa foto 
en muchas ocasiones, en todo el tiempo, pero el primero que la 
vi fui yo, en ese momento en donde él iba a mostrar algo; luego 
me di cuenta el porqué.
 Bueno, todo eso se cumple en una forma tan sencilla; y yo 
sé que así es que lo voy a ver: jovencito. Y ya ahí, en ese tiempo 
de esos días que estaremos acá en la Tierra, ya serán 30 a 40 
días para irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero recuerden que Dios es omnisciente y omnipresente; 
porque hay una Obra que se estará llevando a cabo aquí en 
esos tres años y medio. Pero de eso no vamos a hablar muchos 
detalles, porque a ustedes lo que les interesa es recibir la Fe de 
Rapto e ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea, las cosas que les corresponde conocer; y ya lo otro, 
pues ya se encargará Dios y Su Programa, de Dios llevar a cabo 
ese Programa conforme a como ya está establecido.
 Lo importante es que estamos viendo detrás de ese velo, 
estamos viendo detrás de lo que Dios está cumpliendo; lo cual 
es Su Presencia, lo cual es la Columna de Fuego que él vio en 
esa Gran Carpa Catedral.
 Porque la Columna de Fuego, vean, es la misma que ha 
estado desde el principio: guio al pueblo hebreo. Es la misma 
Columna de Fuego que le apareció en la zarza a Moisés. Es la 
misma Columna de Fuego a la que él le dijo: “Muéstrame Tu 
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hablamos así para fanatismos ni nada, porque rápido se van a 
poner a… Pero son cositas que uno comparte.
 Porque a veces he estado así [con sus dedos muestra 
como “una pizca”], a punto de decirles allí: [JBP] “¿No lo están 
viendo?”. Y yo: [JBP] “(¡Ay!, ¿será que lo están viendo?)”. 
Porque Él siempre está con nosotros, y siempre es al lado 
derecho, pegadito ahí, como por detrás.
 Él le aparecía al hermano Branham así; y también cuando 
le estaba mostrando allí la Visión, siempre estaba por ese lado. 
Le hablaba por aquí [señala su oreja derecha], siempre estaba 
parado a su lado. Esa mirada penetrante, que es bien profunda 
y a la misma vez amorosa.
 Bueno, si seguimos… Ya nosotros lo conocemos. Por eso al 
primero que yo he dicho que voy a ver es a él.
 Cuando en una ocasión en Monterrey grabé con la cámara 
una foto (lo hemos puesto, ese mensaje), y me dijo24: [WSS] 

24  [Mensaje de estudio para el viernes, 21 de diciembre, 2018] [Link 
para descarga de material: https://goo.gl/j74Qnh]
1998-04-22-4 “El Séptimo Sello y la juventud eterna” [PÁGS. 12-13]: 
[WSS] Ahora, ¿quieren ustedes ver cómo yo era cuando tenía unos 
19 años de edad? A Benjie, que les muestre; vamos a ver si Benjie les 
muestra. (¿Se está viendo algo ahí?).
 Y si la transformación para nosotros los que vivimos (puedes dejarlo, 
Benjie, hasta que termine)… Si la transformación de nosotros los que 
vivimos y la resurrección de los muertos en Cristo será en un cuerpo 
eterno, glorificado y jovencito, que representará de 18 a 21 años…
 Y cuando estábamos en el cuerpo joven, vean ustedes, yo me veía así 
a los 19 años de edad, así que ¿cómo me voy a ver cuando tenga el nuevo 
cuerpo? No estén esperando verme así como me ven en la actualidad acá, 
sino en una edad que representa o en una apariencia que representa de 
18 a 21 años de edad; o sea, en una apariencia así, aunque en un nuevo 
cuerpo eterno, glorioso y perfecto, en el cual no sabemos qué estatura 
vamos a tener y no sabemos algunos detalles, pero sabemos que va a ser 
mucho mejor que nuestra estadía en el cuerpo físico que tenemos en la 
actualidad.
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 Y no podía hacerlo él solo sin la línea de Judá, que es la línea 
del cumplimiento del que tiene que tener ese Cetro en su mano.
 Por eso es que cuando Él sale de allá y viene con Sus 
Ángeles, que son los Dos Olivos, representados en Gabriel 
y Miguel, cuando viene manifestado en la Tierra, ya cambia 
entonces a ese Propiciatorio en medio de la Iglesia. Ya no es un 
Propiciatorio allí de Intercesión para misericordia, sino el Trono 
cambia a juicio.
 Pero como siempre es por medio de un Propiciatorio donde 
hay juicio o misericordia… Pero ya Él no está allí haciendo 
intercesión, sino que ya allí es como Juez; tiene que haber un 
lugar en donde hay misericordia, y en donde, el tiempo en donde 
todavía el pueblo está en estos cuerpos obtiene la misericordia; 
y eso es algo bien grande, porque Dios entonces va y se entrona 
en Su Trono humano.
 Y ahí es donde pasa lo mismo que en la Primera Venida: 
para tener y obtener ese nuevo nacimiento se requería creer 
en el Sacrificio, creer en el cumplimiento de Ese que vino a 
cumplir la Obra de Redención en la Cruz, y se obtenía el nuevo 
nacimiento.
 Y ahora, para este tiempo final, se requiere también lo 
mismo: creer para, ¿ve? Siempre es: se cree para (obtener tal 
cosa).
 Él escribió en ese mensaje de “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”, que él dice que el Ángel de Apocalipsis 10… 
Mira, él escribe ahí, yo lo había… para… yo lo había tenido 
aquí; esto es de la página… no apunté la página aquí, pero es 
de “FIESTA DE LAS TROMPETAS”21; dice:

21 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 264-266 - 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 178] [Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 
(viernes), págs. 28-30 (f), págs. 60-62 (T3)]
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 264 Miren, quiero decir una cosa más. Ahora, escuchen 
bien, no se pierdan esto. ¡Qué sorprendente! Desde el 
Mensaje del séptimo ángel (mensajero del Séptimo Sello), 
Apocalipsis 10 fue Séptimo Sello, a las Siete Trompetas, 
entre esas dos veces…
 265 [El hermano Branham aplaude una vez con sus 
manos. –Ed.]. Oh, Dios, ¿cómo podemos decir esto, para 
hacer que la gente lo vea?
 266 Está entre esa Sexta Trompeta y… La Sexta 
Trompeta y el Sexto Sello tocan al mismo tiempo. Y entre 
la Sexta Trompeta y la Séptima Trompeta, ha de aparecer 
un profeta entre los gentiles para llamar a la gente otra vez 
a la original doctrina de Pentecostés; y los Dos Testigos 
de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos para mandarlos a 
Jesús, mientras la Iglesia está siendo subida.

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «Entre la 6ta y 7ma Trompeta — Elías y Moisés».

Y escribe: [WSS] «Apocalipsis 10 = 7mo Sello».

[JBP] Si el Ángel que era diferente a los demás era el que 
tenía el Séptimo Sello, y es el Ángel que todavía no había sido 
manifestado en carne…; porque no estaba Él fuera del Trono de 
Intercesión en ese momento.
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ustedes también; porque Él está…
 Recuerden que el Espíritu Santo es ese Arcángel, y ese es 
el misterio grande de eso.
 —“No, que él va a volver”.
 ¡Hace rato está con nosotros!, lo que pasa es que no lo ven. 
Está en usted, está en mí; y esa es la simplicidad de Dios.
 Porque Él cumple las cosas tan sencillas que ya después, 
cuando estemos en el nuevo cuerpo, él nos dirá22: [W] “Yo se 
los dije, que cuando ustedes vieran a ese profeta mensajero 
cumpliendo el Séptimo Sello en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, ahí me verían de nuevo”, ¡si él se los dijo!
 Él siempre ha estado con nosotros y estará con nosotros. Y 
luego lo veremos ya en su cuerpo glorificado cuando venga. Y 
bonito es cuando nos diga: [W] “¡Qué bueno que creíste, y que 
estuviste pendiente, y que te preparaste! para la Venida del Hijo 
del Hombre”.
 Vean que todo eso va con ese Ángel Ministrador que él vio 
allí, lo cual tiene que ver con los Dos Olivos también. De eso no 
hemos hablado, pero hay una bendición tan grande ahí, porque 
ahí se cumple lo del siervo fiel y prudente, porque el Espíritu 
Santo, él lo había dicho: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo 
que tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo…”23.
 Vean, todo eso es lo que está siendo mostrado y siendo 
cumplido en medio del pueblo; por eso es que él siempre está 
con nosotros.
 O si no, es: [W] “No lo digas; cállate”, cositas así. O… Y 
no estamos…, yo les digo esto porque estamos así en…, no lo 

22 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
23 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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 Ah, sí, [WSS] «los hijos de Dios…», o: [WSS] «Los hijos 
tienen más autoridad en el Cielo que los arcángeles, los 
cuales son siervos». Así que imagínese la autoridad que hay.
 Así que, hijos e hijas de Dios: que Dios les bendiga; y 
adelante, que vamos a llegar, ya nos falta poco. Hay ciertas 
etapas que faltan por cumplirse, pero lo importante es que a 
nosotros, lo que nos corresponde a nosotros, Dios lo culmine, 
para que así todos tengamos bien afilada esa Espada, y la 
usemos en la perfecta voluntad de Dios, saberla usar.
 No sacarla para cortarle la oreja, como hizo allí Pedro20; no; 
sino para saberla usar bien.
 Porque eso fue lo que él dijo: [WMB] “Cuando ese grupo 
pueda colocar la Palabra… o sea, tome la Palabra y la coloque 
bien”21, ¿ve? Para que funcione hay que colocarla bien. Y eso 
estamos aprendiendo: colocando bien la Palabra.
 Y teníamos un buen maestro, cuando estuvo con nosotros: 
[WSS] “Pon esta Escritura aquí, ponla aquí, ponla aquí. Pon 
estos primero”, ya el Tutor enseñando. Y luego: [WSS] “Ahí 
está todo”. Y exactamente lo que enseñó, ahora cuando eso se 
toma: [JBP] “Pero si esto… como que me es familiar”.
 O a veces cuando estoy leyendo, y voy ahí: [JBP] “Sí, 
pero…”. Yo mismo me… yo mismo me mismo [risas], me 
pregunto (eso es algo como “mal dijido”, como dicen acá). Y…: 
[JBP] “Oye, pero ¿dónde está esta parte aquí?, si la…”. [W] 
“Pasa la página”. [JBP] Ahí está.
 O…, otras cositas que pasan, que yo cojo el mensaje 
“DOLORES DE PARTO”, o…, otro que cogí hace poco, y: [JBP] 
“Oye, pero yo había escrito esto aquí…”. [JBP] “Oye, pero si yo 
no escribí nada aquí”. [W] “Búscalo ahí”, y todo eso aquí [señala 
la mente], yo lo siento tan aquí [señala el corazón]. Y yo sé que 

20  San Mateo 26:51, San Juan 18:10
21  Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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 Si ese Ángel que tiene el Séptimo Sello, que es la Venida 
del Señor, dice que es Apocalipsis 10; y Apocalipsis 10 nos 
habla es del Título de Propiedad; ¡¿pues cómo vas a decir que 
Apocalipsis 10, ese Ángel que era diferente a los demás, estaba 
en la Tierra antes de salir del Trono de Intercesión?! No tiene 
lógica, no tiene sentido que tú me vengas a decir a mí que ese 
Ángel ya estaba manifestado en la Tierra.
 —“No, que en estos mensajes él habla de que ese Ángel…”. 
Claro que sí, él estaba hablando de lo que sería.
 ¿El hermano Branham no fue a Egipto, y de Egipto lo viraron 
para atrás?22. ¿Por qué? ¡Él pensaba que era él! Y Dios permite 
muchas veces que Sus mensajeros hablen ciertas cosas como 
si estuvieran hablando ellos mismos, para poner base y tener 
ahí un conocimiento de lo que sería más adelante.
 Siempre colocamos el ejemplo de David, cuando él decía: 
“Horadaron mis manos y mis pies”23. Todo el mundo de seguro 
buscándolo; y siempre ponemos el ejemplo de que cuando lo 
crucificaron allí, a Jesús: “No, eso se cumplió en David, porque 
él dijo que era él”. ¿Ve?
 —“No, que él dijo que ese Ángel ya está ministrando y está 
trayendo…”, porque él estaba hablando y mostrando lo que 
sería cuando ese Ángel estuviera manifestado en carne en la 
Tierra.
 O sea que el cumplimiento de esa Escritura de Apocalipsis 
10, ahí vemos que es el Séptimo Sello, se cumple cuando Él 
tomó el Título de Propiedad habiendo ya salido del Trono de 
Intercesión.
 Todo se habla de diferentes ángulos, y todo queda en el 
cumplimiento de Su Venida. Todo queda llevando Dios a cabo la 

22 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
23 Salmos 22:16-17
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Obra para lo cual Él precursó por el reverendo William Branham, 
y la Obra por la cual envió a ese poderoso Arcángel Gabriel, 
¿anunciando qué?, las Buenas Nuevas de que en la Iglesia, en 
medio de Ella, sería el cumplimiento de Su Venida.
 Y todo tan sencillo, todo siempre es tan sencillo, que la 
misma sencillez es lo que hace a los seres humanos tropezar.
 Pero gracias a Dios que hay un pueblo que ha recibido, que 
ha visto; y para Dios lo importante son Sus hijos, Sus escogidos, 
Su Iglesia-Novia; que es por la cual Él vino, para llevársela a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 La bendición más grande es recibir esa bendición del 
Séptimo Sello de Apocalipsis 10, creerla y aceptarla; y así, con 
eso obtiene los beneficios y todas las bendiciones que hay en 
Su Venida.
 Bueno, platicamos así un poquito hoy jueves 14 de 
diciembre, en lo que llegaba el cemento, ya que estamos tirando 
aquí un piso en la entrada - una de las entradas, para hacer la 
conexión de la carretera.
 Y platicando aquí con los muchachos un poquito, de todas 
estas bendiciones escriturales, las cuales estamos viendo en 
cumplimiento; lo cual es lo que fue visto por el reverendo William 
Branham que la Novia en el fin del tiempo iba a estar recibiendo 
la Fe de Rapto; y la manera en que Él siempre lo ha hecho es 
velándose y revelándose por medio de seres humanos.
 Y en este tiempo final lo ha hecho en medio de la Iglesia: 
uno de vuestros hermanos. Se cumple la Escritura: “De en 
medio de vuestros hermanos levantaré Yo un profeta, uno de 
vuestros hermanos”24, o sea, uno como Moisés, uno como 
Jesús, un profeta dispensacional; lo cual es la bendición más 
grande que la Iglesia ha recibido después de Jesús: un profeta 

24  Deuteronomio 18:15-18
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que sería en este tiempo final su cumplimiento. Tenía que haber 
algo que lo simbolizara, que lo representara.
 Por lo tanto, todo eso se… ya hemos estado viéndolo más 
abiertamente, y hemos estado comprendiendo el cumplimiento 
de ese Séptimo Sello, y cómo sería en medio de Su Iglesia para 
traerle la Fe de Rapto, para traerle así a Ella lo que necesita, 
lo que Ella tanto estaba esperando; que entre tanto tiempo 
estábamos en un punto en donde no íbamos a entrar como 
íbamos; se necesitaba la Voz de los Siete Truenos.
 Y tú dices: “Pero si ya fue hablado…”. Ya nosotros 
entendemos todo eso. Ya poco a poco se van dejando ya esas 
explicaciones así, y se sigue adelante; porque nada (como 
leímos) nos apartará de recibir las bendiciones y las promesas.
 Y recuerden que todas esas promesas son para el que las 
cree, todas esas promesas son para el que las hace suyas, y 
para los que están ahí arriba.
 Hay un extracto que quizás leemos hoy19; que cuando usted 
sube, lo difícil es subir, pero es fácil bajar y caerse. Y él, en una 
partecita, si mal no recuerdo, él dice: [WSS] “Y sigue cayendo, y 
en algún lugar lo agarran (él dice); hasta ahí llega”, algo así. Ya 
les estoy hablando del mensaje de hoy, que todavía voy por las 
primeras páginas, así que…
 Y… pero todo eso, en este tiempo final, a cada uno de 
nosotros nos ha sido dada esa bendición de poder subir; y: “Ni 
para allá voy a mirar” [hacia abajo]; sino que estamos arriba y 
permaneceremos arriba hasta obtener nuestra transformación; 
que para eso es que Él nos ha llamado al “sube acá”, para eso 
estamos ahí arriba, para recibir las bendiciones que hay allí.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde, y muchas gracias 
por…

19 Siguiente actividad: Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo): 
1986-05-18 “El ministerio del fin del siglo”
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promesa también de Su Segunda Venida: en primavera.
 Y vean, permite también…; porque si José allá fue un tipo 
perfecto de Cristo, el José del hermano Branham (en quien fue 
representado también ese tipo) pues tenía que nacer el mismo 
día.
 Una de las cosas que él me decía: [WSS] “Dile, cuando 
vayas allá (la primera vez que fui), dile que los dos nacieron el 
mismo día”.
 Y yo: “Pero…”. Yo se lo dije así: [JBP] “Mira, ¿sabes que yo 
nací el mismo día que tú?”. (Eso me lo tradujo María Luisa, que 
estaba allí). Y él hizo… [un gesto como quien se voltea a mirarlo 
sorprendido con curiosidad].
 Yo pienso que fue química la…, o, como dicen: a primera 
vista nos parecía que nos hubiéramos conocido desde tiempo.
 Y vean cómo todo eso…, ya fue cumplido algo allí; de lo 
cual yo he dicho que pronto ellos van a ver.
 Siempre el enemigo tratará de buscar la forma de imitar 
o… pero recuerden que siempre hay una Obra perfecta y 
verdadera. Y ¡ay! de aquellos que se pongan a adelantarse, 
porque tremendo problemón se buscan.
 Pero nosotros seguimos adelante, mirando el cumplimiento 
de todo, ya sea para esos grupos, y para todos los demás, 
porque Dios es el que está respaldando y respaldará, y 
continuará respaldando Su Obra; porque es Su Obra.
 Por lo tanto, todo lo que hemos visto en los tipos y figuras, 
ya estamos viéndolo ahora en una realidad.
 Aun el hijo del hermano Branham, cuando él decía18: [WMB] 
“¡Viene José!, ¡viene José!”, y todo eso; cómo Dios le mostró y 
reflejó y tipificó en la familia del hermano Branham y todo eso, lo 

18 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 277-280] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 105-106]
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dispensacional.
 “APOCALIPSIS 10 = EL SÉPTIMO SELLO”. Vamos a 
ponerle ese tema, hoy jueves 14 de diciembre de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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 Vean, no podía pasar el hermano Branham del día 24; partió 
ese 24. Y ya el 25 está mostrando Dios una nueva etapa, en 
donde el mundo celebra el nacimiento de Jesús, pero sabemos 
que no fue en esa fecha; pero vean cómo Dios permite que 
ese día se comience algo en el Programa Divino (porque el 
nacimiento de Jesús fue por ahí por abril).
 Y hay una parte de un mensaje17, que el hermano Branham 
habla que no fue antes de marzo y después de mayo; que fue 
en ese tiempo que es primavera; primavera es marzo, abril, 
mayo; luego verano. O sea que vean cómo Dios ahí cumple esa 

17 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párrs. 
16-17: [WMB] 16 Y yo absolutamente no creo que Cristo pudiera nacer 
el día veinticinco de diciembre, en Judea, pues hace más frío que aquí 
ahora mismo. ¿Ven? ¡Oh!, y ¿cómo pudieran los pastores apacentar sus 
rebaños de noche? Y luego los impuestos y todo, y María tener que venir 
desde tan lejos, de por allá de Belén hasta Judea, entrando a Jerusalén, 
mejor dicho, en el… para los impuestos; me es difícil poder creer eso. 
Vino, yo creo que ella vino a Nazaret, y entonces cuando… Cómo pudo 
eso haber sido. Eso no pudo haber sido. Más bien yo creo que Cristo 
nació en primavera, porque Él era un Cordero en todo aspecto. ¿Ven? 
¿Se fijan ustedes que Él nació en un granero y no una casa?
 17 Y cuando lo llevaron a Él a la cruz (los otros), hasta donde 
sabemos, no habla de que Él los guio a ellos sino que ellos lo guiaron a 
Él. ¿Sabían ustedes que un cordero o una oveja tienen que ser guiados 
al matadero? Ella no irá al matadero, usted tiene que guiarla allí. Y 
normalmente es una cabra que guía a las ovejas. En los establos del 
matadero tienen una cabra. Y la cabra camina por esta rampa hasta que 
logra que las ovejas caminen por esta rampa para que sean sacrificadas, 
y entonces la cabra salta fuera. Pero cuando llega la hora de sacrificar 
a la cabra, ella sí que hace un alboroto (ella tiene que entrar) y, uno 
no la puede culpar. Pero qué cosa es, la manera cómo la oveja tiene 
que ser guiada; y Él fue guiado al matadero. Ellos lo guiaron, Él era 
un Cordero; y yo lo creo plenamente de esa manera, tal como en la 
naturaleza, que los corderos nacen en marzo, abril, en algún momento 
por allí, no más allá de mayo. Y no creo que eso haya sucedido antes de 
marzo ni nada después de mayo, en algún momento por allí.
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¡imagínense!

 38 … ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, 
ni lo presente, ni lo por venir,
 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa 
creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en 
Cristo Jesús Señor nuestro.

[JBP] Vean, nada nos puede separar; y nada es ¡nada! nos 
podrá separar de ese amor.
 Ahora, vean la… pero después la leemos, para el domingo 
que viene; que es una cita de…; porque por estos días se 
comenzó… y quizás, en ese entrelace, desde un poquito antes 
(y no sabemos desde cuándo más antes), pero ya más marcado: 
fue un día 25.
 Y el hermano Branham partió un día 24, víspera para 
Navidad.
 Eso lo íbamos a dejar para el domingo que viene, pero…
 Y miren el regalo tan grande que Él nos dio ¡una Navidad!: 
Ese mensaje del 25 de diciembre del 202115, ahí fue un 
comienzo de una etapa muy importante en el Programa Divino 
(un día después).
 Y en un lugar el hermano Branham dice que estaba deseoso 
que llegara Navidad16. ¡Él sabía!

15 [Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio “Fe 
Viva”, 2021/dic/25 (sábado) - (Primer tomo: dic/2021 - ene/2022)]
16 [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 13-
14 (f), págs. 123-124 (T1)]: 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, 
párr. 3: [WMB] 3 Y, usted sabe, cuando usted lee la Biblia y pensamos, 
esos “¿por qué?”. Y esta noche yo pensé, si pueden ustedes aguantarse 
conmigo un rato y orar conmigo, yo trataría de darles a ustedes mi 
mensaje de Navidad. Solo Dios sabe adónde vamos a estar en la próxima 
Navidad, si hay una próxima Navidad después de esto.

TEMA

La Novia de
la Palabra

Viernes, 15 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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[JBP] ¿Ve?

 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el 
que justifica.
 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; 
más aun, el que también resucitó, el que además está a la 
diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.
 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? 
¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o 
desnudez, o peligro, o espada?
 36 Como está escrito:
  Por causa de ti somos muertos todo el tiempo;
  Somos contados como ovejas de matadero.
 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores 
por medio de aquel que nos amó.

[JBP] Dice: “¿Qué amigo es este que dé Su vida por Sus 
amigos?, por el amor”13.

 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la 
vida, ni ángeles…

[JBP] Acuérdense que él dijo que un hijo de Dios, un escogido 
de Dios, es más… De la petición, dice… Hay un escrito que lo 
leímos, que llega a la presencia de Dios esa petición (o algo 
así), más que un arcángel (dice)14. (Ahí puedes poner después 
el escrito…). ¿Ah? Autoridad, es la palabra; tiene más autoridad, 

13 San Juan 15:13
14 Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 13-14 (f), 
págs. 201-202 (T3): 60-1002 “El Pariente Redentor”, párr. 168 - [WSS] 
«Los hijos tienen más autoridad en el Cielo que los arcángeles, los 
cuales son siervos».
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 O sea, no hay situaciones, problemas, circunstancias, que 
nos puedan opacar la bendición que tenemos. “Ni lo alto (dice), 
ni lo bajo (mira, Pablo ahí habla de todo, yo creo que no se 
quedó nada), ni lo profundo (o sea, hasta el fondo del mar), nos 
podrá separar del amor y de las bendiciones que Él tiene para 
nosotros” [Romanos 8:37-39].
 Así que ¡adelante!, hermanos, siguiendo agarrados del 
Arca, y estad preparados para seguir viendo la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles. ¡Adelante! Y que Dios me los 
bendiga, Dios me los guarde.
 Y ¡feliz Navidad y próspero Año Nuevo!
 Ya por adelantadito, porque ya el domingo que viene es 
24. Y hay un cita que la iba a dejar para el 24, pero…, que el 
hermano Branham habla…
 Romanos 8, él viene hablando esa Escritura de la 
manifestación de los hijos de Dios. Mira, le da la promesa 
primero y después les dice…:

 Romanos 8:31
 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? ([JBP] ¡Imagínate! 
Después de tantas bendiciones, ¿qué vamos a decir a esto?). 
Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?

[JBP] Dice:

 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo…

[JBP] Y ahí entra Apocalipsis 11 también.

 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo 
entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también 
con él todas las cosas?

Viernes, 15 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

La Novia de la Palabra
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, o buenas tardes, a todos los hermanos 
reunidos allá en Barquisimeto, estado de Lara, Venezuela, 
con el misionero Miguel Bermúdez Marín, hoy viernes 15 de 
diciembre de este año 2023.
 En esta reunión que tienen de todos los ministros, hermanos 
y hermanas de toda esa región allá del estado de Lara, Yaracuy, 
toda esa región; es para mí un privilegio y una bendición poder 
enviar estas palabras de saludo a todos ustedes que están 
reunidos en esta ocasión.
 Estaba leyendo este mensaje, parte de este mensaje, donde 
nuestro hermano William nos habla de ese llamado que se hizo 
para tomar el Libro. 

ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO
MÁS IMPORTANTE DEL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de octubre del 2000
Bogotá, Colombia
 … la humanidad está cerca de su momento más difícil; 
pero hasta que esté en el Cuerpo Místico de Cristo hasta el 
último escogido, y haya nacido de nuevo, Cristo no puede 
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enviar el juicio divino. ¿Por qué? Porque todavía está en 
el Trono de Intercesión. Cuando entre hasta el último, 
entonces es que Él sale del Trono de Intercesión.

[JBP] ¿Cuándo es que Él sale del Trono de Intercesión? Cuando 
entra ese último.
 Y ese último…, cuando dice “último”, vean, son esos que 
están ordenados para vida eterna, en esa etapa correspondiente 
a la Dispensación de la Gracia, por medio de la Puerta, que 
es Cristo, y por medio de todos los requisitos para recibir ese 
cuerpo teofánico, y llenar así todo lo que Él ordenó; lo cual el 
apóstol Pedro nos habló con ese mensaje que dio allí, el cual 
mostró el orden para nacer de nuevo, o sea, para obtener la 
salvación y vida eterna1.
 Y vean que cuando Él…
 Recuerden, el Arcángel Gabriel es el que tiene acceso al 
Libro de la Verdad, y es el que le da a conocer a Daniel allí 
todo lo que sería para el cumplimiento de la restauración de 
Israel, del Reino del Mesías, y todo lo que pasaría Israel, el 
pueblo hebreo, por las diferentes etapas; lo cual Él dice: “Yo te 
declararé lo que está escrito en el Libro de la Verdad”2.
 Vean, hasta le dijo —a través de Daniel— al rey 
Nabucodonosor, le recordó el sueño que tuvo, porque se le 
había olvidado3.
 Ahora miren cómo ese Arcángel, el cual ha estado en medio 
de Su Iglesia, y que en este tiempo final es uno de los grandes 
misterios que se ha estado abriendo a los escogidos de Dios; 
los cuales han podido identificar ese ministerio.
 Porque para poder comprender el misterio de la Primera 

1  Hechos 2:14-42
2  Daniel 10:18-21
3  Daniel 2:1-45
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se muestra y se revela por medio de seres humanos.
 Los que estarán dando Luz en esa Nueva Ciudad, Nueva 
Jerusalén, ¡somos nosotros! ¡Esa es la Luz de la Nueva 
Jerusalén!, que brillará por toda la eternidad, en usted y en mí.
 Así que es una bendición grande la que Dios nos ha dado.
 Y usted dice: “Pero ¿quién soy yo para merecer eso?”. 
¡Usted es más de lo que se imagina! ¡Dios le está mostrando 
quién es usted!
 Porque antes no sabíamos; muchas veces nos 
desanimábamos, y decíamos:
 —“Pero es que yo no me merezco eso. Pero es que…”.
 Y Dios le va mostrando:
 —“Mira, ven acá, mira esto”.
 —“Oye, ¡qué tremendo eso!, ¡la bendición que va a recibir 
ese! ¡Wao!”.
 —“Mira por aquí”.
 —“¡Wao! pero… ¡Esa otra bendición, de sentarse al ladito 
del Señor! ¡Oye, y esa bendición! ¡Wao, tremendo! Pero no, 
imposible que yo sea uno de los…”.
 —“Mira esto por acá, la Piedra Angular. Mira esta 
dispensación, todas las bendiciones. Mira esto aquí: un cuerpo 
glorificado”.
 —“¡No, chacho!, yo… todo lo que yo he hecho, ¡jamás!, ¡no 
es posible!”.
 —“Vente por aquí”.
 —“¡Oye, pero ¿por qué no me sueltas?!”.
 —“No, pero ven acá… Mira esto, mira lo otro”.
 —“¡Tremendo, oye! Y ¿para quién son esas promesas?”.
 —“¡Para ti! ¡Es para ti! ¡Te las estoy mostrando! ¡Son tuyas!”.
 —“Pero es que esto…”.
 —“No me hables de eso. Te estoy mostrando las bendiciones. 
Eso otro lo resolvemos, ¡no te preocupes!”.
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 Lo otro, vean, cuando así10, lo echan fuera; porque así uno 
hace11, y echa el desto fuera. Mira, hasta en eso se representa 
esa labor: en el cernidor.
 Y cuando uno se va (los que saben de construcción), cuando 
se va…, muchos, si no se va a usar aho- en ese momento, que 
se va a usar después, tú ves que lo cubren, para que si llueve… 
le ponen… Y parece que le hacen hasta un… un rito; porque 
se le… le ponemos un toldo, le ponemos bloque, por si viene 
viento, lluvia, lo protegemos tan bien. El otro lo dejamos ahí 
que… [risas] que se moje.
 ¿Ve cómo…?, hasta en eso Dios muestra lo cuidadoso que 
es con Sus hijos: los que han sido cernidos para ese acabado 
de ese Templo espiritual que es Su Iglesia, para esa gran Obra 
Maestra; o sea que nosotros somos la terminación, lo elegante.
 Cuando tú entras en una casa, tú entras y ves todo… ; y si 
no está empañetado, peor; y si no está con las columnas llenas 
de cemento, pues tú ves bloques ahí todo… cuando llegan ahí 
al final de la varilla, que llegan unos más allá, unos más acá; y 
todas esas varillas ahí todas con moho; y se ve algo… [hace un 
gesto de desagrado]; pero vas a… va echándose el cemento, 
va preparándose…; pero ya cuando se termina la casa, que 
tú la ves con sus luces, con su pinturita, con su cuadro y sus 
asientos, y tú entras, y: “¡Wao!”. Tú no ves lo que está dentro, 
detrás de eso.
 O sea que lo primero que se va a ver en el Templo del Señor 
somos nosotros, los que estamos al ladito de Él.
 ¿No dice que: “No habrá necesidad de luz, porque Él será 
su Lumbrera”12? Está hablando de nosotros; porque Él siempre 

10 [“Cuando lo ciernen así” –Ed.]
11 [Simula el momento en que botan a un lado el material que quedó 
en el cernidor –Ed.]
12  Apocalipsis 21:23
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Venida del Señor se requería conocer ese orden divino para 
cumplir —Dios— ese Programa de Redención; lo cual tenía que 
ser conforme a como fue profetizado: que vendría un precursor, 
el cual iba a preparar el camino del Señor.
 Y allí vemos la presencia de ese Arcángel Gabriel a la virgen 
María (María, recuerden que representa a la Iglesia); y vemos 
cómo luego apareció Ese del cual Gabriel estaba dando esas 
Buenas Nuevas a María.
 Y para identificar allí, en ese tiempo, el orden para la Venida 
del Señor en Su Primera Venida como Cordero de Dios, se 
requería tener esa percepción profética para poder identificar 
a Ese que el pueblo estaba esperando y a Ese del cual los 
profetas habían hablado; y más cerca, pues Su precursor Juan, 
y Gabriel.
 Ahora vean que eso fue algo que guardó María en su 
corazón, y José; y luego, más adelante…, vean, en la historia 
pues se escribe y se sabe quién fue: 
 •¿Quién fue el precursor? Pues Juan.
 •¿Quién fue Gabriel, y qué vino a traer? Pues vino a traer 
las Buenas Nuevas.
 •¿Quién fue Ese al cual Juan le preparó el camino? Pues 
Jesús, el cumplimiento de la Venida del Señor para llevar a cabo 
la Obra de Redención en la Cruz del Calvario; y se abrió ese 
misterio.
 Y, en este tiempo final, para el cumplimiento de Su Segunda 
Venida, vean cómo Dios cumple todo Su Programa paralelo a 
Su Primera Venida; porque nuestro hermano Branham nos dijo 
que era y que iba a ser paralelo en todo4:
 Tenía que haber un precursor, y por consiguiente tenían que 

4 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
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estar todos los elementos que estuvieron allí:
 •Una Iglesia: en María.
 •Y tenía que haber un Arcángel, un Ángel, dándole las 
Buenas Nuevas a María: acá lo vimos en nuestro amado 
hermano William Soto Santiago.
 •Y luego pues tenía que aparecer eso de lo cual se habló; que 
después de todo ese proceso y ese orden para el cumplimiento 
de lo que Dios iba a llevar a cabo allí, lo cual fue cumplido en 
Jesús, pues acá tenía que haber —luego de la manifestación 
de ese Ángel en medio de la Iglesia trayendo esas Buenas 
Nuevas—, pues tiene que el pueblo buscar en dónde es que 
Dios está cumpliendo esa promesa.
 Pero vean, ya para nosotros ese misterio ha sido abierto, y 
cada vez se abre más y más; y se entiende, se comprende, todo 
lo que Dios está haciendo en este tiempo final; lo cual fue lo que 
fue profetizado y fue revelado, o sea, como una revelación de 
lo que sería en el fin del tiempo la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; que fue lo que trajo el reverendo William 
Branham en la predicación de Los Sellos. Dios estaba trayendo 
una revelación de lo que sería ese cumplimiento, cómo Dios iba 
a estar cumpliendo Su Venida.
 Ahora, así como los hijos de los profetas allá, vean, 
identificaron y dijeron…, miraron a Eliseo y dijeron: “Jum, aquí, 
por lo que vemos, eso es lo mismo que hacía Elías”. Y dijeron: 
“El espíritu de Elías reposó sobre Eliseo”5.
 ¿Por qué? Porque vieron allí lo que él estaba haciendo. La 
Obra que estaba llevando a cabo Eliseo era la misma que llevó 
a cabo Elías; y en eso ellos se fijaron.
 Lo cual, los escogidos de este tiempo final es lo que —esa 
parte de la percepción profética— han visto y han identificado 

5  2 Reyes 2:15
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un obrero de la construcción?”, ¡se le va a pasar por encima a 
todo el mundo! Menos a nosotros; porque estamos vigilando.
 Y lo que vigilamos no es el hombre ni es el velo; es el 
cumplimiento, y es lo que trae ese hombre. ¿Qué es lo que 
trae? El Mensaje que trajo el precursor y el Mensaje que nos 
trajo el Ángel del Señor Jesucristo.
 Y eso es lo que está el pueblo recibiendo, pero siendo 
abierto en una nueva dispensación, en una nueva edad, en la 
edad donde están las promesas en donde los hijos de Dios, los 
escogidos de Dios que han sido llamados y juntados, las van a 
recibir.
 Pero hay una labor que se está llevando a cabo, vean, que 
solamente los Dos Olivos, los Ángeles Segadores, harían en el fin 
del tiempo; y eso es lo que nadie se esperaba de cómo iba a ser.
 Él le dijo… ellos le dijeron:
 —“Señor, ¿quieres que arranquemos también la cizaña?”.
 —“No te atrevas. Eso será en el fin del tiempo. No vaya a 
ser que arrancando la cizaña se vaya ahí un… una matita de 
trigo. Déjenlos crecer juntos; y ahí la lluvia (vea) cae sobre los 
dos. Pero en el fin del tiempo la misma Palabra que estuvieron 
escuchando es la misma Palabra que los separa”9. Porque es la 
Palabra la que hace la Obra.
 Y ya se va llegando al momento en donde ya ese cernidor se 
hace tan… como cuando los… yo creo que los de la construcción 
saben de lo que voy a hablarles: que ciernen la arena, pero hay 
un cernidor que es con rotos más grandes, y otro con rotos más 
chiquitos: ese es para terminación, porque es para empañetar o 
acabados; ahí no puedes pasar un grano grueso, porque si no, 
rayas la pared; ahí está pasando lo finito, el…
 Y ahí estamos nosotros.

9  San Mateo 13:27-30
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allí; porque no dijeron: “¿No es este el Hijo del Espíritu Santo?”. 
No tenían esa revelación.
 Le sacaron las cosas humanas: “¿No es este el que estuvo 
con nosotros en estos días, en este tiempo? ¡Cómo va a venir 
ahora a decir que es el Mesías?”. No era una persona extraña, 
ni siquiera para el mundo de afuera; era alguien que lo conocían; 
y ahí es que Dios esconde ese misterio. Y dice que la Segunda 
Venida iba a ser más sencilla todavía.
 Por eso es que él decía la pregunta8: [WSS] “¿Y qué si Dios 
levanta y cumple el misterio de la Segunda Venida del Señor en 

8 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 
105 (T1)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] ¿No le 
pasará al cristianismo lo mismo que le pasó al pueblo hebreo, en el Día 
Postrero? ¿Qué si Dios cumple esa promesa como cumplió la Primera 
Venida de Cristo: en un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la 
rechazaría el cristianismo?
 • [Mensaje de estudio del domingo, 5 de junio, 2022]: 1997-09-01- 
2 “El misterio de la profecía cumplida” [PÁG. 36]: [WSS] Y ahora, ¿qué 
si Cristo cumple Su Segunda Venida en forma similar a la Primera? ¿Qué 
si nos envía un carpintero o un obrero de la construcción, y cumple en 
algún obrero de la construcción Su promesa, la profecía del Día Postrero?
 • 1997-06-18 “La última profecía para esta generación”: [WSS] Y, 
¿qué si Dios nos da la sorpresa o nos toma por sorpresa, enviándonos otro 
velo de carne y que sea un obrero de la construcción también? ¿Creerán, 
el mundo creerá, el mundo político creerá, y el mundo religioso creerá en 
el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo? Recuerden que cuando 
Dios hace una promesa de algo grande, lo cumple en forma sencilla.
 • 1997-09-15 “El misterio de la Palabra de Dios: Alimento a su 
debido tiempo”: [WSS] Y ahora, si Dios les llega a cumplir la Segunda 
Venida de Cristo en un obrero de la construcción, ¿les tomará por 
sorpresa de nuevo? Pues claro que sí, porque en las interpretaciones 
teológicas no hay nada de que la Segunda Venida de Cristo será en un 
profeta, en un hombre, en un obrero de la construcción.
 Eso está fuera de los pensamientos humanos, pero está dentro del 
pensamiento divino; porque Dios dijo que sería en simplicidad; y dijo 
que si no vigilamos: nos pasaría por encima y ni lo veríamos.
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como el cumplimiento de lo que fue hablado, el cumplimiento de 
esas Buenas Nuevas; y ya han identificado en quién reposó ese 
Espíritu, esa doble porción.
 En una parte él escribe: [WSS] «en Eliseo: (escribe) segunda 
porción; y en el 5to Elías: segunda porción».
 O sea, son los ministerios operados en ese tiempo en donde 
esas personas recibieron esa doble porción.
 Ahora, cuando se culminó esa parte de los bautismos, vean, 
él mandó a hablar a ese que ya estaba en medio de la Iglesia en 
preparación. Dios estaba preparándolo para, cuando llegara el 
tiempo del cumplimiento de esa promesa, a través de esa boca, 
por medio de Ese que tiene acceso al Libro de la Verdad, decirle 
lo que tenía que hablar.
 Y vean que Gabriel y Miguel en el Cielo representan los 
ministerios de Moisés y Elías, los mismos que aparecieron en 
el Monte de la Transfiguración cuando estaba siendo adoptado 
allí Jesús6; y ellos le estaban hablando a Jesús de esa ida hacia 
Jerusalén.
 Ahora vean que siempre hay un Tutor, el cual es el Espíritu 
Santo, el que está en medio de Su Iglesia y está guiando todo 
el Programa Divino, de edad en edad y de dispensación en 
dispensación.
 Y vean cómo al terminar ya esa parte de entrar por la Puerta, 
que es Cristo en Su Primera Venida, y cerrarse: hay una Puerta; 
la cual en Apocalipsis, capítulo 4, la encontramos, donde dice: 
“Sube acá”. O sea, es un llamado a subir a una nueva edad, a 
una nueva dispensación.
 Pero para entrar allí ya tiene que haber ese llamado, el cual 
Él estuvo haciendo durante la Dispensación de la Gracia, para 
que estuvieran siendo recogidos los pertenecientes a esa edad 

6  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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que iba a venir y a esa nueva dispensación; y tenían que entrar 
por consiguiente, por obligación, por esa Puerta, en Su Primera 
Venida como Cordero.
 Ahora… para que así cuando se abriera esa Puerta de la 
Dispensación del Reino, entonces ese llamado es a subir ¿a 
quiénes? A aquellos que fueron llamados y juntados; lo cual, 
recuerden que al fin del tiempo, cuando termina esa etapa del 
recogimiento, entonces Él envía esos Ángeles Segadores para 
hacer esa separación, esa segregación; lo cual es lo que ha 
estado Dios cumpliendo en este tiempo final.
 “Una vez llena, la sacan a la orilla”. ¿Ve? Esa red recoge 
toda clase de peces. “Una vez llena, la sacan a la orilla; y en la 
orilla, lo malo lo echan fuera y lo bueno lo echan en cestas”7. Y 
esa Obra la hace y la está llevando a cabo el Ángel, o sea, los 
ministerios de Moisés y Elías, que son los Ángeles Segadores.
 Ahora vean que esa Obra Maestra es la que ha estado 
siendo construida desde el Día de Pentecostés hacia acá.
 Y miren lo que dice, un poquito más adelante aquí, 
nuestro hermano William, en donde estamos leyendo [(RM) 
“ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO MÁS IMPORTANTE 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Ahora, miren en el Cielo, en el capítulo 5 del 
Apocalipsis, donde encontramos a Dios sentado en Su 
Trono con el Librito cerrado en Su mano, en Su diestra, 
y un Ángel poderoso clamó y llamó a uno, a alguien, que 
viniera y tomara el Libro y abriera los Sellos - ese Libro 
de los Sellos; y nadie se presentaba.
 O sea que cuando ese Ángel hace ese llamado, ya es el 
tiempo.

7  San Mateo 13:47-50
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era el que le ponía los temas.
 Me daba hasta copia de una lista de los lugares, cuando 
íbamos en los viajes: [WSS] “En tal sitio es tal tema; tal sitio: tal 
tema”; y ya él iba… recuerdo (en los aviones) iba ya escribiendo 
las Escrituras al lado de este tema: [WSS] “Este tema es 
importante” e iba escribiendo.
 Y luego los pastores creo que llegaron a ponerle algún tema 
en alguna ocasión.
 Pero ya luego, después del 2008 (no recuerdo si fue por ahí) 
o 2012, hay una fecha donde él me dice: [WSS] “Prepárame los 
temas”.
 Y hay veces que le ponía temas muy… me dice: [WSS] 
“Vamos a cambiarle esto aquí, Benjie, porque esto está… esto 
es muy revelador aquí”. Ya el tema nada más…
 Y este tema de hoy “ESTAD PREPARADOS PARA LA 
VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE”. Y uno dirá: “Pero ¿cómo va 
un tema así, si ya lo teníamos en medio nuestro?”.
 En ese momento, miren cómo Dios guio. Y usted escucha 
ese mensaje, y exactamente eso es lo que dice: Estad 
preparados para que cuando eso se esté cumpliendo no se les 
por alto.
 Cómo Dios iba inspirando a… a uno, a hacer esos temas, 
en los cuales iba a estar hablando de esa persona que iba Dios 
a levantar en medio del pueblo, que había estado en medio del 
pueblo, se había criado en medio del pueblo; porque es uno de 
vuestros hermanos. No podía ser un extraño; tenía que ser uno 
de la Familia, un miembro de la Familia.
 Por eso cuando decían de Jesús… ¡Ahora todo el mundo 
cree en Jesús!, pero cuando estaban allí: “Pero si este ¿no es 
el hijo de José y María?”7, ¿ve?, no sabían el misterio que había 

7 Mt. 13:55, Mr. 6:3, Lc. 4:22, Jn. 6:42
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purificados; y automáticamente, al estar ya preparados, 
purificados, entonces nos da derecho a entrar por la Puerta a la 
Dispensación del Reino.
 No así con los 144.000, ni con las fatuas. Y ahora es que 
entendemos el por qué: porque la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia se cerró. Por lo tanto, tienen que ser purificados 
entonces en la gran tribulación; pero no se van a perder.
 Miren, la promesa que dijo Pablo allí en Tesalonicenses, 
que dijo: “Consolaos con estas palabras”6. Cuando una persona 
parte, hay consuelo, porque sabemos que va a resucitar si es un 
creyente en el Señor.
 Pero miren el consuelo, también, para los que van a pasar 
por la gran tribulación; de los escogidos que saben que sus 
familiares o alguien, hermano o alguien, va a pasar por la gran 
tribulación: el consuelo es que los vamos a ver en la eternidad.
 Vean cómo las Escrituras se cumplen pero engrandecidas.
 Acá el consuelo para los que parten, que sabemos que 
se van con esa fe que obtuvieron mientras estaban vivos, de 
que ya sea que vivamos o que muramos vamos a obtener ese 
cuerpo glorificado, pues tenemos el consuelo que los vamos a 
ver en la primera resurrección. A los demás, ya el consuelo será 
que los veremos en la eternidad.
 Y este tiempo que Dios nos dio por medio de ese Mensaje 
que nos trajo ese Arcángel, esas Buenas Nuevas, miren, ahora 
estamos disfrutándolo en una nueva dispensación ya abierta.
 Y recordaba yo el tema cuando le coloqué ese tema que 
vamos a ver hoy…; porque de un tiempo hacia acá (yo debo 
tenerlo anotado allí), que él me decía: [WSS] “Prepárame los 
temas, y ponme ahí las Escrituras y ponme…”. Porque antes 
era el hermano Miguel. Primero él, después el hermano Miguel 

6 1 Tesalonicenses 4:18
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 Pero así como se extendió la misericordia de Dios un 
poco más de tiempo, por siete días, en el tiempo de Noé, 
luego que ya todo estaba listo: se extiende la misericordia 
de Dios un poquito más de tiempo.
 Luego de las siete edades de la Iglesia, miren, todo el 
mundo pensó que ya ahí todo terminaba, pero…
 [JBP] O sea, vean, [WMB] “la Edad de Laodicea (dice el 
hermano Branham que) termina en el 1977”8; y todos pensaban 
en ese tiempo (todos los ministros y hermanos), que en ese 
tiempo era que todo iba a ocurrir. Pero vean, dice:
 [WSS] … pero se ha extendido un poquito más de 
tiempo, unos años más. Y ahora, ese lapso de tiempo 
corresponde a la Edad de la Piedra Angular, que es el 
tiempo más glorioso de todos los tiempos.
 Así como Noé estaba recogiendo todos los animalitos 
y aves, y a su familia dentro del arca: Dios está llamando y 
juntando Sus escogidos dentro del Arca, que es Cristo, y los 
está colocando dentro de Su Iglesia, que es el lugar donde 
nacen los hijos e hijas de Dios en su nuevo nacimiento.

[JBP] Pero tiene que ser esto en la Dispensación de la Gracia. 
O sea que potencialmente estábamos en la Edad de la Piedra 
Angular; pero en ese entrelace dispensacional estábamos 
todavía corriendo dentro de la Dispensación de la Gracia, para 
poder —esos escogidos de Dios— entrar, obtener ese nuevo 
nacimiento y entrar a formar parte de Su Iglesia; para que cuando 
Él completara Su Iglesia, y entonces Él hiciera el llamado a subir 
a una edad más arriba (esos que están en ese tiempo, en ese 
lapso de tiempo de unos años más de misericordia, en el cual 
Dios estaba llamando los últimos escogidos), vean, para cuando 
se hiciera ese llamado a subir a la Edad de la Piedra Angular, 

8  Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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a una nueva dispensación, a la Dispensación del Reino, ya 
habrían nacido de nuevo; porque para poder ver a ese que está 
en la Puerta se necesita tener el nuevo nacimiento.
 Ahora, para esos que están entrando y han entrado a esa 
nueva dispensación por esa Puerta, vean, para ellos es esa 
promesa de la transformación.
 Porque hay otro grupo, que son los 144.000, que entran a 
la Dispensación del Reino, pero no han nacido de nuevo; y por 
cuanto no han nacido de nuevo, ellos tendrán que dar sus vidas 
en la gran tribulación; lo mismo con las fatuas.
 Ahora, vamos a ir a esta parte en donde nuestro hermano 
William nos está hablando aquí de este tiempo que Dios dejó… 
Luego de la séptima etapa de la Iglesia bajo el ministerio del 
reverendo William Branham, hubo un lapso de tiempo en donde 
Dios estaba llamando a los que iban a formar parte de la Edad 
de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que ahí, cuando dice: “El 
Esposo viene”9, y en esa parábola que Él habla de que ve a 
alguien allí sin vestidura… Vamos a buscarlo un momentito 
aquí. Eso está en San Mateo, donde nos habla de la parábola 
de las bodas. San Mateo 22, verso 1 en adelante, dice:

 San Mateo 22:1
 1 Respondiendo Jesús, les volvió a hablar en parábolas, 
diciendo:
 2 El reino de los cielos es semejante a un rey que hizo 
fiesta de bodas a su hijo;
 3 y envió a sus siervos a llamar a los convidados a las 
bodas; mas estos no quisieron venir.

9  San Mateo 25:6
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estarían viviendo en ese tiempo en donde Dios cumpliría esa 
promesa.
 Porque él dijo: [WMB] “Será de una manera tan humilde, tan 
sencilla, que si no vigilamos, nos pasará por encima”5.
 Él como precursor hizo un buen trabajo, una buena 
plataforma.
 Pero miren ustedes cómo la misma - el mismo escenario que 
hubo en la Primera Venida es el mismo escenario que hay en Su 
Segunda Venida: un precursor, un Arcángel y un precursado.
 Y es el tiempo en donde más grande —para los hijos de 
Dios— se ha sentido la presencia de Dios. Porque para ellos 
no tuvieron, allí el pueblo hebreo, a ese Arcángel en carne; 
nosotros sí; ¡eso es una bendición grandísima!
 Allí solamente María (vean, representa a la Iglesia), a ella. 
Y miren, nosotros tuvimos la bendición y el privilegio de tenerlo 
en esa brecha que se abrió.
 Porque él mismo, en el mensaje “UNA BRECHA DE VEINTE 
AÑOS” (el mismo tema, miren: “UNA BRECHA”), ahí él estaba 
mostrando dónde el pueblo estaba en ese tiempo, en donde se 
había hecho el llamado ya para tomar el Libro. Pero algo tenía 
que estar ocurriendo, porque Juan decía: “Pero no aparece 
nadie”, y Juan empieza a llorar. Si no aparecía nadie, se echaba 
a perder todo. Y no aparecía nadie.
 Pero estaba eso allí siendo mostrado de que algo en la Tierra 
estaba pasando; y era que todavía faltaban los pertenecientes a 
la Edad de la Piedra Angular, a la Dispensación del Reino, que 
tenían que entrar por la Puerta de la Dispensación de la Gracia; 
porque saben que si no entrábamos por la Dispensación de la 
Gracia: teníamos que pasar por la tribulación.
 Pero al entrar por esa Puerta, que es Cristo, fuimos 

5 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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 Y todo el mundo esperaba en ese tiempo que fuera. No se 
había abierto el misterio de todas esas edades que iban a venir. 
Apenas él estaba en el primer escalón; faltaban todavía varios: 
siete (con el de él: siete).
 Y vean, esperaron por esa promesa; pero la promesa para 
ellos entonces fue la de la resurrección. Vean, recibieron la 
mitad de esa promesa.
 Digo “recibieron” porque ya para ellos: potencialmente están 
resucitados.
 Luego así de edad en edad, hasta la séptima edad; donde 
estaba tan cerquita, que el hermano Branham decía3: [WMB] 
“Casi me extiendo para agarrarlo”. Tanto fue así que él fue a 
Egipto, para ir a Israel; no llegó a pisar allá a Israel. Y el Ángel 
le dijo: [WMB] “No es tu tiempo; no es el tiempo, ni eres tú 
tampoco. Regrésate”4.
 Ahora, vean que él tenía ese sentir (como todo mensajero) 
para echar mano y esa bendición agarrarla para su grupo; pero 
ahí Dios le mostró que eso tiene que ser conforme a Apocalipsis 
11. No podía ser conforme a Elías en su cuarta manifestación.
 Y miren, él entonces ahí…, dice: [WMB] “Bueno, ya ahí hay 
que estar mirando lo que Dios va a cumplir, porque será de una 
manera tan sencilla…”. Y ahí empieza a traer todo ese cuadro 
de lo que Dios le fue abriendo.
 Porque él, como un hombre de fe, pues (una persona, un 
escogido de fe) lo que hace es tratar de agarrarla; pero entonces 
él al ver que no era él, entonces deja un Mensaje —que Dios 
le dio a través de él— de precursor, para esas personas que 

3 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
4 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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 4 Volvió a enviar otros siervos, diciendo: Decid a los 
convidados: He aquí, he preparado mi comida; mis toros 
y animales engordados han sido muertos, y todo está 
dispuesto; venid a las bodas.
 5 Mas ellos, sin hacer caso, se fueron, uno a su 
labranza, y otro a sus negocios;
 6 y otros, tomando a los siervos, los afrentaron y los 
mataron.
 7 Al oírlo el rey, se enojó; y enviando sus ejércitos, 
destruyó a aquellos homicidas, y quemó su ciudad.
 8 Entonces dijo a sus siervos: Las bodas a la verdad 
están preparadas; mas los que fueron convidados no eran 
dignos.
 9 Id, pues, a las salidas de los caminos, y llamad a las 
bodas a cuantos halléis.
 10 Y saliendo los siervos por los caminos, juntaron a 
todos los que hallaron, juntamente malos y buenos; y las 
bodas fueron llenas de convidados.

[Dr. José B. Pérez] Vean, aquí está también donde nos habla 
lo que ocurrió allí en el capítulo 13, donde nos habla de esa 
red que recoge toda clases de peces. Y vamos a leerlo un 
momentito aquí también.
 Eso está en San Mateo, capítulo 13… en el verso 36 en 
adelante nos habla de los Ángeles Segadores, y en el verso 47 
ya ahí nos habla de la red. En el 36 del capítulo 13, nos habla 
de esos Ángeles Segadores; pero vean, en el 47 del capítulo 13 
de San Mateo, dice:

 San Mateo 13:47
 47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces;
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 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.

[JBP] ¿Ve?, porque en la red, ahí se recoge toda clase de peces.
 O sea, cuando se lleva el Evangelio, ahí unos siguen por…

[Dr. José B. Pérez] Por ejemplo, en el tiempo de Jesús, vean, 
allí lo seguían muchos por la comida, porque Él los alimentaba; 
pero cuando empezó a hablarles duro la Palabra: “El que no 
coma Mi Carne, ni beba Mi Sangre, no tiene Vida permaneciente 
en sí”, entonces se fueron y lo dejaron - muchos lo dejaron.
 Y cuando apretó un poquito más, donde habló de que…: 
“¿Qué si viereis al Hijo que está…?”. Vamos a leer esa partecita 
allí. Eso está en el Evangelio según San Juan, en el capítulo 6.
 Vean, en el capítulo 6, verso 53, ahí les empieza a hablar 
de que: “El que no comiere la Carne del Hijo del Hombre, y 
bebiere Su Sangre, no iba a tener Vida…”. Ese es el verso 53 
del capítulo 6.
 Y ya en el 60, ahí les aprieta un poquito más, y les dice:

 San Juan 6:60
 60 Al oírlas, muchos de sus discípulos dijeron: Dura es 
esta palabra; ¿quién la puede oír?
 61 Sabiendo Jesús en sí mismo que sus discípulos 
murmuraban de esto, les dijo: ¿Esto os ofende?
 62 ¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre subir 
adonde estaba primero?

[JBP] Ahora, vean, ya ahí les estaba dando una revelación un 
poquito más profunda; y ellos… Vean, ahí es que salió el dicho 
de Pedro: “¿Y a quién iremos? Si Tú tienes Palabras de vida 

Domingo, 17 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

La Gloria de Dios siendo vista
Dr. José Benjamín Pérez

Buenos días a todos, Dios les bendiga grandemente. Es un 
privilegio y una bendición poder estar en esta mañana acá, y 
agradecerle a Dios…
 Ya se nos está acabando el año, ya quedan dos semanas. 
Y el año se nos fue en la Edad celestial: en las nubes.
 Y es en la Edad de la Piedra Angular, donde nos encontramos, 
que vamos a recibir las promesas contenidas ahí, contenidas 
en nuestra dispensación; dispensación en la que están esas 
promesas para el pueblo que está ahí.
 Las promesas de las dispensaciones son recibidas por las 
personas que están en esa dispensación. Si no están en esa 
dispensación no las puede recibir.
 Y una de las promesas que el apóstol Pablo habló, 
refiriéndose a lo que Jesús mismo había dicho: “Yo le resucitaré 
en el Día Postrero”1. Y esa Escritura, vean cómo Pablo luego, 
cuando ya abre ese misterio un poco más, ya muestra que es 
a la Final Trompeta; ya muestra cómo es Aclamación, Voz de 
Arcángel, Trompeta de Dios, y todo ahí2.

1 San Juan 6:40, 6:44, 6:54
2 1 Tesalonicenses 4:16-17 (RVR 1909)
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eterna”10.
 Quizás no podían entender, comprender claramente, lo que 
Jesús les estaba hablando; pero ellos sabían que era el tiempo, 
ellos sabían que era el momento en donde Dios tenía que estar 
cumpliendo en medio de ellos la promesa de la Venida del 
Mesías; porque todo estaba apuntando a que ese era el tiempo, 
y estaba este hombre allí en medio de ellos.
 Aunque había nacido con un nacimiento oscuro, era raro, 
de los rumores, de seguro, que habían: “Un hijo ilegítimo o un 
hijo bastardo o un hijo…”, o sea, decían un montón de cosas 
de Jesús. Y conocían a José, su papá adoptivo (aunque allí le 
decían, de seguro, que era su papá). Ellos quizás no sabían ese 
secreto. “Pero es su padre…”. Por eso dice: “Su padre y su madre 
los conocemos, sus hermanos también”. Y los mencionaron, 
hay una parte donde mencionan: “Pero si sus hermanos son tal, 
tal, tal”. O sea que tenía más hermanos Jesús, y los mencionó 
allí, hay una Escritura que los menciona, los nombres: “Pero 
si, mira, este se llama… Su hermano se llama tal, tal, tal”. Y 
también dice, en esa Escritura dice: “Y sus hermanas están con 
nosotros”11, algo así dice.
 Ahora vean, ellos podían escuchar todo eso que hablaban 
de Jesús, que era Beelzebú, que era samaritano, amigo de 
publicanos, de rameras, todo lo peor que podían decir de Él; 
pero Pedro decía: “Pero ¿y a quién iremos? Si solamente Tú 
tienes Palabras de vida eterna; no hay más nadie. ¿Volver para 
dónde?, ¿para los fariseos y saduceos?, ¿volver para atrás otra 
vez?”.
 Cuando el escogido de Dios en lo profundo de su corazón 
siempre tiene ese sentir de seguir creciendo, creciendo, subiendo, 
subiendo; nunca estancarse ni… ni siquiera estancarse, ¡mucho 

10  San Juan 6:66-68
11  San Mateo 13:53-56, San Marcos 6:1-3
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menos para ir para atrás! El escogido siempre está mirando 
para el frente, hacia adelante; y si va a dar un paso, da un paso 
hacia al frente, no hacia atrás; y no se detiene nunca.
 Por eso Pedro allí no se detuvo por más que dijeron y lo 
dejaron solo, porque…
 Vean, Él no les rogó: “No se vayan, quédense conmigo; no 
se vayan”. No. Él lo que les dijo fue: “¡¿Quieren ustedes irse 
también?! Arranquen y váyanse, si quieren”. Pero ahí esa fe y 
esa percepción profética de Pedro allí, vean, dijo una pregunta, 
pero una pregunta positiva: “¿Y a quién iremos?”.
 ¿Ve? Ahí estaba identificando a Aquel en el cual Dios estaba 
cumpliendo esa promesa de la Venida del Mesías.
 —“¡Si Tú tienes Palabras de vida eterna, Jesús!, ¿cómo 
vas a decir que nos vayamos? No nos digas eso. Más bien nos 
agarramos más de Ti, y seguimos contigo, y seguiremos contigo 
hasta el final”.
 Vean, ellos querían llegar hasta el final, que hasta le dijeron 
y le preguntaron: “¿Restaurarás Tú el Reino…?”12. ¿Ve? Ellos 
iban a toda.
 Acá dicen: “Yo voy a toa”, un dicho, una forma de hablar 
acá: “Yo voy a toas contigo”. (O sea, yo voy a “todas”, pero se 
acorta). “Yo voy a todas contigo, mi Señor Jesús”.
 Vean, y ellos allí no titubearon, sino que más bien se 
agarraron más de esa promesa, de la Palabra, del Verbo hecho 
carne en la persona de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo en San Mateo, 
capítulo 13, donde nos detuvimos, verso 49, miren, dice:

12  Hechos 1:6-8
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 San Mateo 13:49
 49 Así será al fin del siglo: 
saldrán los ángeles, y apartarán a 
los malos de entre los justos,

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 50 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.

[JBP] “En el horno de fuego”, o sea, en la gran tribulación.

 51 Jesús les dijo: ¿Habéis entendido todas estas cosas? 
Ellos respondieron: Sí, Señor.
 52 Él les dijo: Por eso todo escriba docto en el reino de 
los cielos es semejante a un padre de familia, que saca de 
su tesoro cosas nuevas y cosas viejas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo acá donde 
nos detuvimos, en San Mateo, capítulo 22, verso 10, donde ahí 
nos mostró que:

 San Mateo 22:10
 10 … juntaron a todos los que hallaron, juntamente 
malos y buenos; y las bodas fueron llenas de convidados.
 11 Y entró el rey…

[JBP] ¿Cómo es que Él viene en Su Segunda Venida? Como 
Rey de reyes y Señor de señores.

 11 Y entró el rey para ver a los convidados, y vio allí a 
un hombre que no estaba vestido de boda.
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[JBP] No había entrado por la Puerta, que es Cristo en Su 
Primera Venida, y no había obtenido el nuevo nacimiento; pero 
estaba allí, estaba allí dentro.
 Ahora vean, van uniendo ya esa Escritura de San Mateo 13.

 12 Y le dijo: Amigo, ¿cómo entraste aquí, sin estar 
vestido de boda? Mas él enmudeció ([JBP] ¡Pues claro!, no 
podía decir nada).

 13 Entonces el rey dijo a los que servían…

[JBP] Ahora, hay una labor, la cual… Bueno, pero eso podemos 
hablarlo ya en otro tema que tenga que ver con esa labor de 
los ministros, la cual siempre he hablado que haya personas 
preparadas.
 Y cuando él me habló y me dice de ciertas personas, me 
mencionó algunos nombres; así como mencionó nombres de 
los cuales tenía que cuidarme, también me mencionó nombres 
de los cuales podía confiar, y que son personas que Dios va 
a estar usando también en esa Tercera Etapa en favor de ese 
ministerio y en favor de la Iglesia-Novia y en favor del mundo 
denominacional.
 Lo cual, vean por qué no se habló todo de cantazo, a 
principio, sino que se esperó: se empezó a hablar…; como él 
empezó su ministerio allá, y muchos se tiraron en contra de él, 
diciendo que él no era ese mensajero, sino que era el hermano 
Branham, y un montón de cosas más; pero ya eso, no vamos a 
entrar en eso.
 Siempre en un comienzo, bajo un nuevo ministerio, un 
nuevo mensajero, siempre pasa lo mismo; y más cuando ese 
Arcángel se hizo carne y estuvo en medio del pueblo, con lo 
cual Dios escondió entonces más ese misterio del cumplimiento 
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OBJETIVO, QUE ES GLORIA”, de hoy sábado 16 de diciembre 
de este año 2023.
 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, 
y a todos allá, y todos los que estarán escuchando y leyendo 
este tema de esta ocasión: “NUESTRO OBJETIVO, QUE ES 
GLORIA”.
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA —Introducción—”]:

 [WSS] De la séptima edad pasa la Palabra, Cristo, 
el Ángel del Pacto, el Verbo, pasa a la Edad de Piedra 
Angular. Y por consiguiente, la Espada (que es la Palabra, 
que ha estado en los mensajeros de edad en edad) pasa al 
que esté en la Edad de la Piedra Angular, elegido por Dios 
para Dios manifestarse, el Espíritu Santo manifestarse en 
esa edad, y hablarle al pueblo todo lo que Dios le diga 
que le hable. Eso será Cristo en Espíritu Santo hablando 
por medio de un instrumento humano en el Día Postrero, 
como lo hizo en cada edad por medio de cada mensajero 
correspondiente a cada edad.

[JBP] ¿Ven lo sencillo que es todo? Como Dios ha obrado en 
el pasado, así está obrando en este tiempo final, por medio de 
la manifestación del Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, por 
el instrumento ordenado por Dios y ungido por Dios para este 
tiempo final; para que así la Gloria de Dios esté manifestada 
en medio de Su Iglesia, y produzca la fe en los escogidos que 
están vivos para ser transformados, produzca la resurrección, la 
transformación y el rapto.
 “NUESTRO OBJETIVO, QUE ES GLORIA”. Ese ha sido 
nuestro tema para esta ocasión.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites poder enviar estas palabras 
bajo este tema: “NUESTRO OBJETIVO, QUE ES GLORIA”.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios. Y nos vemos mañana, Dios mediante, en la actividad de 
mañana domingo 17 de diciembre de este año 2023.
 Hoy hemos tenido, en esta pequeña plática: “NUESTRO 
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de la Venida del Señor como Rey de reyes y Señor de señores.
 Porque ya para el tiempo en donde se estaría llevando a 
cabo y se estaría cumpliendo y comenzaría ese ministerio a 
obrar en medio de Su Iglesia, ya parte del grupo —de esos que 
habían entrado ahí, que fueron recogidos por medio de esas 
Buenas Nuevas que él trajo—, parte del grupo no iban a creer. 
Iban a decir: “No, es que en él es que se cumple, porque él 
habló así, así, así, así, y tenemos diferentes mensajes que él lo 
ha hablado”.
 Dios escondiendo ese misterio, Dios escondiendo todo lo 
que ese Séptimo Sello, y todo lo que con Apocalipsis, capítulo 
10, y Apocalipsis, capítulo 19, se estaría cumpliendo cuando Él 
saliera del Trono de Intercesión; e iba a tomar el Libro, lo iba a 
abrir en el Cielo; y había hecho allí una Obra la cual, cuando le 
es dicho que tomara el Libro de Aquel que lo tenía, que estaba 
abierto: “Ve, y pídele el Librito (toda esa Obra…); y profetiza 
sobre muchos pueblos, naciones y lenguas”, que lo vemos allí 
luego en el Apocalipsis, capítulo 11; cuando se iba a cumplir 
todo eso, decían: “No, es que esto se estaba cumpliendo o se 
cumplió en nuestro hermano William Soto Santiago, y no vamos 
a recibir nada más”.
 Esos son los que están representados aquí, a los cuales 
se les hace esa pregunta, vean, en la forma de Palabra, de 
Mensaje. Y por cuanto en esa red (y aquí en esta parábola) hay 
buenos y malos (o sea, están representados así aquí en esta 
parábola), pues viene el Hijo del Hombre con Sus Ángeles y 
lleva a cabo esa labor de la separación, de la segregación.
 Ahora, cuando el hermano William nos habla en sus 
mensajes, y nos dice que él vino a traer esas Buenas Nuevas, y 
cuando él nos habla de que tiene que irse, y que mientras más 
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rápido las dé más rápido se va13; y que cuando vieran a ese 
profeta mensajero cumpliendo las profecías correspondientes al 
Séptimo Sello, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ahí 
lo verían de nuevo14…; porque es el Espíritu Santo hablando, el 
cual estaría obrando por medio de otro instrumento: un nuevo 
ministerio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir 
aquí:

 San Mateo 22:13
 13 Entonces el rey dijo a los que 
servían: Atadle de pies y manos, y 
echadle en las tinieblas de afuera; allí 
será el lloro y el crujir de dientes.

[JBP] Él dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y del capítulo 22, verso 13, señala 
una flecha hacia abajo, hacia la séptima 
edad; o sea, y a toda esa parte abajo.

 14 Porque muchos son llamados, y 
pocos escogidos.

[JBP] O sea, se hace todo ese llamado, pero pocos son los que 
van a ser transformados. Y ahí es donde son echados fuera, 

13 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311]
14 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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 [250] Estaba en el cumplimiento del deber. ¡Amén, 
amén, amén! En plena línea del deber. “¿Por qué clamas 
a Mí? ¡Habla, y sigue adelante!”. ¡Amén! “No clames. 
¡Habla!”. Ahora, él ya había dejado de llorar y gimotear. 
Debía tener suficiente edad para hablar. Eso es correcto. 
Él sabía que su don ungido de 
poder podía destruir a cualquier 
filisteo que se parara ante él. 
Amén.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

Y él escribe allí, nuestro hermano William escribe:
[WSS] «No clames. ¡Habla!, y sigue adelante en tu labor».
Y él escribe aquí: [WSS] «Aquí está tipificándose la 
adopción de un hijo de Dios».

[JBP] Ahora vean cómo en este tiempo final, lo que hemos 
estado leyendo aquí, de esa Gloria siendo manifestada en este 
tiempo final, como lo fue manifestada esa Gloria de Dios en 
el tabernáculo de Moisés y en el templo de Salomón, cómo él 
nos habla aquí que esa Gloria (en ese escrito que leímos), que 
esa Gloria postrera en el ser humano como templo, que es Su 
Iglesia: [WSS] «… como templo, será mayor que lo que 
fue, porque estarán adoptados». Ahí está la adopción de los 
hijos e hijas de Dios, por la Gloria de Dios.
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[JBP] Y usted tiene lo más grande, que es la fe, la mano 
poderosa de la fe; y la Espada, que es la Palabra.

 [247] Eso es correcto.

[JBP] Porque ¿de qué le vale que usted tenga la Espada (o sea, 
la Palabra, el Mensaje, que lo tenga allí en libros y en todo), 
pero no tenga la fe para moverlo, para activar esa Espada?

 [247] Él solo tomó lo que tenía y los golpeó. Eso es 
correcto.
 248 Cuando el enemigo lo cercó, dijeron: 
“Ahora lo tenemos dentro de las paredes, 
ahora sí lo tenemos. Lo tenemos en el interior 
con esta mujer. Ya tenemos la puerta cerrada, 
todo, por todos lados, y él no puede salir. 
Lo tenemos”. ([JBP] Eso es cuando estaba 
encerrado allí).
 249 Sansón no clamó: “Oh, Señor, ellos me 
tienen todo cercado con esta denominación”. 
¡Ja! “¿Ay, qué voy a hacer? Me he unido con 
ellos. ¿Qué voy a hacer?”. Él nunca hizo eso.
 250 Él solo caminó hacia afuera, derribó la 
puerta, se la puso sobre sus hombros y salió 
con ella. ¡Amén! Él estaba ungido para el 
trabajo. Él era llamado por Dios. A él no lo 
cercaron dentro. ¡No, de ninguna manera! Él 
se llevó los portones con él. Él no oró sobre 
eso. Él no le preguntó a Dios si lo hacía o no.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «No oró». Dibuja una Estrella de 
David. Y escribe: [WSS] «Está correcto en la línea del deber».
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porque no creen; no creen la Obra que Dios está llevando a 
cabo y el cumplimiento de lo que Él prometió, en la forma en que 
Dios ya lo tiene predestinado desde antes de la fundación del 
mundo. Y como no se cumple en la manera que ellos desean 
que se cumpla, pues, entonces no lo creen.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo acá en el mensaje 
que estamos leyendo: “ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO 
MÁS IMPORTANTE DEL PROGRAMA DIVINO”; vamos a ver 
dónde fue que nos detuvimos; si no, leemos otra vez el párrafo, 
un poquito antes, dice… ahí mismo nos quedamos:

 [WSS] Por eso es que aunque el llamado a tomar el 
Libro de la diestra del que está sentado en el Trono se 
detuvo un lapso de tiempo en el Cielo, y Juan lloraba 
mucho porque no había ninguno digno de tomar ese Libro; 
es porque todavía estaban siendo llamados y juntados los 
últimos escogidos de Dios.
 ¿Habrá salido ese llamado en el Cielo ya, para que 
alguien se presente, desde que partió nuestro hermano 
Branham… o desde un poco más acá…?
 Y por causa del llamado y recogimiento de los 
escogidos en este Día Postrero, en la Edad de la Piedra 
Angular, por eso todavía Cristo no se ha levantado del 
Trono del Padre y ha tomado el Título de Propiedad.
 Recuerden que si hubo un lapso de tiempo allá, de 
espera, siendo ya el tiempo para tomar ese Libro, es 
porque acá algo estaría pasando, que ocasionaría que se 
alargara más el tiempo, Dios extendiera un poco más de 
tiempo Su gracia y Su paciencia hacia nosotros, hasta que 
completásemos nuestra labor y estuvieran todos dentro del 
Cuerpo Místico de Cristo en la Edad de la Piedra Angular.
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[JBP] Ahora, vean que mientras se hizo ese llamado, cuando se 
hizo ese llamado, todo ese lapso de tiempo en que no aparecía 
alguien digno, vea, era ese tiempo en donde ese Arcángel 
estaba en medio de Su Iglesia dándole las Buenas Nuevas y 
recogiendo.
 Pero recuerden que al final entonces es que aparece el 
cumplimiento de lo que él habló y trajo en su Mensaje, de esas 
Buenas Nuevas, en donde los ministerios de Moisés y Elías 
estarían en medio de Su Iglesia haciendo esa separación, esa 
segregación.
 Y vean, no todos los que fueron llamados, juntados por ese 
Ángel, no todos verían. Incluso hasta hay personas que él les 
dijo, y a mí también me lo confirmó (de esas personas), me dijo: 
[WSS] “Mira, este, este, esta, no van a creerlo, no van a verlo”. 
Y a ciertas personas también les dijo: [WSS] “Tienes que orar 
mucho, para ver si Dios te permite ver la Tercera Etapa; porque 
tú no la vas a ver”.
 Y esas son palabras que, si esa persona hubiese tomado 
eso, y se hubiese puesto a hacer lo que él le dijo, en vez de 
ponerse a atacar y a criticar y a hacer cosas que no debía; y aun 
llevando gente y personas, y envenenado personas para que no 
crean, sacándole cosas y faltas y todo eso, al instrumento; más 
bien debía haberse puesto a orar; y cuando le preguntaran:
 —“Pero tú que estabas ahí, ¿por qué…? ¡¿Qué hacemos?!”.
 —“Miren, él lo que mandó fue a orar. A mí me mandó a orar, 
y yo lo que voy a hacer es orar; y a ti lo que te digo es: ponte a 
orar. No lo vemos… Yo no creo eso por algo, pero él me mandó a 
orar, así que…, pues no vaya a ser que esto sea, y nos hallamos 
combatiendo el Programa Divino. Por algo él me dijo que yo no 
iba a ver la Tercera Etapa, y que me pusiera a orar a ver si Dios 
me permite ver la Tercera Etapa”.
 ¿Ve? Esa era la mejor posición: ¡Haberle hecho caso al 
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[JBP] Sigue diciendo:

 [245] Cómo el…
 246 Pues, un solo golpe con esa cosa, cuando pegara 
en uno de aquellos cascos de bronce de pulgada y media 
de grueso, eso hubiera roto aquel hueso en millones de 
pedazos. Y él golpeó a mil de ellos, y los mató, y aún lo 
mantenía en sus manos ([JBP] o sea, la quijada).
 247 No hizo ninguna pregunta. Él no clamó. Él habló. 
Él los derrotó.

[JBP] Ahora, miren lo hermoso que aquí nuestro hermano 
Branham habla, y nuestro hermano William allí, de lo que 
escribe. Vean, no importa las circunstancias, no importa las 
cosas que usted pueda enfrentar, ¡hable y active esa fe!
 Y vean que para activar esa fe es porque la fe ya está en 
usted.
 No hay duda. Cuando la duda llega, ya hace rato la fe 
ha llegado a usted. Así que active esa fe, no importando las 
circunstancias.
 Sigue diciendo:

 [247] ¡Oh, hermano! “Tomar a los filisteos, Señor, ¿podré 
yo tomar a los filisteos? Yo sé que tú me has enviado a 
hacerlo, Señor. Sí, Señor, yo sé que tú me enviaste para 
destruir a esta nación de los filisteos. Ahora, aquí hay 
mil de ellos alrededor mío, y yo no tengo nada. Señor, 
¿qué voy a hacer ahora?”. ¡Oh, hermano! Nada lo iba a 
molestar. Él estaba ungido para el trabajo. No hay nada 
que le pueda dañar a usted, no, ni una sola cosa. ¡Aleluya! 
Él solo tomó lo que tenía y los golpeó.



Nuestro objetivo, que es Gloria152

nación de los filisteos. Ordenado, nacido en 
la Tierra, ungido por Dios, para destruir a 
los filisteos ([JBP] escribe): [WSS] «Sansón». 
Y un día ellos lo capturaron afuera en el 
campo sin su espada, sin lanza. Y mil de 
aquellos filisteos armados llegaron de una 
sola vez a donde él estaba. ¿Acaso se tiró 

él al suelo y dijo: “Oh, Señor, estoy esperando por una 
visión. Oh, Señor, ¿qué debo hacer? Dirígeme ahora hacia 
lo que debo hacer”? Él sabía que tenía una necesidad. 
Solo encontró una vieja quijada de mula, y con eso venció 
a mil filisteos ¡Amén!
 245 Él nunca clamó a Dios. Él usó su don ungido. Él 
sabía que había sido enviado para el trabajo. Él sabía 
que había nacido para eso. Él sabía que estaba ungido 
con un don, y venció a mil filisteos. Él no clamó a Dios. 
Dios lo ordenó a él y vindicó que así era, por medio de 
otras cosas que él había hecho. Y él era un siervo de Dios 
vindicado y ungido, para destruir a los filisteos, y lo hizo. 
No importaban cuáles eran las circunstancias, él lo hizo. 
Él nunca preguntó nada. Ese era su trabajo. Dios estaba 
obrando a través de él; él tomó aquel hueso de mula y 
empezó a golpear a los filisteos.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Sansón / habló y activó / no 
importa sus circunstancias».
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mensajero!
 Pero ya había una Palabra hablada, y vean, esa Palabra 
se ha cumplido. Muchos no han visto la forma tan sencilla en 
que Dios está cumpliendo en este tiempo final todo lo que Él 
prometió.
 Y él decía, el hermano Branham decía: [WMB] “Será de una 
manera tan humilde. Nadie pensaría de que una cosa como esta 
se iba a revelar así”15, refiriéndose al Séptimo Sello, la Venida 
del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, en el mensaje “LA OBRA 
MAESTRA”16, lo cual, allí nos habla… este mensaje es muy 
glorioso. Y en la página 43 de este mensaje nos dice… Este fue 
predicado el 5 de julio de 1964, dice:

 197 La Semilla cayó en tierra en Nicea. Aquella fue 
la Semilla original. Y Ella ha pasado a través del 
proceso de estas denominaciones, que solo vienen 
a existencia una vez. Pero la Novia regresa otra 
vez en los últimos días: “Yo restauraré”. ¿Ven? 
La Obra Maestra es presentada. Esa es la razón 
por la que Ella apareció para revisión la segunda 
vez. Ella fue revisada la primera vez, luego fue 
revisada la segunda vez. Y la segunda vez Ella fue 
perfectamente igual a lo que fue la primera vez. 
¡Oh, Dios, ten misericordia! ¡Rápido, rápido, 
rápido! ¡Vida, entra al Grano rápidamente! ¿Ven?
 198 Ninguna de las otras apareció más. Ellas 
salieron para nunca regresar ([JBP] y él escribe 
ahí): [WSS] «la Novia apareció dos veces»; pero 

15 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
16 64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 197-202
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la Novia regresó, porque Ella es Alfa y 
Omega. Dios, el Gran Escultor, se ha hecho 
una Obra Maestra, porque Ella es un pedazo 
de Su primera Obra Maestra. Según hizo 
en el Jardín del Edén, que tomó un pedazo 
e hizo otro pedazo, y aquella 
fue engañada y cayó; ahora 
Él ha estado todo este tiempo 
construyéndola otra vez. Y Él 
produjo esta Obra Maestra 
y fue herida para poder, esa 
parte que fue herida, para 

producir la Obra Maestra otra vez.
 199 Así que la Obra Maestra y el Hijo de 
Dios—la Obra Maestra y la Novia… Y Ella 
es un pedazo de Él, la cual tiene que ser 
el cumplimiento de la Palabra. La Palabra 
ha sido cumplida y estamos listos para la 
Venida del Señor.

[JBP] Ahí, en donde él dice: “ahora Él ha estado todo este tiempo 
construyéndola otra vez”, escribe: [WSS] «la construcción de 
la Novia».
 Y aquí: “estamos listos para la Venida del Señor”, escribe: 
[WSS] «La Venida del Señor».
 Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la Piedra Angular ahí.

 200 ¡Oh, Iglesia del Dios Viviente, inclinen sus corazones 
y ustedes mismos ante Dios! Estas cosas son verdaderas. 
Yo sé que ello—ello suena como si fuera que una cosa 
grande habría de ser difundida por las naciones; nunca 
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para este trabajo, y tengo una necesidad. Detente y no 
dejes de brillar… Y, luna, tú quédate suspendida donde 
estás”, hasta que él peleó toda la batalla y venció la cosa 
completa. Y el sol le obedeció.
 243 No hubo clamores. Él le habló al sol, dijo: “Estate 
quieto, ¡sol, mantente ahí! Y tú, luna, quédate donde 
estás”. Él no clamó: “Señor, ¿qué puedo hacer ahora? 
Dame un poco más de luz solar”. Él tenía necesidad de 
luz solar, por tanto él lo ordenó, y el sol le obedeció. ¡Oh, 
hermano! Él ordenó al sol que se parara.

[JBP] Y miren lo que él escribe allí: [WSS] «Josué paró el sol 
/ Para la gran batalla para obtener la Gran Victoria en el 
Amor Divino es igual».

[JBP] O sea que, así como pasó allí está sucediendo en este 
tiempo final; y se llegará a obtener la Gran Victoria en el Amor 
Divino.
 Y también allí escribe: [WSS] «Josué, el Espíritu Santo».
 Y dibuja una Piedra Angular y la parte de abajo de la séptima 
edad, nada más; y le hace destellos del sol.
 Porque es donde el Sol está detenido.

[JBP] Y miren, ahora él habla de Sansón, y miren lo que dice el 
hermano Branham aquí [“¿POR QUÉ CLAMAS? ¡HABLA!”]:

 244 Sansón, ungido, criado, ordenado por Dios, le fue 
dado un don de poder, fue ordenado a que destruyera la 
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más tiempo para [cumplir] el trabajo para el cual había 
sido ungido y comisionado. Josué, un hombre, él estaba 
ungido. Dios le dijo: “Así como fui con Moisés, así estaré 
contigo”. Amén. “Esa tierra Yo se las daré a ellos. Y 
quiero que tú vayas allá y elimines a los amalecitas, y a 
todos los demás, a los filisteos, y a los ferezeos, y a todos 
los demás, liquídalos. Yo estoy contigo. Ningún hombre 

se parará frente a ti por el resto 
de los días de tu vida. Ningún 
hombre podrá molestarte ([JBP] 
¿ve?). Entra allá” ([JBP] y ahí él 
escribe): [WSS] «Apoc. 17:14, 
19:11-21».
 Y Josué sacó aquella espada 
([JBP] recuerde, la Espada es la 
Palabra) y dijo: “¡Síganme!”.

 242 Y él llegó allá, y ahí estaba peleando. Y ¿qué 
sucedió? Él derrotó al enemigo 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «A 
la bestia». Había un puñadito 
aquí y un puñadito allá. Cuando llegaba la noche, todos 
ellos se reunían y se reforzaban, y venían como una 
sola fuerza contra él. Y el sol se estaba poniendo. Él 
necesitaba más luz. Y el sol se estaba poniendo. Él no 
cayó de rodillas y dijo: “Señor Dios, ¿qué debo hacer? 
¿Qué debo hacer?”. ¡Él habló! Él tuvo una necesidad. Y 
dijo: “¡Sol, detente!”. Y no 
clamó a nada. Él ordenó: 
“¡Sol, detente! ([JBP] Él 
escribe allí): [WSS] «El Sol 
en el oeste fue parado». Yo 
tengo necesidad de esto. Yo soy el siervo del Señor, ungido 
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fue así. Él no cambia Su forma de hacer las cosas.
 201 Solo sé agradecida, Iglesia, sé agradecida por estar 
donde estás hoy, si estás en Cristo. Porque tú ves… Y 
cuando eso… Recuerden, toda aquella Vida será recogida 

justamente dentro del Grano 
([JBP] y dibuja así una Piedra Angular 
y la flecha hacia la Piedra Angular) 
para la resurrección, pero el tallo 
tiene que ser quemado. El resto…

[JBP] Y dibuja las edades abajo, y ahí la flecha hacia las edades.

 [201] … pero el tallo tiene que ser quemado. El resto, el 
forro y todo lo demás, tiene que ser destruido, y lo será 
([JBP] ahí él escribe): [WSS] «la Vida recogida en el Grano 
para la Resurrección». No 
confíen en sus denominaciones. 
Quédense en la Palabra, con 
la Vida, con Dios y Su Obra 
Maestra.
 202 Entonces, ¿qué será en el 
Milenio? Cristo y Su Novia de 
regreso al Huerto en el Milenio. 
Amén.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, dice [(RM) “ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO MÁS 
IMPORTANTE DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Es un tiempo muy glorioso el que nos ha tocado 
a nosotros: tiempo de recogimiento de los escogidos de 
Dios del tiempo final.
 [JBP] Ahora, vean… Sigue diciendo:
 [WSS] Y ahora, cuando termine ese lapso de tiempo 
([JBP] vean, iba a terminar ese lapso de tiempo), que será 
cuando se complete el número de los escogidos, entonces 
Cristo habrá hecho intercesión hasta por el último de Sus 
escogidos, de Su Cuerpo Místico de creyentes, y entonces 
se levantará y tomará el Título, ya será como León de la 
tribu de Judá…
 [JBP] Mientras tanto no se podía haber levantado, porque 
estaba como Cordero, y estaba haciendo intercesión hasta 
por el último escogido; por lo cual, todavía se estaba dando la 
oportunidad para que las personas recibieran al Señor como su 
Salvador. Y ahí entraban todos. Aun personas que se bautizaban 
y todo eso, vean, de esos y de entre todos ellos, no todos los 
que practicaban y hacían esas cosas eran parte de la Novia.
 [WSS] … ya será como León de la tribu de Judá; y 
entonces reclamará todo lo que Él ha redimido con Su 
Sangre preciosa, y entonces comenzará una nueva etapa 
para la Iglesia de Jesucristo…
 [JBP] ¿Cuándo comenzará una nueva etapa? Cuando se 
completó el número de los escogidos, se dejaron de hacer los 
bautismos y Santa Cena y todo eso: se cierra esa etapa, esa 
dispensación, y “se comienza (dice allí)…”:
 [WSS] … una nueva etapa para la Iglesia de Jesucristo, 
y una nueva etapa para Cristo en un nuevo ministerio: 
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[JBP] Ahí encima, entre 
medio, también escribe 
unas Escrituras:
[WSS] «Apoc. 6:7-8, 17:8-17, 19:19-21».

 [239] “¡Háblale al pueblo! ¿No lo he probado? ¿No me 
he fotografiado entre ustedes, y demás cosas, y he hecho 

todo lo que se puede hacer, para probar 
que Yo estoy con ustedes? ¿No es cierto 
que las revistas solo unas semanas atrás 
publicaron el artículo, cuando tú dijiste 
aquí en el púlpito lo que sucedería aquí 
afuera, con tres meses de anticipación, 
y allí sucedió y fue vindicado? Aun la 
ciencia sabe acerca de eso ([JBP] está 
hablando del retrato de la nube). Y todo lo 
que Yo he hecho, y tú sigues esperando. 
Háblale al pueblo y prosigan adelante 
hacia la meta”. Amén.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «El retrato de los 7 ángeles…». 
Que son ocho, contando…, el hermano Branham está contando 
los ángeles; y él es: 8; o sea que había ocho allí; pero él escribe 
aquí: [WSS] «El retrato de los 7 ángeles…».

 240 ¿No le dijo Natán a David…? Natán el profeta, en 
una ocasión sentado, mirando a David, el rey ungido, él 
dijo: “Haz todo lo que está en tu corazón, porque Dios 
está contigo”. Le dijo a David: “Haz todo lo que está en 
tu corazón. Dios está contigo”.
 241 Josué estaba ungido para tomar la tierra para 
Dios y para Su pueblo. El día era corto. Él necesitaba 
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[WSS] «La Gloria postrera en el ser humano como templo 
y en la Iglesia como Templo, será mayor que lo que fue, 
porque estarán adoptados».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en un mensaje él escribe algo muy 
importante allí. Miren, en el mensaje “¿POR QUÉ CLAMAS? 
¡HABLA!”2, nos dice en la página 37 abajo, pasando a la 38; 
dice:

 239 Háblale al pueblo 
y sigue adelante ([JBP] 
y eso escribe al lado él): 
[WSS] «Háblale al 

pueblo, y sigue adelante». Amén. Tenemos un objetivo, 
que es: Gloria. Movámonos hacia ella. Estamos camino 
hacia la tierra prometida. “Todo es posible para aquellos 
que creen”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular a la 
derecha y las edades.

 [239] “¡Háblale al pueblo!”.

2  63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 239-250 - [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 264, párr. 239]
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como León de la tribu de Judá.

[JBP] Si es un nuevo ministerio, pues es un nuevo instrumento, 
pues ya no es como Cordero, lo cual ha estado de edad en edad 
hasta el tiempo de nuestro hermano William Soto Santiago: 
como Cordero de Dios. Pero para este tiempo final Dios está 
cumpliendo esa Obra como León, bajo un nuevo ministerio y un 
nuevo instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en el libro de Las 
Edades en la página 178, en este, en el rojo (en este es el 181). 
Podemos leer un poquito antes; donde nos dice [PÁG. 178]:

 25. Aquí está mostrado claramente que la manifestación 
perfecta de Dios en el Hijo fue por medio del Espíritu 
morador, manifestándose en Palabra y en obras. Eso 
es exactamente lo que hemos estado enseñando todo el 
tiempo. Cuando la Novia regrese a ser una Novia de la 
Palabra, ella producirá las mismas obras que produjo 
Jesús. La Palabra es Dios. El Espíritu de Dios. Todos son 
UNO solo. Uno no puede obrar aparte del otro. Si uno 
verdaderamente tiene el Espíritu de Dios, tendrá también 
la Palabra de Dios. Así es como era con los profetas. Ellos 
tenían el Espíritu morador de Dios y la Palabra vino a 
ellos. Así es como era con Jesús. En Él estaba el Espíritu 
sin medida, y la Palabra le vino a Él. (“Jesús comenzó a 
hacer y a enseñar”. “Mi doctrina no es mía, sino de aquel 
que me envió”. Hechos 1:1 y Juan 7:16).
 26. Recuerde, Juan el Bautista era tanto el profeta como 
el mensajero de su día. Fue llenado del Espíritu Santo aun 
desde el vientre de su madre. Cuando él estaba bautizando 
en el Jordán, a él llegó la Palabra de Dios (Jesús).
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[JBP] Ahora, allí en ese párrafo anterior que leímos, él había 
escrito allí, había dibujado una Piedra Angular y las edades, y 
él escribe:
[WSS] «Cuando la Novia regrese a ser de la Palabra».

[JBP] Sigue diciendo:

 [26]. La Palabra siempre viene a los que en verdad 
son llenos del Espíritu ([JBP] vean, lo que hemos estado 
hablando). Esa es la evidencia de ser llenado del Espíritu 
Santo. Eso es lo que Jesús dijo que sería la evidencia. Él 
dijo:
 Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para 
que esté con vosotros para siempre:
 Al Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede 
recibir.

Juan 14:16-17a
 Ahora, sabemos lo que es verdad: “Tu palabra es 
verdad” (Juan 17:17b). También en Juan 8:43:
 ¿Por qué no reconocéis mi lenguaje? Porque no podéis 
oír mi palabra.
 27. ¿Se fijó usted en que Jesús dijo que el mundo no 
podía recibir el Espíritu Santo? Pues en este versículo 
que acabo de leer, Él dijo que tampoco podían recibir la 
Palabra. ¿Por qué? Porque el Espíritu y la Palabra son 
UNO…

[JBP] Ahora vean, lo que hablamos en estos días, de cuando 
Dios miró allí a Jesús, Él vio a ambos; cuando Dios vio a la 
manifestación de Cristo, del Ungido en Su Primera Venida, Él 
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SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 31 de diciembre de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Y es para cuando se complete la Iglesia…
 [JBP] Vean que todo y todas esas promesas corresponden 
para luego que se haya completado Su Iglesia, los escogidos 
de Dios, los pertenecientes al Lugar Santísimo, a la Edad de la 
Piedra Angular.
 [WSS] … (de edad en edad ha estado en medio de Su 
Iglesia ungiendo al mensajero de cada edad). Para el Día 
Postrero, en la Edad de Piedra Angular, que será la Edad 
del Lugar Santísimo de ese Templo espiritual, que es la 
Iglesia: se completará la Iglesia con las piedras vivas que 
formarán esa Edad de Piedra Angular.
 Y vendrá la Columna de Fuego como vino en aquellas 
ocasiones; y llenará de Su presencia, de Su Gloria, ese 
Templo espiritual en la Edad de Piedra Angular.
 Porque es ahí donde es colocada el Arca del Pacto, 
la Palabra, Cristo en el Día Postrero; el cual ha venido 
siendo traído de edad en edad por el mensajero y sus 
colaboradores, ministros; y de edad en edad ha pasado 
en los hombros de esos mensajeros y los ministros que 
están brazo a brazo con él, trabajando en la edad que les 
corresponde.

[Dr. José B. Pérez] En un escrito también él, de un estudio 
bíblico, miren, nos escribe allí:
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[Dr. José B. Pérez] En un escrito de un estudio bíblico, él escribe, 
dice: [WSS] «Al igual que sucedió cuando fue dedicado el 
tabernáculo por Moisés, y como sucedió cuando Salomón 
dedicó el templo, la Columna o Nube de Fuego entró, 
la Gloria de Dios: En Su Iglesia, que tendrá una Carpa 
Catedral».

[JBP] Vean dónde vuelve a repetirse lo que pasó en el 
tabernáculo de Moisés, en el templo de Salomón; y hoy se está 
cumpliendo en una Gran Carpa Catedral.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PALABRAS DE DEDICACIÓN AL SALÓN DE QUILICURA”]:

 [WSS] Va a estar la Gloria de Dios allí manifestada, y 
va a glorificar la Casa de Su gloria.
 Ese es el tiempo en que la Iglesia va a ser glorificada al 
ser glorificados los miembros de Su Iglesia, como Cristo 
fue glorificado, Él siendo el Templo humano de Dios. Y 
ahora el Templo humano de Cristo es Su Iglesia compuesta 
por los creyentes en Él.
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vio a ambos17.
 ¿Cómo Él verá y por medio de quién Él verá en este tiempo 
final? Tiene que ver a ese Espíritu, el cual el hermano Branham 
dijo que: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos 
llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la Persona de Jesucristo, cuando Él llegue a ser encarnado 
en la Persona de Jesucristo, entonces le coronaremos como 
‘Rey de reyes y Señor de señores’”18.
 Ahora, vean… Recuerden, todo es paralelo.
 Ahora, sigue diciendo [Las Edades]:

 [27]. … y si usted tiene el Espíritu Santo como lo 
tuvieron los profetas, la Palabra vendría a usted y usted la 
recibiría.

[JBP] Miren, ¡qué hermoso!

 [27]. … si usted tiene el Espíritu Santo como lo tuvieron 
los profetas…

[JBP] Vean, ¿por qué Él decía que es un pueblo especial, que 
es un pueblo con percepción profética? Porque es el mismo 
Espíritu Santo que tuvieron los profetas. ¿No dice allí?: “Los 
hijos de los profetas vieron y dijeron: ‘El espíritu de Elías reposó 
sobre Eliseo’”. Ellos identificaron ese nuevo ministerio allí en 
ese tiempo.

17 [Estudio “El espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en 
el segundo Adán”, 2022/sep/03 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 137-138 
(T1) / Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 
2023/dic/13 (miércoles): Citas, pág. 146, párr. 1299: 65-0418M “Ya 
salido el Sol”, párr. 242]
18 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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 Mas el Consolador, el Espíritu Santo, al cual el Padre 
enviará en mi nombre, Él os enseñará todas las cosas, y 
os recordará todas las cosas que os he dicho.

Juan 14:26
 Aquí de nuevo hallamos que la Palabra viene por razón 
del Espíritu de Dios. También dice en Juan 16:13:
 Pero cuando viniere aquel Espíritu de verdad (la 
Palabra), Él os guiará a toda verdad (Tu Palabra es 
Verdad); porque no hablará de sí mismo, sino que hablará 
(la Palabra) todo lo que oyere (Palabra de Dios), y os hará 
saber las cosas que han de venir (el Espíritu trayendo la 
Palabra de profecía).
 28. Quiero que se fije bien que Jesús no dijo que la 
evidencia de ser bautizado con el Espíritu Santo era hablar 
en lenguas o interpretando, o profetizando, o gritando, o 
bailando. Él dijo que la evidencia sería que usted estaría 
en la Verdad, usted estará en la Palabra de Dios para su 
edad. Evidencia tiene que ver con el recibir esa Palabra…

[JBP] ¿Ve? Esa es la evidencia: el recibir la Palabra.
 Más adelante hay algunas partes donde él dice: [WMB] “La 
evidencia de tener el Espíritu Santo es recibir al mensajero y el 
Mensaje de la edad que le ha tocado a usted vivir”.

 Si alguno a su parecer, es profeta, o espiritual, 
reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos 
del Señor.

1 Corintios 14:37
 29. ¿Ve usted eso? La prueba del Espíritu morador era 
de reconocer y seguir lo que el profeta de Dios daba para 
su edad a medida de que ponía a la Iglesia en orden. Pablo 
tenía que decir a aquellos que venían con otra revelación 
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construcción, y la Gloria del Señor vendrá.
 Será la presencia de Cristo glorificando Su Casa 
([JBP] vean, la presencia de Cristo, o sea, del Ungido), o sea, 
glorificando a los miembros de Su Iglesia ([JBP] ¿A través 
de quién? A través de Su manifestación final), pues estamos 
esperando la transformación nuestra para tener un cuerpo 
glorificado.
 Vamos a ser glorificados como Cristo fue glorificado. 
Y la Gloria de Dios estará en Su Iglesia para producir esa 
transformación y producir la resurrección de los muertos 
en Cristo.
 [JBP] ¿Qué es lo que va a producir la resurrección y la 
transformación? La Gloria de Dios, que estará en medio de Su 
Iglesia, nos dice allí. O sea que lo que estamos viendo hoy es 
la Gloria de Dios en medio de Su Iglesia, la cual va a producir la 
resurrección y la transformación.
 Ya es en términos presentes. No que “va a venir la Gloria 
de Dios”, sino que: la Gloria de Dios está siendo manifestada en 
medio de Su pueblo.
 [WSS] Y va también a surgir un templo, un auditorio, 
una Carpa Catedral gigante, en donde la Gloria de Dios va 
a estar también allí…
 [JBP] Vean, ya nos está hablando dónde estará la Gloria de 
Dios.
 [WSS] … en donde la Gloria de Dios va a estar 
también allí; la Columna de Fuego entrará, y la Gloria 
de Cristo estará manifestada allí también. Por lo cual 
estaremos trabajando en ese proyecto divino, en el cual 
todos seremos bienaventurados en hacer la parte que Dios 
nos permite llevar a cabo.
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 Vean cómo es que las Escrituras van cumpliéndose, y ya 
lo que se hablaba en términos futuros vienen a tener ya una 
historia.
 Cuando él dice allí: [WSS] “Cuando entre hasta el último 
escogido”, ya ahora se habla en un término que ya pasó: ya 
entró ese último escogido. Y ahora lo próximo era que la Gloria 
de Dios iba a ser manifestada; lo cual está siendo manifestada 
en medio de Su pueblo en una Gran Carpa Catedral. Vean qué 
sencillo es todo.
 Porque miren, la Gloria de Dios fue manifestada allá en el 
tiempo de Moisés, el cual él vio pasar la Gloria de Dios: vio a 
un hombre1; también pasó la Gloria de Dios en carne humana, 
vean, en Jesús; y en el tiempo…, desde el Día de Pentecostés 
para acá, ha estado pasando la Gloria de Dios en Espíritu 
Santo en medio de la Iglesia del Señor, el Espíritu Santo en esa 
trayectoria en medio de la Iglesia.
 Y para el Día Postrero, vean, así como fue manifestada 
la Gloria de Dios en carne humana en Jesús, en Su Primera 
Venida, la Gloria de Dios iba a estar siendo manifestada en Su 
Segunda Venida, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; 
vean, porque todo corre paralelo.
 Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“PALABRAS DE DEDICACIÓN AL SALÓN DE QUILICURA”]:

 [WSS] La Iglesia del Señor Jesucristo como Cuerpo 
Místico de creyentes está por completarse su construcción 
cuando entre hasta el último escogido a formar —en esa 
parte final de la Iglesia, en esa parte final del Templo, que 
es el Lugar Santísimo—, formar o ser colocado en el lugar 
que le corresponde; y entonces se habrá completado esa 

1  Éxodo 33:18-23
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(verso 36): “Qué, ¿ha salido de vosotros la Palabra de 
Dios?, ¿o a vosotros solos ha llegado?”. La evidencia de un 
creyente cristiano lleno del Espíritu, no es de producir la 
verdad (la Palabra), sino de recibir la verdad (la Palabra), 
de creerla y obedecerla.

[JBP] Y él escribe abajo: [WSS] «Recibir, creer y obedecer».

Vean, cómo él dice:

 [29]. La evidencia de un creyente cristiano lleno del 
Espíritu, no es de producir la verdad (la Palabra)…

[JBP] Tratan de producir revelaciones, interpretaciones privadas; 
y estudian y escuchan y leen para combatir y tratar de producir, 
no siendo ellos los mensajeros ni ser tampoco los instrumentos 
de Dios para el tiempo en que le ha tocado vivir; más bien no 
están llamados a hacer eso.
 Y en este tiempo ocurre lo mismo: están llamados no a 
tratar de producir la verdad; están llamados a recibir, creer y 
obedecerla; [WSS] «… y obedecer» ahí escribe nuestro 
hermano William; y las enumera:

 [29]. … [WSS] «1» recibir la verdad (la Palabra), de «2» 
creerla y «3» obedecerla.
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo ya nuestro hermano 
William, aquí para terminar; que ya, si seguimos, ya estaríamos 
empatando ya con la actividad de la tarde. Pero miren, ya 
para terminar aquí esta frasecita, esta oración, dice [(RM) 
“ADMINISTRANDO BIEN EL TIEMPO MÁS IMPORTANTE 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Y bajo esa nueva fase es que Cristo juzgará y 
traerá el juicio divino sobre el reino de los gentiles ([JBP] 
¿Una nueva qué? Una nueva fase), sobre el mundo entero, y 
traerá los juicios o plagas apocalípticas. ¿Cómo lo hará? 
Él tiene la forma para hacerlo.

[JBP] La única forma de Él hacerlo en… ¿cómo es, de edad 
en edad y de dispensación en dispensación? A través de Su 
instrumento, a través de un velo de carne, a través de ese nuevo 
ministerio como León de la tribu de Judá.
 Ha sido para mí un privilegio poder enviar estas palabras a 
todos los hermanos reunidos allá en Barquisimeto, estado Lara, 
Venezuela, con el misionero Miguel Bermúdez Marín, que está 
allí con todos los hermanos en la congregación allí del reverendo 
Naun León.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y hemos visto aquí, en lo que hemos leído; y podemos 
colocarle como tema: “LA NOVIA REGRESANDO A SER LA 
PALABRA”, o: “LA NOVIA… LA NOVIA DE LA PALABRA”, “LA 
NOVIA DE LA PALABRA”, o: “LA NOVIA REGRESANDO A SER 
LA PALABRA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y hasta la tarde; o sea, ya mismo; porque es a las 5:00 
de la tarde la actividad de hoy. Nuestro hermano Miguel nos 
pidió que fuera a esta hora, a las 5:00; así que está muy bien a 
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 O sea que con la Gloria de Dios, la presencia de Dios, en 
medio de Su Iglesia, es lo que va a producir y lo que va a traer 
esa resurrección y la transformación.
 Sigue diciendo [“PALABRAS DE DEDICACIÓN AL SALÓN 
DE QUILICURA”]:

 [WSS] La Escritura dice: “Y glorificaré…”. Vamos a 
verlo. Isaías, capítulo 60 o 63, por ahí (ahí lo vamos a 
conseguir ahora). Capítulo 60, verso 7 al final, dice:
 “… y glorificaré la casa de mi gloria”.
 Y Cristo va a glorificar Su Casa, la Casa de Su Gloria, 
que es Su Iglesia, Su Cuerpo Místico de creyentes.
 Siempre que se construye un templo o un tabernáculo 
para morada de Dios, para morada de Cristo, y Su pueblo 
venir para adorar a Dios y escuchar Su Palabra, es tipo y 
figura de la Iglesia del Señor Jesucristo y del Templo que 
está en el Cielo.
 La Iglesia del Señor Jesucristo como Cuerpo Místico 
de creyentes está por completarse su construcción cuando 
entre hasta el último escogido a formar —en esa parte 
final de la Iglesia, en esa parte final del Templo, que es 
el Lugar Santísimo—, formar o ser colocado en el lugar 
que le corresponde; y entonces se habrá completado esa 
construcción y la Gloria del Señor vendrá.

[JBP] ¿Cuándo es que va a venir la Gloria de Dios? Pues cuando 
se haya completado ese último, que viene a formar parte y es 
colocado en el lugar correspondiente; hasta que entre el último 
escogido.
 Ya el último escogido entró; por consiguiente, lo próximo 
es la Gloria de Dios ser manifestada; y eso es cuando el último 
escogido haya entrado; y ya entró.
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 8 Mía es la plata, y mío es el oro, dice Jehová de los 
ejércitos.
 9 La gloria postrera de esta casa será mayor que la 
primera, ha dicho Jehová de los ejércitos; y daré paz en 
este lugar, dice Jehová de los ejércitos.

[Dr. José B. Pérez] En unas palabras de dedicación allá en Chile 
a un auditorio, nos dice nuestro hermano William Soto Santiago:

PALABRAS DE DEDICACIÓN
AL SALÓN DE QUILICURA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de julio de 2009
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Cuando se complete la Iglesia, Cristo se levantará 
del Trono del Padre para habitar en Su Casa en toda Su 
plenitud; y la Gloria de Dios estará en la Casa de Dios, la 
Iglesia del Señor Jesucristo. Y esto es para el tiempo final 
en el cual nosotros estamos viviendo. Y eso es lo que traerá 
la transformación de los vivos en Cristo y la resurrección 
de los muertos en Cristo; y entonces esa Casa compuesta 
por los creyentes en Cristo estará glorificada.

[JBP] ¿Qué es lo que traerá la resurrección y la transformación? 
Cuando Él se levanta del Trono del Padre, toma el Título 
de Propiedad, lo abre en el Cielo, lo trae a la Tierra, se lo 
entrega a un hombre para que se lo coma; y él profetiza sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas —que fue lo que le fue 
encomendado—; y ahí es que está la Gloria de Dios siendo 
manifestada en medio de Su pueblo, para guiarlos y para darle 
esa Fe que la Novia necesita para ser transformada y raptada.
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esa hora; en la cual, el tema que tenemos para hoy, estaremos 
viendo “EL DÍA DE VICTORIA”. Y veremos así lo que Dios nos 
permita hablar en esa introducción a ese mensaje, lo que Dios 
nos permita dar en esa parte de la Enseñanza, bajo ese tema 
“DÍA DE VICTORIA”.
 Y ya hoy lo que hemos hablado aquí, han sido muchas 
cosas que Dios nos dio, las cuales son para esa Novia, la Novia-
Palabra.
 “LA NOVIA REGRESANDO A SER LA PALABRA”, o “LA 
NOVIA DE LA PALABRA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
siempre darme esta oportunidad de poder estar allí con y en 
medio de cada uno de ustedes en esta ocasión, para también 
tener este compañerismo alrededor de la Palabra de Dios y Su 
Programa para este tiempo final.
 Y así seguir siendo preparados para obtener pronto las 
promesas que Él tiene para cada uno de nosotros, los que han 
subido a la Edad de la Piedra Angular y la Dispensación del 
Reino: Obtener pronto la transformación de nuestros cuerpos, 
cuando la resurrección ocurra; y así, luego de 30 a 40 días, 
estar listos para ese rapto, para irnos a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA NOVIA DE LA PALABRA”�
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Sábado, 16 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos los 
ministros, hermanos y hermanas allá reunidos en San Felipe, 
estado Yaracuy, en la congregación que pastorea el reverendo 
Daniel Jurado, y todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 e internet.
 Es realmente un privilegio y una bendición grande poder 
dirigirme a cada uno de ustedes en esta ocasión, y compartir 
con ustedes estos momentos de compañerismo alrededor de la 
Palabra de Dios y Su Programa correspondiente a este tiempo 
final.
 Para lo cual leemos en Hageo, capítulo 2, verso 6, donde 
nos dice:

 Hageo 2:6
 6 Porque así dice Jehová de los ejércitos: De aquí a 
poco yo haré temblar los cielos y la tierra, el mar y la 
tierra seca;
 7 y haré temblar a todas las naciones, y vendrá el 
Deseado de todas las naciones; y llenaré de gloria esta 
casa, ha dicho Jehová de los ejércitos.
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368



TEMA

Nuestro objetivo,
que es Gloria

Sábado, 16 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #368138

[JBP] O sea que la Iglesia tenía que estar vigilando, porque… Y 
esto fue predicado en el 2008, en este mensaje: “HA NACIDO 
EL HIJO DE LA VIRGEN”. Vean, ¿y ahí qué fue lo que dijo? 
Que:

 [WSS] Vigilemos al Hijo de la Virgen, al Hijo de la 
Iglesia-Virgen, que aparecerá en el tiempo final.

[JBP] Y esta Palabra Él la ha cumplido, y Él ha estado 
presentándose, y ha estado diciendo: “¡Aquí estoy!”.
 Como en el mensaje “FIESTA DE LAS TROMPETAS”, 
página 43 al 47 por ahí, que nos habla que Él les dirá: [WMB] 
“Aquí estoy”14. Y también en el libro de Citas donde él dice, en el 
párrafo 519: [WMB] “El Mesías se presentará Él mismo”15.
 Y en este, vean, que leímos aquí, donde él dice: [WSS] «el 
mismo Mesías clama que Él es el Mesías».
 Bueno nos ponemos en pie y dejamos así, en este tema de 
hoy viernes 15 de diciembre de este año 2023, el tema: “DÍA DE 
VICTORIA”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

14  [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 55-56 (f), págs. 
65-66 (T2) / Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), pág. 45 (f), 
pág. 189 (T4) / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 49-50 
(f) (T1): 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 290] [Compilación, 
pág. 143]
15  [Citas, pág 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]

ESTUDIO BÍBLICO #368
VIERNES, 15 DE DICIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas, o el satélite Eutelsat 
8.
 Hoy viernes, 15 de diciembre de este año 2023, envío un 
saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez Marín allá 
en Barquisimeto, estado Lara, Venezuela, en la congregación 
que pastorea el reverendo Naun León, y todos los que se 
encuentran con él allá en esta ocasión, hermanos y hermanas; y 
también los que están a través de internet y los que escucharán 
luego esta actividad.
 Buscamos en Romanos, capítulo 5, verso 6, que es la 
Escritura que él nos leyó en este mensaje que estaremos viendo 
y escuchando en esta ocasión, lo cual fue titulado:

DÍA DE VICTORIA
Dr. William Soto Santiago

Martes, 10 de noviembre de 2015
Buenos Aires, Argentina

Escritura: Romanos 5:6-10
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[Dr. José B. Pérez] Nos dice:

 Romanos 5:6
 6 Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su 
tiempo murió por los impíos.
 7 Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con 
todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno.
 8 Mas Dios muestra su 
amor para con nosotros 
[WSS] «Amor», en que siendo aún pecadores, Cristo 
murió por nosotros.
 9 Pues mucho más, estando ya justificados en su 
sangre, por él seremos salvos de la ira.
 10 Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con 
Dios por la muerte de su Hijo, mucho 
más, estando reconciliados, seremos 
salvos por su vida.

DÍA DE VICTORIA

[JBP] Ahí, al lado de “estando reconciliados, seremos salvos por 
la vida”, ahí dibuja una Estrella de David.

EL MENSAJERO DEL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de enero de 2002
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, ¿quieren ver cómo Él toma el Cetro y lo 
coloca bajo Su manto? En el libro de Citas…, o vamos 
a ver, libro o mensaje…, el mensaje “Tratando de hacer 
servicio a Dios fuera de Su voluntad”, predicado por el 
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 [164] [Espacio en blanco en la cinta. –Ed] “… ahora, 
vengan, salgan y vean a un Hombre que me ha dicho las 
cosas que yo he hecho”.
 Mas sin embargo…

[JBP] Vean, ¿qué es lo que está haciendo Dios en este tiempo 
final? Mostrándole a Su Iglesia, a la Novia, dónde Ella está y 
dónde tiene que ir para recibir las bendiciones; y ese llamado de 
“sube acá”. Le está mostrando a Ella lo que Ella es.
 Por eso cuando dice: [WMB] “Cuando la Novia reconozca 
su posición (¡lo que Ella es!), entonces el rapto ocurrirá”13.
 Pero ¿quién le estará dando a conocer y quién le está 
mostrando a Ella quién es Ella? La misma presencia del Señor, 
la misma presencia del Yo soY.
 Ahora vean, sigue diciendo:

 [164] Mas sin embargo, los sacerdotes deseaban 
matarle; y así lo hicieron finalmente. ¿Ve?
 Mas ellos no pueden hoy matar Su Espíritu. Correcto. 
No, ellos no podrían matarlo. Ha venido para traernos a 
Él, de modo que estamos agradecidos.

[Dr. José B. Pérez] Y nuestro hermano William allí nos dice en 
este extracto que estamos leyendo, dice [“HA NACIDO EL 
HIJO DE LA VIRGEN”]:

 [WSS] Pero cuando comience a tratar con Israel como 
nación, ya entonces habrá completado Su Iglesia.
 Vigilemos al Hijo de la Virgen, al Hijo de la Iglesia-
Virgen, que aparecerá en el tiempo final.

13  [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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Yo sé que eso está prometido, pero permítame verlo”. Y 
cuando él vio, exclamó: “¡Eso es!”.
 La mujer dijo: “Yo he escuchado toda clase de 
teólogos, he hecho esto y aquello, y he leído la Biblia por 
mí misma… Y yo sé que nosotros somos… que hay un 

Mesías que ha de hacer todas estas cosas, 
usted ha de ser Su profeta”.

 Él respondió ([JBP] esa es la mujer samaritana; puso ese 
otro ejemplo): “Yo soy Él”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 164 Ella dijo: “Vengan a ver un Hombre. ¡Este es!”. 
Ella esperó hasta ver a aquel Mesías 
identificarse con la Palabra de Dios…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Mesías».

[JBP] ¿Qué esperó ella? Ella esperó que Él 
dijera: “Yo soy”. Ella esperó que Jesús se 
identificara, Él mismo, como el cumplimiento de 
la Venida del Mesías, de la Venida del Ungido.

 [164] … entonces ella dijo: “Esto es por 
lo que hemos esperado por cuatrocientos 
años. Desde entonces no habíamos tenido 
profeta o nada. ¡Aquí está Él!, y Él mismo 
clama que Él es”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «el mismo Mesías clama 
que Él es el Mesías».
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reverendo William Branham en noviembre 27 de 1965 (un 
mes - el mes antes de su partida), en Shreveport, Luisiana, 
Norteamérica; dice página 85, dice…

[JBP] Y aquí lo tengo también, ese librito, para ver allí lo que 
él nos escribió. Nos dice el hermano William leyendo ahí, dice:

 319 “Noten, Dios le dijo al profeta, dijo: ‘Come el rollo’, 
en el Antiguo Testamento (o sea, en el Viejo Testamento). 
Al profeta del Nuevo Testamento Él le dijo: ‘Come el 
Librito’. ¿Por qué? ¡Para que el profeta y la Palabra 
fueran uno! ¿Ven? Ese es el Arca, la Palabra de Dios”.

[JBP] En ese mensaje, él escribe allí: [WSS] «“come el 
Librito”, Dios le dice al profeta».

[Dr. José B. Pérez] Y más adelantito, allí en ese mismo mensaje, 
en la página 86 abajo, nos dice [“TRATANDO DE HACER UN 
SERVICIO A DIOS SIN SER LA VOLUNTAD DE DIOS”]1:

 324 ¡Recuerde! Toda cosa que Dios nos ha prometido, 
toda cosa que Dios nos ha hablado, todo lo que se les ha 
dicho a ustedes en el Nombre del Señor, ¡ha ocurrido! Dios 

nunca ha anulado ninguna de Sus promesas 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David), sino 
que Él ha cumplido toda promesa que Él 

dijo, que nos ha dicho, ha sido la Verdad. Por estos veinte 
años, Shreveport…

1  65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 324, 332-333
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[JBP] O sea, el sitio donde estaba, le estaba diciendo a ellos.
 Y él escribe: [WSS] «Dios nunca ha anulado ninguna 
de Sus promesas».

 [324] … yo les he predicado a ustedes a través 
del poder de Dios, y por la cortesía de vuestro 
pastor, y yo los llevo a ustedes hoy al registro: 
Aun a mujeres que les había pasado el tiempo 
de tener hijos; hombres, niños, aflicciones, 
sanidades, profecía, cosas que pasarían, 
¡ninguna de ellas ha fallado! Ahora, apártense 
de esas denominaciones, ellas le están llevando 
a ustedes a la muerte.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Apártense de las 
denominaciones», escribe nuestro hermano 
William allí.

[Dr. José B. Pérez] Y… nos dice también en la página 89, dice…, 
página 88 abajo [“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A 
DIOS SIN SER LA VOLUNTAD DE DIOS”]2:

 332 ¿Cree usted eso? Estamos en el tiempo final, 
estamos aquí. La escritura está en la pared, la Segunda 
Venida está a la mano, la Novia 
está siendo escogida, y regada, 
sacada fuera.

2  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 106-107]
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[JBP] Vean, una persona que tiene el Espíritu de Dios no va 
a estar hablando y combatiendo la Palabra, al Verbo, o el 
cumplimiento de lo que Dios está haciendo en esa edad y en 
esa dispensación; o sea, lo que ese Verbo, la Palabra, está 
llevando a cabo; cuando se está hablando de la Primera Venida 
y de Su Segunda Venida.

 [161] Oh, no. Concordará con la Palabra ([JBP] estará de 
acuerdo con la Palabra).
 Usted puede decir: “Yo recibí el Espíritu 
Santo, yo grité, yo hablé en lenguas, yo dancé 
en el espíritu”. Eso no significa nada para con 
Dios. ¿Ve?
 David hizo lo mismo, prácticamente la 
misma cosa allá en el pasado. Ellos cantaron 
con todas sus fuerzas, y él gritó con todas 
sus fuerzas, y también el resto de ellos así lo 
hicieron; mas estaban caminando directamente 
a la muerte. Correcto. Eso no tiene nada que 
ver con ello.
 162 Es la Palabra lo que cuenta…

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «la Palabra es lo que cuenta».

 [162] … la Palabra del Señor. “Los que esperan en el 
Señor”. Sí señor. ¿Ve? Aquellos que poseen el Espíritu 
de Dios sobre ellos, ven la promesa para hoy, y vigilan, y 

esperan hasta verla. Y entonces dicen: “¡Eso 
es!”. Dios se lo revela a ellos.

 163 Como Natanael. Felipe fue y se encontró con 
Natanael. Y Natanael dijo: “Ahora, deténgase un minuto. 
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 160 De modo que Él—Él prometió que Él lo haría de 
cierto modo, y cualquier cosa contraria a eso Él no lo ha 
de hacer. ¿Ve? Mas por Su forma original, de acuerdo con 
esto que Él ha dicho en Amós 3:7…

[JBP] ¿Cuál es la forma original? Amós 3:7. Esa es la forma 
original para llevar a cabo Él la Obra en cada edad y en cada 
dispensación.
 Amos 3:7: “No hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos Sus profetas”.

 [160] … esa es la forma como Él ha de hacerlo. Y eso 
debe de ser vindicado y probado ser la verdad.
 Ahora, lo que Él ha prometido para hoy, eso es lo 
que hoy Él está haciendo. Eso es exactamente lo que Él 
dijo que haría. Él abriría esos siete Sellos, y todo lo que 
Él haría; revelaría los misterios del pasado, sobre todos 
esos bautismos y todas esas cosas que han sido enredadas. 
Y aquí está, en Su mismísima presencia. La ciencia lo 
ha comprobado. Los cielos lo han declarado. Hombres 
viéndolo acontecer en su misma presencia. Y Él no ha dicho 
ni una sola cosa que Él no cumpliera. Ahí lo tiene. De tal 

manera que usted podrá ver en 
dónde nos encontramos hoy.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

 161 Ahora, cualquier hombre que tenga Su Espíritu ha 
de saber (que tenga el Espíritu de Dios sobre él), sabe que 
Esto es la Verdad, ya que el Espíritu de Dios no hablaría 
en contra de la Palabra.
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[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades.

 333 Ahora, eso no significa sacada de la Iglesia, eso 
significa sacada del denominacionalismo. Usted debe ir a 
la iglesia, pero no se una a ninguna organización. Jesús 
iba con todas las organizaciones, 
pero Él nunca se unió a ninguna 
de ellas. Ni tampoco se puso del 
lado de ninguna de ellas, seguro 
que no, pero Él estaba entre ellos. 
Allí es donde la Luz tiene que ser 
difundida.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús no se unió a las 
denominaciones».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William aquí, dice [“EL MENSAJERO DEL REY”]:

 [WSS] Y ahora él se come el Librito y coloca dentro la 
Palabra, el Cetro, el Arca; la Palabra, el Cetro del Rey. Esa 
es la Espada del Rey también, el Cetro del Rey: el Arca, la 
Palabra.
 Por lo tanto, ese Mensajero del Rey viene con el Cetro 
del Rey, la Palabra hecha carne en él, para dar a conocer 
todas estas cosas que deben suceder pronto en este tiempo 
final; y así la Iglesia de Jesucristo sea preparada para 
obtener la Gran Victoria en el Amor Divino, obtener la 
victoria en contra del diablo, en contra del anticristo, en 
contra de todo lo que tratarán de echar en contra de la 
Iglesia de Jesucristo.
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[JBP] Ese mensaje del jueves (creo que fue) o el del miércoles; 
el del miércoles3, ahí nos habla…, leímos algunas porciones, 
Dios nos dio allí muchas cosas importantes.
 Ahora, vean, sigue diciendo:

 [WSS] Y así la Iglesia de Jesucristo obtendrá la Gran 
Victoria en el Amor Divino: los muertos en Cristo serán 
resucitados en cuerpos incorruptibles (esto será cuando 
se complete la Iglesia de Jesucristo), y nosotros los que 
vivimos seremos transformados.

HA NACIDO EL HIJO DE LA VIRGEN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de diciembre de 2008
São Paulo, Brasil
 Y ahora, así como vigilamos y vimos a través de la 
Escritura el Hijo de la virgen que nació, en el cumplimiento 
de la Primera Venida de Cristo, tenemos que estar vigilando 
a la Iglesia-Virgen de Cristo, que tiene la promesa de la 
Segunda Venida del Señor, tiene la promesa de la Venida 
del Señor.
 [JBP] Recuerden, María allá representa a la Iglesia, la cual, 
de ella nació ese Hijo; el cual fue engendrado por el Espíritu 
Santo.
 [WSS] El pueblo hebreo, cuando vea a Cristo, al Ángel 
del Pacto viniendo por Su Iglesia, dirá: “Este es el que 
nosotros estamos esperando”. Pero Él no viene por ellos, 
Él viene por Su Iglesia; pero ellos lo van a reconocer, 

3  [Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 
2023/dic/13 (miércoles)] [Estudio “Apocalipsis 10 = El Séptimo Sello” 
2023/dic/14 (jueves)]
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ha de venir al profeta; y el profeta tiene que ser un profeta 
vindicado. Encontramos a muchos de ellos en la Biblia, 
que vinieron a los profetas que 
no eran vindicados. Nuestro 
profeta es Jesucristo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a la página 34 de este mismo 
mensaje, nos dice [“HACIENDO UN SERVICIO A DIOS FUERA 
DE SU VOLUNTAD”]:

 159 Pero ¿ve?, ellos trataron. 
El Arca no puede ser 

transportada por una organización. Ya que en eso hay 
muchas cabezas ([JBP] y escribe): [WSS] «Arca del Pacto».

[JBP] Vean, no puede ser, la Palabra, no puede ser transportada, 
llevada, por ninguna organización, porque, dice: [WMB] “Porque 
en eso hay muchas cabezas”, o sea, muchos líderes.

 [159] ¿Ve? No puede ser así hecho. Él prometió no 
hacerlo de esa forma, y Él no lo hará así. Él dijo… 
¿Cuándo Él prometió—cuándo Él ha prometido hacerlo 
de alguna otra manera? Esa es la razón por la que Él ha 
prometido que no lo hará.
 No tengan esa clase de pensamientos. Yo puedo 
sentirlos. ¿Ve?

[JBP] Allí estaba él discerniendo.
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[JBP] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí, dice [“HACIENDO 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”]:

 [117] Pablo trató de evadirlo; muchos otros. Mas ha de 
ser por aquel que Él escoge para hacerlo.
 Y se requiere que venga primero a Sus profetas. La 
Palabra de Dios debe de llegar a Sus profetas. Amós 3:7: 
“Porque no hará nada el Señor, sino hasta que lo revela 
primeramente a Su siervo el profeta”. Cuarto.

[JBP] Vean, lo venía enumerando.

 [117] Cuarto.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Apoc. 1:10, 4:1, 7:2, 10:8-
11, 10:1-7, 11:3-7, 14:1, 14:14-20, 17:14, 19:11-21».

[JBP] Vean, todo eso, todas esas Escrituras, corresponden a la 
Venida del Señor.
 Y también escribe: [WSS] «Apoc. 22:6, 22:16». Porque 
es el Ángel del Señor, es el Espíritu Santo, el que está llevando 
a cabo y está cumpliendo esa promesa.

[JBP] Y sigue diciendo en la página 25:

 118 Y se requiere que el profeta sea uno vindicado por 
la Palabra de Dios.
 119 Hay cinco requerimientos. Y ha de ser en esa 
manera. Su tiempo, Su estación, cuando Él dijo que 
habría de acontecer; y el hombre que Él ha escogido; y 
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porque Él va a estar en medio de Su Iglesia.
 Y por consiguiente, tendrá el ministerio correspondiente 
al Día Postrero en medio de Su Iglesia…
 [JBP] Ahora vean, lo que hablamos en la tarde de hoy, en 
donde nuestro hermano William nos habló de que cuando Él 
saliera del Trono de Intercesión en el Cielo Él comenzaría una 
nueva etapa en la Iglesia del Señor bajo un nuevo ministerio: el 
ministerio como León de la tribu de Judá4.
 Ahora, ¿cómo lo va a ver el pueblo hebreo? Lo va a ver en 
ese nuevo ministerio como León de la tribu de Judá, con un 
Nombre Nuevo. Dice:

 [WSS] … tendrá el ministerio correspondiente al Día 
Postrero en medio de Su Iglesia; así como lo tuvo en medio 
del pueblo hebreo el ministerio de tres años y medio, con 
el cual se detuvo al final la Dispensación de la Ley y se 
detuvo el trato de Dios con el pueblo hebreo, para abrirse 
una brecha y los gentiles tener la oportunidad de entrar al 
Reino de Dios bajo un Nuevo Pacto; y muchos hebreos 
también han estado entrando al Reino de Dios bajo el 
Nuevo Pacto que Él prometió.
 Cuando se complete la Iglesia del Señor Jesucristo, 
Dios volverá a tratar con el pueblo hebreo como nación; 

4 Estudio “La Novia de la Palabra” 2023/dic/15-1 (viernes), pág. 24 
(f), pág. 108 (T3): RM 2000-10-13 “Administrando bien el tiempo más 
importante del Programa Divino”: [WSS] Y ahora, cuando termine 
ese lapso de tiempo, que será cuando se complete el número de los 
escogidos, entonces Cristo habrá hecho intercesión hasta por el último 
de Sus escogidos, de Su Cuerpo Místico de creyentes, y entonces se 
levantará y tomará el Título, ya será como León de la tribu de Judá; y 
entonces reclamará todo lo que Él ha redimido con Su Sangre preciosa, y 
entonces comenzará una nueva etapa para la Iglesia de Jesucristo, y una 
nueva etapa para Cristo en un nuevo ministerio: como León de la tribu 
de Judá.
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mientras tanto, trata con individuos del pueblo hebreo 
y de los gentiles. Y entre los gentiles hay millones de 
descendientes de las tribus perdidas; pero Él trata con 
individuos, no importa que sean de una u otra de las tribus 
de Israel. Pero cuando comience a tratar con Israel como 
nación, ya entonces habrá completado Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el mensaje “HACIENDO 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”… (El que 
leímos, del que leyó, fue “Tratando De Hacer Un Servicio A 
Dios…”; este es “Haciendo Un Servicio A Dios…”. Vamos a ver, 
este fue predicado el 27 de noviembre del 65; y este que les voy 
a leer fue predicado el 18 de julio del 65). Y nos dice aquí en 
este mensaje: “HACIENDO UN SERVICIO A DIOS FUERA DE 
SU VOLUNTAD”5, nos dice en la página 24:

 112 ¿Qué tal que Jesús hubiese venido diciendo: “Ahora 
les diré qué es lo que haremos. Simplemente subiremos 
al monte, como lo hizo Moisés, y nos conseguiremos una 
nueva emisión de leyes”? ¿Ven? ¡Ay, ay! Él era esa ley. 
¿Ven?
 113 Usted tiene que estar en Su tiempo. Debe de ser en 
Su estación. ¿Captaron eso ahora? Se requiere que sea en 
Su tiempo. Se requiere que sea en Su estación, tiempo y 
estación.
 114 Y se requiere que sea de acuerdo con Su Palabra 
que ha sido hablada. Debe… A mí no me importa cuán 
bien usted podrá decir que esto tiene que ser así, y que 
aquello tiene que ser asá, o que eso debe ser. Se requiere 
que sea de acuerdo a Su Palabra…

5  65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 112-119, 159-164
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 Pero vean ustedes, ahí es donde la gloria de Dios se 
manifiesta, ahí es donde entonces se ve la simplicidad de Dios.
 Y como él dijo allí en el libro de Los Sellos: [WMB] “Será tan 
humilde, será tan sencillo, que, si no vigilamos, se nos pasará 
por alto”11.
 Vean, en Jesús no tenía atracción de nada, un hombre 
que… (lo hablamos, quizás, en esta mañana también, en 
estas palabras ahorita), un hombre que conocían; todos ellos 
conocían a Sus padres, conocían a Sus hermanos.
 —“¿Cómo va a ser que este sea el cumplimiento de lo que 
estamos esperando, de lo que habló Isaías, lo que habló Moisés, 
de que ‘profeta sería levantado de en medio de ustedes’?12. 
¡¿Cómo va a ser ese que…?!, si ese lo conocemos. Tiene esto 
y esto y esto y esto”, y le mencionaban un montón de cosas en 
contra de Jesús.
 Pero vean, Él toma lo que no es para el mundo; pero para 
Dios sí es, es lo más grande.
 Por eso no se desanime usted por nada de lo que usted 
esté pasando, por lo que usted tiene, por lo que es; si es bajito, 
si es alto, si es gordo, si es… como usted sea. No se preocupe; 
después que usted ha recibido, ha creído, y ha obedecido la 
Palabra de Dios correspondiente a este tiempo final: usted 
delante de Dios usted es más grande de lo que una persona 
humanamente puede ver en usted; porque usted es un escogido 
de Dios, usted es la Novia por la cual Él ha venido.
 Así que ¡sigue adelante!, y obtendremos pronto ese gran 
día de victoria, en donde la muerte será absorbida en victoria. 
¿Ve? Y obtendrá ya ese cuerpo perfecto, en el cual no habrá 
nada de pecado, no habrá nada de faltas, sino que será todo 
perfecto por la eternidad.

11  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
12  Deuteronomio 18:15-18
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 Pues yo iba siempre diciéndole:
 — [JBP] “No me vayas a poner a hablar. Yo puedo hacer 
todo lo que tú me digas, pero pararme al frente y dar un saludo, 
eso no…”.
 Porque yo veía que en los videos pues pasaban (algunas 
actividades), y uno veía como que pasaban al frente; y yo 
siempre huía de eso. Y:
 — [WSS] “¡Ah! No te preocupes, pero ya…”; él se sonreía.
 Y cuando menos lo esperaba:
 — [WSS] “Bueno, por aquí tenemos a Benjie para que nos 
dé unas palabritas”.
 Y yo: [JBP] “Oye…”. Y después le decía: [JBP] “Pero si te 
dije que no me pasaras”.
 Él se echaba a reír (con la risita de él contagiosa); y yo, 
pues me tocaba ponerme a reír también, porque ¿qué iba a 
hacer?
 Y vean, de las personas que no les gusta pararse al frente 
a hablar, una es: a mí. Mi mamá sabe, ella tenía esa lucha 
conmigo, porque no me gustaba dar al frente los reports esos, 
los book reports y todas esas cosas al frente9, no me gustaba.
 Y vean, muchas veces no es lo que uno quiere, o a veces 
es la persona menos indicada; pero ¿uno qué va a hacer?, si ya 
Dios lo ha predestinado a uno para cierta labor; aunque uno ha 
tratado de huir; pero ya no es uno, y no puede ir uno en contra 
del Programa Divino.
 Y vean, miren, Moisés, tantas personas allí que hablaban 
bien, como él mismo le dijo a Dios: “Pues si tengo a mi hermano 
Aarón, ¿por qué no lo coges a él? Yo soy gago [tartamudo]”10.
 Vean, muchas veces uno se pregunta: “Pero ¿por qué?”.

9 [Se refiere a las exposiciones frente al tablero en la clase de la 
escuela –Ed.]
10 Éxodo 4:10-16
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[JBP] O sea, no importa lo que usted hable o diga o piense; si 
es contrario a la Palabra ¡deséchelo! Tiene que ser conforme a 
como aquí él nos está diciendo en este mensaje, vean:

 [114] Se requiere que sea de acuerdo a Su Palabra; de 
acuerdo a Su tiempo y a Su estación.
 Y tiene que ser dado a través de la persona que Él ha 
escogido para hacerlo.
 115 A mí no me importa cuántos dignatarios. Allá había 
un rey tan grande como cualquiera de ellos. Él reinaba 
sobre la nación. Mas Él tenía una forma de hacerlo, y 
Él les había dicho cómo Él habría de hacerlo. Mas ellos 
fallaron en hacerlo.
 116 Se requiere que sea de acuerdo a Su Palabra; de 
acuerdo a Su tiempo, de acuerdo a Su Programa.
 117 Y se requiere que sea por la persona que Él ha 
escogido para otorgárselo y para hacerlo.

[JBP] O sea, eso de que sale uno por aquí con una interpretación, 
otro por allá: todo eso son denominaciones, lo cual vindica lo 
verdadero.

 [117] Moisés trató de huir de ello: “Toma a alguien 
más”. Pero Dios había escogido a Moisés para hacerlo. 
Muchos de ellos… Pablo trató de evadirlo…

[JBP] Ahora recuerden, Moisés fue escogido para libertar al 
pueblo hebreo de la esclavitud en Egipto; pero vean, nadie 
podía tomar esa posición de Moisés. Pero vean, Moisés no los 
introdujo a la tierra prometida, fue Josué; y nadie podía tomar el 
lugar de Josué.
 Ahora, ¡Josué no quería que Moisés se fuera!, como 
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tampoco Eliseo quería que Elías se fuera; pero Dios tenía en Su 
Programa que ellos eran los que iban a continuar esa labor bajo 
el ministerio que tenía ese maestro que estaba allí con ellos.
 En el tiempo de Eliseo fue Elías; estuvo siempre al lado de 
Elías. En el tiempo de Josué fue Moisés; él estuvo allí con él.
 Ahora vean, Dios tenía al hombre allí preparado, porque ya 
de antemano Dios sabía todo lo que iba a ocurrir.
 Ahora, por causa de que Moisés hirió la roca por segunda 
vez6, ya allí rompió el Programa de la Biblia (Moisés)7; y eso le 
costó entrar a la tierra prometida en su cuerpo físico, más bien 
la vio de lejos8.
 Y no era para ser herida la roca, era para ser hablada; era 
para hablarle a la roca, la roca iba a dar el agua.
 Vean, la Tercera Etapa es la Etapa de la Palabra 
hablada� No hay que herirla para que nos dé las Aguas de 
la revelación� No había que herirla como se hirió la Roca 
allá en Su Primera Venida, lo cual fue Cristo, el Mesías, el 
Ungido� Era, en Su Segunda Venida, era para hablarle a la 
Roca�
	 Y	 allí	 Moisés	 puso	 un	 tipo	 y	 figura	 que	 no	 tenía	 que	
poner�
 Por lo tanto, todo aquel que hiera la Roca hablando en 
contra de la Segunda Venida del Señor conforme a como Él 
lo	está	cumpliendo,	 le	será	contada	como	una	crucifixión	
espiritual, y no entrarán a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo; lo cual allí fue mostrado con Moisés�

6  Números 20:1-13
7  Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), pág. 
12 (f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles), 
pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y la 
serpiente de metal”), párr. 174 - [WSS] «Moisés y su temperamento 
rompió el Programa de Dios».
8  Deuteronomio 32:48-52
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 Ahora vean, para la labor que Moisés tenía que llevar a 
cabo, nadie le pudo quitar esa bendición y nadie le podía tomar 
ese lugar. Pero ya hizo esa labor y se fue; pero ya Dios tenía allí 
a Josué. ¡Dios siempre cumplió Su promesa!, y obtuvieron allí 
un día de victoria pasando a la tierra prometida.
 Ahora vean que Dios siempre tiene a Su instrumento en el 
tiempo correspondiente, en Su tiempo, en Su estación, conforme 
a la Palabra.
 Vean, sigue diciendo [“HACIENDO UN SERVICIO A DIOS 
FUERA DE SU VOLUNTAD”]:

 [117] Pablo trató de evadirlo; muchos otros. Mas ha de 
ser por aquel que Él escoge para hacerlo.
 Y se requiere que venga primero a Sus profetas.

[JBP] Yo recuerdo cuando él me decía que íbamos a tomar unos 
diitas de vacaciones (él me dijo); en esa ocasión estaba yo lavando 
un carro, su carro, y él salió y vino hasta donde mí (recuerdo el 
carro y recuerdo bien claramente ese día), y él me dijo:
 — [WSS] “Benjie, te voy a llevar para que cojas unos diitas 
de vacaciones”.
 Y yo:
 — [JBP] “¿Vacaciones?”.
 Me reí; él se reía. Me dice:
 — [WSS] “Sí, para que vengas y tomes unos diitas de 
vacaciones. Ya hablé con Julio para que te saque todito lo que 
necesites y te vas conmigo en un recorrido”.
 Y recuerdo que yo siempre le decía…, es como cuando uno 
va con su papá y le dice: “No vayas a… (al sitio donde iban), no 
vayas ahora cuando llegues allá a ponerme a hacer esto o lo 
otro, porque tú sabes que a mí no me gusta esto o lo otro”. Eso 
pasa, ocurre, con los niños, en la familia.
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